

мы вместе. спорт **2023**

информационный бюллетень **№**15

от 9 ноября 2023 года















«Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц

с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо





ОГЛАВЛЕНИЕ

введение	4
БАДМИНТОН (СПОРТА ЛИЦ С ПОДА)	10
ВЕЛОСПОРТ – ШОССЕ (СПОРТ СЛЕПЫХ)	14
КОННЫЙ СПОРТ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	16
ВЕЛОСПОРТ – ШОССЕ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	20
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА (ЛИН)	24
ГРИАТЛОН (СПОРТ СЛЕПЫХ)	27
ГРИАТЛОН (СПОРТ ЛИЦ С ПОРАЖЕНИЕМ ОДА)	29
ЦЗЮДО (СПОРТ СЛЕПЫХ)	31
ГОЛБОЛ (СПОРТ СЛЕПЫХ)	35
ГЕННИС НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	37
ПЛАВАНИЕ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА, СПОРТ СЛЕПЫХ, СПОРТ ЛИН)	39
СТРЕЛЬБА ИЗ ЛУКА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	67
НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС (ЛИН)	70
АКАДЕМИЧЕСКАЯ ГРЕБЛЯ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	72
МИНИ-ФУТБОЛ 5x5 (СПОРТ СЛЕПЫХ)	74
НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС 6-10 КЛАСС (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	7 6
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА (СПОРТ СЛЕПЫХ)	80
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	87
ВЕЛОСПОРТ-ТРЕК (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	102
ВЕЛОСПОРТ-ТРЕК (СПОРТ СЛЕПЫХ)	105
ГРЕБЛЯ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	107
ПУЛЕВАЯ СТРЕЛЬБА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	109
ВОЛЕЙБОЛ СИДЯ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	112
БОЧЧА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	114
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА-МАРАФОН (СПОРТ СЛЕПЫХ, СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	117
ФЕХТОВАНИЕ НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	119
ГХЭКВОНДО	124
РЕГБИ НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	126
БАСКЕТБОЛ НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	128

















НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС 1-5 КЛАСС (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	. 130
ПАУЭРЛИФТИНГ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)	. 134
СУММАРНОЕ РАСПЕРЕДЕНИЕ МЕДАЛЕЙ ПО ПРОШЕДШИМ ДИСЦИПЛИНАМ СРЕ СУБЪЕКТОВ РФ	, ,
КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТИВНЫМ ДИСЦИПЛИНАМ)	. 142
КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТУ ЛИЦ С ПОДА)	. 144
КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТУ СЛЕПЫХ)	. 146
КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТУ ЛИН)	. 147
КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО ТХЭКВОНДО)	. 148
МЕДАЛЬНЫЙ ЗАЧЕТ ПО ФЕДЕРАЦИЯМ	. 149
ПРЕВЫШЕНИЕ РЕКОРДОВ МИРА	. 151
ПРЕВЫШЕНИЕ РЕКОРДОВ ЕВРОПЫ	. 152
РЕКОРЛЫ РОССИИ	.154

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Введение

Соревнования Летних Игр Паралимпийцев прошли в 14 субъектах Российской Федерации: Москве и Санкт-Петербурге, Краснодарском крае, Курганской, Московской, Нижегородской, Саратовской и Тульской областях, Республиках Башкортостан, Дагестан, Мордовия, Татарстан, Удмуртия и Чувашия.

Медали соревнований были разыграны в 22 дисциплинах по 4 видам спорта (спорт лиц с поражением опорно-двигательного аппарата, спорт слепых, спорт лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо) по программе XVII Паралимпийских летних игр 2024 года в Париже.

В рамках Игр прошли чемпионаты и Кубки России, а также всероссийские соревнования. В общей сложности представители 76 субъектов нашей страны стали победителями или призерами соревнований

Торжественная церемония открытия состоялась 20 июня в Нижнем Новгороде.

8 ноября в Туле состоялось торжественное закрытие Летних Игр Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт».

Команды из 82 субъектов Российской Федерации приняли участие в соревнованиях.

Количество участников Игр составило около 4500 человек. По итогам Игр был подведён общий зачет среди субъектов Российской Федерации и определены **лучшие регионы:**

- 1 место г. Москва
- 2 место г. Санкт-Петербург
- 3 место Республика Башкортостан

Дисциплина	Количество комплектов
дисциплина	медалей в дисциплине
Бадминтон	16 комплектов
Велоспорт – шоссе (ВФСС)	4 комплекта
Конный спорт	11 комплектов
Велоспорт – шоссе (ПОДА)	17* комплектов
Легкая атлетика (ЛИН)	8 комплектов

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц
с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Триатлон (ВФСС)	2 комплекта
Триатлон (ПОДА)	6* комплектов
Дзюдо	15* комплектов
Стрельба из лука	9* комплектов
Плавание (ЛИН)	8* комплектов
Теннис на колясках	4* комплектов
Плавание (ВФСС)	29* комплектов
Плавание (ПОДА)	98*комплектов
Голбол	2 комплектов
Академическая гребля	3* комплектов
Настольный теннис (ЛИН)	2 комплекта
Мини - футбол 5x5 B1 (ВФСС)	1 комплект
Легкая атлетика (ВФСС)	29*(комплектов)
Настольный теннис (ПОДА 6-10 класс)	16* комплектов
Легкая атлетика (ПОДА)	88*(комплектов)
Гребля на байдарках и каноэ	9* комплектов
Велоспорт-трек (ВФСС)	4 комплекта
Велоспорт-трек (ПОДА)	10* комплектов
Бочча	11 комплектов
Пулевая стрельба	7 комплектов
(пневматическое оружие) (50 м)	
Пулевая стрельба	6 комплектов
(малокалиберное оружие)	2
Легкая атлетика - марафон (ВФСС)	2 комплекта
Легкая атлетика - марафон (ПОДА)	1* комплекта
Фехтование	16 комплектов
Регби на колясках	1 комплект
Баскетбол на колясках	1 комплект
Тхэквондо*	5* комплектов
Настольный теннис (ПОДА 1-5 класс)	11* комплектов
Пауэрлифтинг	20 комплектов
Волейбол сидя	2 комплекта

^{*-}возможны изменения в программе Игр



















Соревнования Игр проводились в рамках мероприятий, включенных в Единый календарный план межрегиональных, всероссийских и международных физкультурных мероприятий и спортивных мероприятий, утвержденный Минспортом России (в соответствии с таблицей №1, таблицей №2, таблицей №3):

Таблица №1

Чемпионаты России

Спортивная дисциплина	Статус соревнований	Планируемые сроки	Планируемое место проведения
Бадминтон	Чемпионат 20-25 мая 2023 России		г. Раменское, Московская обл.
Велоспорт- шоссе (ВФСС)	Чемпионат России	24-28 мая 2023 г.	г. Ижевск, Удмуртская Республика
Велоспорт- шоссе (ПОДА)	Чемпионат России	07 июня — 12 г. Ижевск, Удмуртска июня 2023 г. Республика	
Легкая атлетика (ЛИН)	Чемпионат России		
Плавание (ПОДА)	Чемпионат России	г 19-26 июня 2023 г. г. Дзержинск	
Стрельба из лука	Стрельба из Чемпионат 19-24 июня 2023 г. г. А		г. Алексин, Тульская область
Мини - футбол 5x5 В1 (ВФСС)	Чемпионат России	24 июня-03 июля г. Раменское, Москов область	
Велоспорттрек (ПОДА)	Чемпионат России	27 августа - 1 г. Санкт-Петербург сентября 2023 г.	
Пулевая стрельба	Чемпионат России (малокалиберное оружие)		
Волейбол сидя	Чемпионат России	30 сентября- 7 г. Раменское, Москон октября 2023 г. область, ДС "Борисоглебский"	

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Тхэквондо	Чемпионат	14-16 октября 2023	Республика Дагестан
	России	Γ.	
Регби на	Чемпионат	24-29 октября 2023	РУТБ "Ока" г. Алексин,
колясках	России	г.	Тульская область
Баскетбол на колясках	Чемпионат России	29 октября-04 ноября 2023 г.	РУТБ "Ока" г. Алексин, Тульская область

Таблица №2

Кубки России

Спортивная дисциплина	Статус соревнований	Планируемые сроки	Планируемое место проведения
Академическая гребля	Кубок России	29 июня - 3 июля 2023 г.	Центр гребных видов спорта, г. Казань, Республика Татарстан
Настольный теннис (ПОДА 6-10 класс)	Кубок России	03-07 июля 2023 г.	г. Саратов, Саратовская область
Настольный теннис (ПОДА 1-5 класс)	Кубок России	04-09 ноября 2023 г.	РУТБ "Ока" г. Алексин, Тульская область

Таблица №3

Всероссийские соревнования

	Deep	cennenne copebnobui	
Спортивная дисциплина	Статус соревнований	Планируемые сроки	Планируемое место проведения
Конный спорт	Всероссийские соревнования	01-08 июня 2023 г.	КСК «Виват Россия», д. Орлово, Московская область
Плавание (ВФСС)	Всероссийские соревнования	19-26 июня 2023 г.	г. Дзержинск, МБУ СШОР «Заря»
Плавание (ЛИН)	Всероссийские соревнования	19-26 июня 2023 г.	г. Дзержинск, МБУ СШОР «Заря»
Теннис на колясках	Всероссийские соревнования	20-25 июня 2023 г.	Нижегородский спортивный центр

















			«Теннис Парк», г.
			Нижний Новгород
Триатлон	Всероссийские	19-22 июня 2023 г.	Набережная гребного
(ПОДА)	соревнования		канала, г. Нижний
			Новгород
Триатлон	Всероссийские	19-22 июня 2023 г.	Набережная гребного
(ВФСС)	соревнования		канала, г. Нижний
	-		Новгород
Дзюдо	Всероссийские	19-23 июня 2023 г.	г. Нижний Новгород
	соревнования		
Голбол	Всероссийские	19-27 июня 2023 г.	г. Нижний Новгород
	соревнования		
Настольный	Всероссийские	22-25 июня 2023 г.	г. Курган, Курганская
теннис (ЛИН)	соревнования		область
Легкая	Всероссийские	10-17 августа 2023 г.	г. Чебоксары, Чувашская
атлетика	соревнования		Республика
(ПОДА)	1		,
Легкая	Всероссийские	10-17 августа 2023 г.	г. Чебоксары, Чувашская
атлетика	соревнования		Республика
(ВФСС)	1		,
Велоспорт-	Всероссийские	27 августа - 1	Центр Велоспорта
трек (ВФСС)	соревнования	сентября 2023 г.	«Локосфинкс» г. Санкт-
	1	1	Петербург, Северная
			дорога 12.
Гребля на	Всероссийские	28 - 30 августа 2023	г. Москва, гребной канал
байдарках и	соревнования	Г.	"Москва"
каноэ	1		
Пулевая	Всероссийские	19-27 сентября 2023	г. Казань, республика
стрельба	соревнования	Γ.	Татарстан Ано
1	(пневматическое		"Динамо"
	оружие)		, ,
Бочча	Всероссийские	01-07 октября 2023 г.	РУТБ "Ока" г. Алексин,
	соревнования	1	Тульская область
Легкая	Всероссийские	3- 5 октября	Федеральная территория
атлетика -	соревнования	1	«Сириус»
марафон	1		
(ПОДА)			
- m- */	1	1	















Легкая	Всероссийские	3- 5 октября	Федеральная территория
атлетика -	соревнования		«Сириус»
марафон			
(ВФСС)			
Фехтование	Всероссийские	9-16 октября 2023 г.	г. Уфа, Башкортостан,
	соревнования		ГАУ ЦСП РБ им.
			Баталовой Р.А.
Пауэрлифтинг	Всероссийские	06-09 ноября 2023 г.	РУТБ "Ока" г. Алексин,
	соревнования		Тульская область















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

БАДМИНТОН (СПОРТА ЛИЦ С ПОДА)

В период **с 20 по 25 мая** в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошел в чемпионат России по **бадминтону спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата** в г. Раменское, Московской области.

В Соревнованиях приняли участие 97 спортсменов из 20 субъектов Российской Федерации: Архангельская область, Забайкальский край, Калининградская область, Краснодарский край, Костромская область, г, Москва, г. Санкт-Петербург, Республика Татарстан, Чувашская Республика, Пермский край, Приморский край, Ставропольский край, Московская область, Псковская область, Самарская область, Саратовская область, Ульяновская область, Свердловская область, Новосибирская область, Ханты-Мансийский автономный округ-Югра.

На Соревнованиях было разыграно **16 комплектов медалей**, что соответствует программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

	model American American American				
Место	Фамилия	Имя	Субъект РФ		
	Одиночный разряд, мужчины, спортивный класс WH1				
1	Попов	Павел	Чувашская Республика		
2	Полстянкин	Александр	Саратовская область		
3	Фролов	Дмитрий	Ханты-Мансийский автономный округ - Югра		
3	Степанов	Юрий	Чувашская Республика		
	Одиночный разряд, мужчины, спортивный класс WH2				
1	Паргеев	Илья	Чувашская Республика		
2	Скирда	Владимир	Пермский край		
3	Акневский	Александр	Приморский край		
3	Азанов	Иван	Пермский край		
	Одиночный разряд, мужчины, спортивный класс SL3				
1	Антоненко	Илья	Московская область		
2	Николаев	Владимир	Самарская область		
3	Ильичев	Сергей	Краснодарский край		
3	Ткачев	Владимир	Краснодарский край		















Одиночный разряд, мужчины, спортивный класс SL4				
1	Шатров	Сергей	Чувашская Республика	
2	Донцов	Олег	Республика Татарстан	
3	Куликов	Павел	Республика Татарстан	
3	Иванов	Антон	Чувашская Республика	
	Одиночны	ій разряд, муж	чины, спортивный класс SU5	
1	Гутарев	Дмитрий	Ульяновская область	
2	Чивиксин	Михаил	Архангельская область	
3	Рейли	Андрей	Санкт-Петербург	
3	Юлдашев	Рамиль	Самарская область	
	Одиночны	й разряд, муж	чины, спортивный класс SH6	
1	Мехдиев	Александр	Костромская область	
	Одиночны	й разряд, женг	цины, спортивный класс WH1	
1	Прокофьева	Наталия	Санкт-Петербург	
2	Маликова	Наталья	Пермский край	
3	Игнатенко	Люся	Ставропольский край	
3	Догар	Маргарита	Ханты-Мансийский автономный округ - Югра	
	Одиночны	й разряд, женг	цины, спортивный класс WH2	
1	Гуреева	Татьяна	Чувашская Республика	
^			J	
2	Прокофьева	Лилия	Санкт-Петербург	
3	Прокофьева Еськова	Лилия Людмила	·	
			Санкт-Петербург	
3	Еськова Большакова	Людмила Наталья	Санкт-Петербург Санкт-Петербург	
3	Еськова Большакова	Людмила Наталья	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область	
3	Еськова Большакова Одиночны	Людмила Наталья й разряд, жен	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3	
3 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба	Людмила Наталья й разряд, жен Вита	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика	
3 3 1 2	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область	
3 3 1 2	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область	
3 3 1 2 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова Одиночны	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина й разряд, жен	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область	
3 3 1 2 3 1 2 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова Одиночны Журавская	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина й разряд, жен Елена	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область щины, спортивный класс SL4 Московская область	
3 3 1 2 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова Одиночны Журавская Огинская Андреева Грачева	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина й разряд, жен Елена Екатерина Диана Элина	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область щины, спортивный класс SL4 Московская область Псковская область Санкт-Петербург Санкт-Петербург	
3 3 1 2 3 1 2 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова Одиночны Журавская Огинская Андреева Грачева	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина й разряд, жен Елена Екатерина Диана Элина	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область щины, спортивный класс SL4 Московская область Псковская область Санкт-Петербург Санкт-Петербург	
3 3 1 2 3 1 2 3 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова Одиночны Журавская Огинская Андреева Грачева	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина й разряд, жен Елена Екатерина Диана Элина й разряд, жен Анна	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область щины, спортивный класс SL4 Московская область Псковская область Санкт-Петербург Санкт-Петербург щины, спортивный класс SU5 Новосибирская область	
3 3 1 2 3 1 2 3 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова Одиночны Журавская Огинская Андреева Грачева Одиночны	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина й разряд, жен Елена Екатерина Диана Элина й разряд, жен	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область щины, спортивный класс SL4 Московская область Псковская область Санкт-Петербург Санкт-Петербург	
3 3 1 2 3 1 2 3 3	Еськова Большакова Одиночны Вимба Минибаева Мухаметова Одиночны Журавская Огинская Андреева Грачева Пушкаревская	Людмила Наталья й разряд, жен Вита Юлия Альбина й разряд, жен Елена Екатерина Диана Элина й разряд, жен Анна	Санкт-Петербург Санкт-Петербург Московская область щины, спортивный класс SL3 Чувашская Республика Ульяновская область Ульяновская область щины, спортивный класс SL4 Московская область Псковская область Санкт-Петербург Санкт-Петербург щины, спортивный класс SU5 Новосибирская область	

















	Одиночны	ій разряд, жен	щины, спортивный класс SH6
1	Борисова	Ирина	Архангельская область
2	Подпальная	Ульяна	Санкт-Петербург
3	Соловьева	Анастасия	Московская область
	Парный раз	вряд, мужчинь	ы, спортивный класс WH1-WH2
1	Паргеев	Илья	Чувашская Республика
1	Степанов	Юрий	Чувашская Республика
2	Азанов	Иван	Пермский край
2	Фролов	Дмитрий	Ханты-Мансийский автономный округ - Югра
3	Минин	Алексей	Московская область
3	Скирда	Владимир	Пермский край
3	Акневский	Александр	Приморский край
3	Полстянкин	Александр	Саратовская область
	Парный раз	ряд, женщинь	ы, спортивный класс WH1-WH2
1	Гуреева	Татьяна	Чувашская Республика
1	Маликова	Наталья	Пермский край
2	Прокофьева	Лилия	Санкт-Петербург
2	Прокофьева	Наталия	Санкт-Петербург
3	Игнатенко	Люся	Ставропольский край
3	Большакова	Наталья	Московская область
3	Еськова	Людмила	Санкт-Петербург
3	Догар	Маргарита	Ханты-Мансийский автономный округ - Югра
C	мешанный разря,	д, мужчины и	женщины, спортивный класс SL3-SU5
1	Огинская	Екатерина	Псковская область
1	Иванов	Антон	Чувашская Республика
2	Донцов	Олег	Республика Татарстан
2	Журавская	Елена	Московская область
3	Грачева	Элина	Санкт-Петербург
3	Куликов	Павел	Республика Татарстан
3	Вимба	Вита	Чувашская Республика
3	Шатров	Сергей	Чувашская Республика
	Смешанный раз	ряд, мужчины	и женщины, спортивный класс SH6
1	Мехдиев	Александр	Костромская область
1	Борисова	Ирина	Архангельская область















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине бадминтон спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 25 мая 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			3 C	итого
1	Чувашская Республика— Чувашия	8	0	3	11
2	Московская область	2	1	4	7
3	Архангельская область	2	1	0	3
4	Костромская область	2	0	0	2
5	Пермский край	1	4	2	7
6	г. Санкт-Петербург	1	3	6	10
7	Ульяновская область	1	1	2	4
8	Псковская область	1	1	0	2
9	Новосибирская область	1	0	0	1
10	Республика Татарстан	0	2	2	4
11	Ханты-Мансийский АО — Югра	0	1	3	4
12	Самарская область	0	1	2	3
13	Саратовская область	0	1	1	2
14	Краснодарский край	0	0	2	2
15	Приморский край	0	0	2	2
16	Ставропольский край	0	0	2	2
	Всего медали завоевали 1	6 субъектов	на 25 мая 20	23 года	

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ВЕЛОСПОРТ – ШОССЕ (СПОРТ СЛЕПЫХ)

В городе **Ижевске** (Удмуртская Республика) в период с 24 по 28 мая в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошел чемпионат России по велоспорту-шоссе спорта слепых.

В Соревнованиях приняли участие **40 спортсменов из 8 субъектов** Российской Федерации: г. Москва, г. Санкт-Петербург, Красноярский край, Республика Бурятия, Самарская область, Свердловская область, Тульская область, Удмуртская Республика.

На Соревнованиях было разыграно **4 комплекта медалей**, что соответствует программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

пооедители, финалисты и призеры							
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ			
В	ЕЛОСПОР Т	<mark>Г -ТАНДЕМ-ШОССЕ- КО</mark> Ј	ІЬЦЕВАЯ ГО	HKA (B1, B2, B3)			
	(Мужчины)						
1	спортсмен	Еганян	Артем	Тульская область			
1	пилот	Ничипуренко	Павел	Тульская область			
2	спортсмен	Загибалов	Илья	Удмуртская Республика			
2	пилот	Горюшин	Александр	Удмуртская Республика			
3	спортсмен	Марченко	Григорий	Самарская область			
3	пилот	Казанов	Евгений	Самарская область			
В	ЕЛОСПОР Т	<mark>Г -ТАНДЕМ-ШОССЕ- КО</mark> Ј	ІЬЦЕВАЯ ГО	РНКА (B1, B2, B3)			
		(Женщинь	ı)				
1	спортсмен	Цахилова	Евгения	Тульская область			
1	пилот	Никишина	Ольга	Тульская область			
2	спортсмен	Данилова	Марина	г. Москва			
2	пилот	Гордеева	Дарья	г. Москва			
3	спортсмен	Левданская	Людмила	Красноярский край			
3	пилот	Мишина	Анна	Красноярский край			
B	ЕЛ<mark>ОСПОРТ</mark>	Г-ТАНДЕМ-ШОССЕ- РАЗД	ЦЕЛЬНЫЙ С	TAPT (B1, B2, B3)			
		(Мужчины	1)				
1	спортсмен	Еганян	Артем	Тульская область			











«Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц





ANHTAN ESO		интал го		.aftillo.
1	пилот	Ничипуренко	Павел	Тульская область
2	спортсмен	Загибалов	Илья	Удмуртская Республика

		<u> </u>				
2	спортсмен	Загибалов	Илья	Удмуртская Республика		
3	пилот	Горюшин	Александр	Удмуртская Республика		
3	спортсмен	Махов	Сергей	г. Москва		
3	пилот	Горбачев	Иван	г. Москва		
B	ВЕЛОСПОРТ -ТАНДЕМ-ШОССЕ- РАЗДЕЛЬНЫЙ СТАРТ (В1, В2, В3)					
		(Женщины	1)			
1	спортсмен	Цахилова	Евгения	Тульская область		
1		TT		Ŧ.		
1	ПИЛОТ	Никишина	Ольга	Тульская область		
2	спортсмен	никишина Данилова	Ольга Марина	Гульская ооласть г. Москва		
2 2				•		
	спортсмен	Данилова	Марина	г. Москва		

Распределение медалей по дисциплине велоспорттандем-шоссе спорта слепых среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет

данные от 29 мая 2023 года

Место	Субъекты Российской Федерации			3 6	итого
1	Тульская область	4	0	0	4
2	г. Москва	0	2	1	3
3	Удмуртская Республика	0	2	0	2
4	Красноярский край	0	0	2	2
5	Самарская область	0	0	1	0
	Всего медали завоевали 5	субъектов	на 29 мая 20	023 года	















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

КОННЫЙ СПОРТ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

С 1 по 8 июня в Московской области в КСК "Виват, Россия!" в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) состоялись Всероссийские соревнования по конному спорту среди лиц с поражением опорнодвигательного аппарата.

В Соревнованиях приняли участие **33 пары спортсменов (всадник и лошадь из 6 субъектов** Российской Федерации: г. Москва, г. Санкт-Петербург, Калужская область, Ленинградская область, Московская область, ХМАО-Югра.

На Соревнованиях было разыграно **11 комплекта медалей**, что соответствует программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

пооедители, финалисты и призеры					
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ	
Кон	ный спорт	г -выездка 1 уровень. Личн	ый Тест для	уровня I (Individual	
		Championship-Indivi	dual-Grade I)		
1	всадник	Пронский	Владислав	Московская область	
1	лошадь	СИЛЬВА ЛЕ АНДРО	-05	тугосковская область	
2	всадник	Бурмистров	Олег	T. Maayma	
Z	лошадь	ПАВЭЛА-06		г. Москва	
3	всадник	Германова	Наталья	п Солит Потовблит	
3	лошадь	ФАЙЗЕР-13		г. Санкт-Петербург	
Кон	ный спорт	-выездка 2 уровень. Личні	ый Тест для	уровня II (Individual	
		Championship-Individ	lual-Grade II)		
1	всадник	Полякова	Юлия	Московская область	
1	лошадь	ДАЙЛИ ФАН-15			
2	всадник	Чернявская	Евгения	Московская область	
2	лошадь	OCMAH XAH-17			
3	всадник	Кулакова	Дарья	Москва	
3	лошадь	ЛАЙТ ХЭММИ-11	-	Mockba	
Конн	ный спорт	-выездка 3 уровень. Личнь	ій Тест для у	ровня III (Individual	
		Championship-Individ	ual-Grade III)		
1	всадник	Малахова	Екатерина	Калужская область	

















	лошадь	ИРАКЛИЙ-12		
2	всадник	Минко	Ольга	Ленинградская
	лошадь	ТИХОН-06		область
3	всадник	Минко	Ольга	Ленинградская
3	лошадь	ПИНКИ ПАЙ-13		область
Кон	ный спорт	-выездка 4 уровень. Личны		
		Championship-Individ	ual-Grade IV)	
1	всадник	Колосов	Владислав	Московская область
1	лошадь	ДАКАР-10		Московская область
2	всадник	Коновалова	Людмила	ХМАО-ЮГРА
	лошадь	ИГРЕК-12		AWAO-IOI I A
3	всадник	Шатилова	Bepa	Московская область
	лошадь	ПАРНАС-04		
Кон	ный спорт	выездка 5 уровень. Личны	ый Тест для	уровня V (Individual
		Championship-Individ	lual-Grade V)	
1	всадник	Мартьянова	Наталья	Московская область
	лошадь	КВИНТА-13		WIOCROBERAN GONACTB
2	всадник	Козичева	Анастасия	Калужская область
	лошадь	БИГ-БЕН-11		Калужская областв
3	всадник	Жаворонкова	Наталья	Калужская область
	лошадь	ВЕРЕСК-16		
	Конн	ный спорт – Командный зач	ет (Team Cha	mpionship)
	всадник	Колосов	Владислав	
	лошадь	ДАКАР-10		
1	всадник	Мартьянова	Наталья	Московская область-1
1	лошадь	КВИНТА-13		Wioekobekan oonae1b-1
	всадник	Пронский	Владислав	
	лошадь	СИЛЬВА ЛЕ АНДРО	-05	
	всадник	Жаворонкова	Наталья	
	лошадь	ВЕРЕСК-16		
2	всадник	Козичева	Анастасия	Калужская область
2	лошадь	БИГ-БЕН-11		Калужская область
	всадник	Малахова	Екатерина	
	лошадь	ИРАКЛИЙ-12		
	всадник	Шатилова	Bepa	
3	лошадь	ПАРНАС-04		Московская область-2
	всадник	Полякова	Юлия	IVIOCROBERAN OUJIACIB-2
	лошадь	ДАЙЛИ ФАН-15		

















	всадник	Чернявская	Евгения			
	лошадь	OCMAH XAH-17,				
Ко	онный спој	рт -Произвольная программ				
		Freestyle Championship-In	dividual-Gra	de I)		
1	всадник	Пронский	Владислав	Московская область		
1	лошадь	СИЛЬВА ЛЕ АНДРО-	.05	WIOCKOBCKAN OOJIACIB		
2	всадник	Бурмистров	Олег	г. Москва		
	лошадь	ПАВЭЛА-06		1. WIOCKBa		
3	всадник	Шульга	Илья	г. Москва		
	лошадь	РАДОВИЖ-05				
Конный спорт -Произвольная программа – КЮР -II уровень (Individual						
	1	Freestyle Championship-In	dividual-Grad	le II)		
1	всадник	Чернявская	Евгения	Московская область		
1	лошадь	OCMAH XAH-17		Wiockobekan oonacib		
2	всадник	Кулакова	Дарья	г. Москва		
	лошадь	ЛАЙТ ХЭММИ-11		1. WIOCKBU		
3	всадник	Дмитриев	Александр	ХМАО-ЮГРА		
	лошадь	ПУЭРРА-11				
Кол	нный спор	т -Произвольная программ				
		Freestyle Championship-Inc		e 111)		
1	всадник	Малахова ИРАКЛИЙ-12	Екатерина	Калужская область		
	лошадь		Λ			
2	всадник	Пяткова	Антонина	г. Москва		
ICar	лошадь	РАДОВИЖ-05		(T		
Kol	нныи спор	т -Произвольная программ		• =		
	Вооници	Freestyle Championship-Inc				
1	всадник	Колосов ДАКАР-10	Владислав	Московская область		
	лошадь	, ,	Эроница			
2	всадник	Сибгатулова ОЛИГАРХ-04	Эвелина	Москва		
V ₀	лошадь		IO LIOD V	monary (Individual		
NO	нныи спор	от -Произвольная программ Freestyle Championship-In		• =		
	реолиции	Мартьянова	<u>шіуішаі-Өгас</u> Наталья			
1	всадник	Тартьянова КВИНТА-13	Капалал	Московская область		
	лошадь	Жаворонкова	Наталья			
2	всадник	жаворонкова ВЕРЕСК-16	Kdltatatt	Калужская область		
	лошадь		Лиотория			
3	всадник	Козичева БИГ-БЕН-11	Анастасия	Калужская область		
	лошадь	DIII -DETI-11				















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине конный спорт спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 9 июня 2023 года

Место	Субъекты Российской Федерации				итого
1	Московская область	9	1	2	12
2	Калужская область	2	3	2	7
3	г. Москва	0	5	2	7
4	Ленинградская область	0	1	1	2
5	Ханты-Мансийский АО — Югра	0	1	1	2
6	г. Санкт-Петербург	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 6	субъектов	на 9 июня 2	023 года	_

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ВЕЛОСПОРТ – ШОССЕ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В период с 7 по 12 июня в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошел в чемпионат России по велоспорту-шоссе спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата в г. Ижевске, Удмуртская Республика.

В Соревнованиях приняли участие 52 спортсмена из 15 субъектов Российской Федерации: г. Москва, г. Санкт-Петербург, Калининградская область, Красноярский край, Курская область, Московская область, Мурманская область, Омская область, Пермский край, Республика Башкортостан, Саратовская область, Свердловская область, Тюменская область, Удмуртская Республика, Ярославская область.

На Соревнованиях было разыграно 17 комплектов медалей, что на 8 комплектов меньше, чем в программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ				
	ОСПОРТ -І	ПОССЕ- ИНДИВИДУАЛЬ						
	14.3 км							
1	спортсмен	Якубова	Аделия	Московская область				
2	спортсмен	Перова	Светлана	Пермский край				
3	спортсмен	Завьялова	Анастасия	г.Санкт-Петербург				
ВЕЛ	ОСПОРТ -І	ПОССЕ- ИНДИВИДУАЛЬ	ная гонка	(Т1-Т2) (Мужчины)				
		14.3 км						
1	спортсмен	Семочкин	Сергей	Московская область				
2	спортсмен	Носков	Никита	Пермский край				
3	спортсмен	Поляков	Денис	г. Москва				
BE	ЛОСПОРТ	-ШОССЕ- ИНДИВИДУАЛ	ьная гонк	А (Н3) (Мужчины)				
1	спортсмен	Кузнецов	Руслан	г. Москва				
2	спортсмен	Парфелюк	Иван	г. Москва				
3	спортсмен	Радаев	Семен	г. Москва				
ВЕЛ	ОСПОРТ -Ц	ПОССЕ- ИНДИВИДУАЛЬ	ная гонка	(Н4-Н5) (Мужчины)				
1	спортсмен	Парилории	Л пексоп по	Республика				
1		Давидович	Александр	Башкортостан				
2	спортсмен	Святославский	Ярослав	г.Москва				

















3	спортсмен	Зарипов	Ирек	Республика Башкортостан	
BEJ	ІОСПОРТ -І	ПОССЕ- ИНДИВИДУАЛЬ	ная гонка		
1	спортсмен	Потапова	Анна	г.Санкт-Петербург – Новгородская область	
2	спортсмен	Галкина	Елена	г.Москва	
3	спортсмен	Плотникова	Анна	Тюменская область	
BI	ЕЛОСПОРТ	-ШОССЕ- ИНДИВИДУАЛ	ьная гонк	А (С5) (Женщины)	
1	спортсмен	Гареева	Айгуль	Республика Башкортостан	
2	спортсмен	Гражданова	Ирина	г.Москва	
3	спортсмен	Карама	Светлана	г.Москва	
BEJ	ІОСПОРТ -І	ПОССЕ- ИНДИВИДУАЛЬ	ная гонка	(С1-С2) (Мужчины)	
1	спортсмен	Асташов	Михаил	Свердловская область- Республика Бурятия	
2	спортсмен	Гильмутдинов	Арслан	Удмуртская Республика	
3	спортсмен	Ермаков	Иван	Омская область- Московская область	
BI	ЕЛОСПОРТ	-ШОССЕ- ИНДИВИДУАЛ	ьная гонк		
1	спортсмен	Устинов	Сергей	г.Москва	
2	спортсмен	Якубовский	Максим	Свердловская область	
3	спортсмен	Егоров	Василий	Тюменская область	
BI	ЕЛОСПОРТ	-ШОССЕ- ИНДИВИДУАЛ	ьная гонк	А (С4) (Мужчины)	
1	спортсмен	Пудов	Сергей	Удмуртская Республика	
2	спортсмен	Нагнибедов	Никита	г.Москва	
3	спортсмен	Потапов	Николай	г.Санкт-Петербург	
BI	ЕЛОСПОРТ	-ШОССЕ- ИНДИВИДУАЛ	ьная гонк	А (С5) (Мужчины)	
1	спортсмен	Конышев	Александр	Красноярский край	
2	спортсмен	Комоцкий	Павел	Калининградская область	
3	спортсмен	Миннебаев	Михаил	Мурманская область	
	ВЕЛОСПОРТ -ШОССЕ- ГРУППОВАЯ ГОНКА (Т1-Т2) (Женщины)				
1	спортсмен	Перова	Светлана	Пермский край	
2	спортсмен	Завьялова	Анастасия	г.Санкт-Петербург	
3	спортсмен	Якубова	Аделия	Московская область	
				21	















ВЕЛОСПОРТ -ШОССЕ- ГРУППОВАЯ ГОНКА (Т1-Т2) (Мужчины)					
1	спортсмен	Поляков	Денис	г. Москва	
2	спортсмен	Фатикзянов	Алексей	Пермский край	
3	спортсмен	Семочкин	Сергей	Московская область	
	ВЕЛОСПО	<mark>РРТ -ШОССЕ- ГРУППОВ</mark> А	Я ГОНКА (Н	[3) (Мужчины)	
1	спортсмен	Парфелюк	Иван	г. Москва	
2	спортсмен	Кузнецов	Руслан	г. Москва	
3	спортсмен	Радаев	Семен	г. Москва	
	ВЕЛОСПОР	Т -ШОССЕ- ГРУППОВАЯ	ГОНКА (Н4-		
1	спортсмен	Давидович	Александр	Республика Башкортостан	
2	спортсмен	Святославский	Ярослав	г.Москва	
3	спортсмен	Зарипов	Ирек	Республика Башкортостан	
	ВЕЛОСПОР	Т -ШОССЕ- ГРУППОВАЯ	ГОНКА (С4-	-С5) (Женщины)	
1	спортсмен	Гареева	Айгуль	Республика Башкортостан	
2	спортсмен	Гражданова	Ирина	г.Москва	
3	спортсмен	Галкина	Елена	г.Москва	
	ВЕЛОСПОР	РТ -ШОССЕ- ГРУППОВАЯ	ГОНКА (С1-	·C3) (Мужчины)	
1	спортсмен	Асташов	Михаил	Свердловская область-Республика Бурятия	
2	спортсмен	Устинов	Сергей	г.Москва	
3	спортсмен	Обыдённов	Алексей	Тюменская область	
	ВЕЛОСПОВ	РТ -ШОССЕ- ГРУППОВАЯ	ГОНКА (С1-		
1	спортсмен	Пудов	Сергей	Удмуртская Республика	
2	спортсмен	Нагнибедов	Никита	г.Москва	
3	спортсмен	Комоцкий	Павел	Калиниградская область	















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине велоспорту-шоссе спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 14 июня 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации	3			итого
1	г. Москва	4	10	5	19
2	Республика Башкортостан	4	0	2	6
3	Удмуртская Республика	2	1	0	3
4	Свердловская область	2	1	0	3
5	Московская область	2	0	3	5
6	Республика Бурятия	2	0	0	2
7	Пермский край	1	3	0	4
8	г. Санкт-Петербург	1	1	2	4
9	Красноярский край	1	0	0	1
10	Новгородская область	1	0	0	1
11	Калининградская область	0	1	1	2
12	Тюменская область	0	0	3	3
13	Мурманская область	0	0	1	1
14	Омская область	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 14	субъектов і	на 14 июня	2023 года	

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА (ЛИН)

В городе Саранске (Республика Мордовия) в период с 14 по 19 июня в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее - Соревнования) прошел в чемпионат России по легкой атлетике спорта лиц с интеллектуальными нарушениями.

В Соревнованиях приняли участие 59 спортсменов из 23 субъектов Российской Федерации, а именно: г. Москва, г. Санкт-Петербург, Воронежская область, Калининградская область, Костромская область, Липецкая область, Московская область, Нижегородская область, Омская область, Саратовская область, Свердловская область, Рязанская область, Тамбовская область, Тульская область, Челябинская область, Ярославская область, Краснодарский край, Красноярский край, Пермский край, ХМАО-ЮГРА, Республика Башкортостан, Республика Дагестан, Республика Мордовия

На Соревнованиях было разыграно 8 комплектов медалей, что соответствует программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

Было установлено два рекорда России:

- 1. в дисциплине «бег 400 м» Арина Филимонова из Свердловской области установила рекорд России с результатом – 59,90;
- 2. в дисциплине «прыжок в длину» Матвей Якушев из Красноярского края установил рекорд России с результатом -7,21.

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – ПРЫЖОК В ДЛИНУ (Женщины)						
1	спортсмен	Ручкина	Александра	Калининградская область		
2	спортсмен	Степаненкова	Валентина	Липецкая область		
3	спортсмен	Сафиуллина	Ольга	Московская область		
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА– ТОЛКАНИ	Е ЯДРА (4кг)	(Женщины)		
1	спортсмен	Зайцева	Александра	Костромская область		
2	спортсмен	Миронова	Светлана	г.Москва		
3	спортсмен	Баранова	Антонина	Воронежская область		















	ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – БЕГ 400м (Женщины)					
1	спортсмен	Филимонова	Арина	Свердловская область		
2	спортсмен	Саинчина	Наталья	Московская область		
3	спортсмен	Говорова	Анастасия	Московская область		
	Л	ЕГКАЯ АТЛЕТИКА – БЕГ	1500м (Женц	цины)		
1	спортсмен	Анисимова	Анастасия	Красноярский край		
2	спортсмен	Цепилова	Виктория	Свердловская область		
3	спортсмен	Баранова	Татьяна	Тамбовская область		
	ЛЕГКА	АЯ АТЛЕТИКА – ПРЫЖО	к в длину (Мужчины)		
1	спортсмен	Якушев	Матвей	Красноярский край		
2	спортсмен	Люлюков	Александр	Липецкая область		
3	спортсмен	Смотров	Сергей	Липецкая область		
	ЛЕГКАЯ	АТЛЕТИКА- ТОЛКАНИЕ	ЯДРА (7,62 кг	г) (Мужчины)		
1	спортсмен	Дурынин	Георгий	г. Санкт-Петербург		
2	спортсмен	Никитин	Дмитрий	Краснодарский край		
3	спортсмен	Александров	Александр	ХМАО-Югра		
	J	<u>ІЕГКАЯ АТЛЕТИКА – БЕІ</u>	<u>Г 400м (Мужч</u>	ины)		
1	спортсмен	Макаров	Алексей	Рязанская область		
2	спортсмен	Симонов	Константин	Свердловская область		
3	спортсмен	Шабалин	Денис	Красноярский край		
	Л	ЕГКАЯ АТЛЕТИКА – БЕГ	<u> 1500м (Мужч</u>	ины)		
1	спортсмен	Волошин	Владилен	Омская область		
2	спортсмен	Работницкий	Александр	Омская область		
3	спортсмен	Саркеев	Павел	Московская область		















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине легкая атлетика спорта лиц с интеллектуальными нарушениями среди субъектов

Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 20 июня 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого		
1	Красноярский край	2	0	1	3		
2	Свердловская область	1	2	0	3		
3	Омская область	1	1	0	2		
4	Костромская область	1	0	0	1		
5	г. Санкт-Петербург	1	0	0	1		
6	Калининградская область	1	0	0	1		
7	Рязанская область	1	0	0	1		
8	Липецкая область	0	2	1	3		
9	Московская область	0	1	3	4		
10	Краснодарский край	0	1	0	1		
11	г. Москва	0	1	0	1		
12	Ханты-Мансийский АО — Югра	0	0	1	1		
13	Воронежская область	0	0	1	1		
14	Тамбовская область	0	0	1	1		
	Всего медали завоевали 14 субъектов на 20 июня 2023 года						

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ТРИАТЛОН (СПОРТ СЛЕПЫХ)

В период с 19 по 27 июня в г. Нижний Новгород (Нижегородская область) прошли следующие соревнования:

- Всероссийские соревнования по триатлону (спорта слепых и спорта лиц с поражением ОДА);
- Всероссийские соревнования по дзюдо спорта слепых;
- Всероссийские соревнования по голболу спорта слепых;
- Всероссийские соревнования по теннису на колясках спорта лиц с поражением ОДА;
- Чемпионат России по плаванию спорта лиц с поражением ОДА, и Всероссийские соревнования по плаванию спорта слепых и спорта ЛИН.

С **19 по 22 июня 2023 года** на набережной гребного канала г. Нижний Новгород состоялись Всероссийские соревнования **по триатлону спорта слепых и спорта лиц с поражением ОДА.**

В **триатлоне по спорту слепых** приняли участие **3 региона**: г. Москва, Самарская область и Свердловская область. Участвовало **7 пар** спортсменов (спортсмен +ведущий). Было разыграно **2 комплекта** медалей, что соответствует программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
	Триатлон спорт слепых, женщины PTVI (B1,B2,B3)					
1	спортсмен	Выборных	Ксения	Москва		
1	ведущий	Зубова	Алена	Москва		
2	спортсмен	Власова	Дарья	Москва		
2	ведущий	Дмитриева	Ольга	Москва		
3	спортсмен	Данилова	Марина	Москва		
3	ведущий	Гордеева	Дарья	Москва		
		иатлон спорт слепых, мужч	ины PTVI (B	1,B2,B3)		
1	спортсмен	Буков	Андрей	Самарская область		
1	ведущий	Афанасьев	Артем	Самарская область		
2	спортсмен	Антипин	Олег	Свердловская область		
2	ведущий	Горланов	Иван	Свердловская область		
3	спортсмен	Гутев	Никита	Свердловская область		

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

3 ведущий Шатрыгин Сергей Свердловская область

Распределение медалей по дисциплине триатлон спорта слепых среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

данные от 6 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			3 @	итого	
1	г. Москва	1	1	1	3	
2	Самарская область	1	0	0	1	
3	Свердловская область	0	1	1	2	
	Всего медали завоевали 3 субъекта на 6 июля 2023 года					















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ТРИАТЛОН (СПОРТ ЛИЦ С ПОРАЖЕНИЕМ ОДА)

В триатлоне спорта лиц с поражением ОДА приняли участие 19 спортсменов из 10 субъектов Российской Федерации: г. Москва, Республика Бурятия, Красноярский край, Приморский край, Нижегородская область, Челябинская область, Ростовская область, Тюменская область, Свердловская область, Курганская область. Было разыграно 7 комплектов медалей, учтены 6 комплектов, так как в одном классе участвовал только один спортсмен.

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ			
	Триатлон	спорта лиц с поражением (ОДА, женщин				
1	спортсмен	Плотникова	Анна	Тюменская область			
2	спортсмен	Королева	Евгения	Курганская область			
	Триатлон спорта лиц с поражением ОДА, мужчины PTWC						
1	спортсмен	Стебельский	Владимир	Челябинская область			
	Триатл	пон спорта лиц с поражени	ем ОДА, мужч	ины PTS2			
1	спортсмен	Егоров	Василий	Тюменская область			
2	спортсмен	Асташов	Михаил	Свердловская область-			
				Республика Бурятия			
	Триатл	пон спорта лиц с поражени					
1	спортсмен	Чеботарёв	Виктор	Ростовская область			
2	спортсмен	Петухов	Алексей	Тюменская область			
3	спортсмен	Захаров	Артем	Нижегородская			
<i>J</i>			1	область			
	Триатл	пон спорта лиц с поражени					
1	спортсмен	Толстиков	Андрей	г.Москва			
2	спортсмен	Баталов	Денис	Нижегородская			
		Баталов	, ,	область			
3	спортсмен	Васильев	Иннокентий	Приморский край			
	Триатл	пон спорта лиц с поражени	ем ОДА, мужч				
	спортсмен			Красноярский край-			
1		Конышев	Александр	Нижегородская			
				область			
2	спортсмен	Сергеев	Степан	Челябинская область			















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине триатлон спорта лиц с поражением ОДА субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет

данные от 6 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого
1	Тюменская область	2	1	0	3
2	Нижегородская область	1	1	1	3
3	Челябинская область	1	1	0	2
4	г. Москва	1	0	0	1
5	Красноярский край	1	0	0	1
6	Ростовская область	1	0	0	1
7	Свердловская область	0	1	0	1
8	Республика Бурятия	0	1	0	1
9	Курганская область	0	1	0	1
10	Приморский край	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 3	3 субъекта н	а 6 июля 20	23 года	

















ДЗЮДО (СПОРТ СЛЕПЫХ)

В период с 21 по 22 июня в г. Нижний Новгороде в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошли всероссийские соревнования по дзюдо спорту слепых.

В Соревнованиях приняли участие **59 спортсменов из 10 субъектов Российской Федерации**, а именно: г. Санкт-Петербург, г. Москва, Хабаровский край, Пермский край, Новосибирская область, Ульяновская область, Астраханская область, Республика Дагестан, Республика Башкортостан, Республика Бурятия.

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ			
	Дзюдо спорта слепых, женщины, 57 кг (J1)						
1	спортсмен	Овчинникова	Наталья	Пермский край			
2	спортсмен	Омарова	Аминат	Республика Дагестан			
3	спортсмен	Эльвова	Алтынкыз	Республика Дагестан			
3	спортсмен	Раджабова	Барият	Республика Дагестан			
		Дзюдо спорта слепых, жен	щины, 70 кг ((J1)			
1	спортсмен	Насырова	Алсу	Республика Башкортостан			
2	спортсмен	Селиванова	Кристина	Республика Бурятия			
3	спортсмен	Асадулина	Ирина	Республика Башкортостан			
		Дзюдо спорта слепых, жені	цины, 70+ кг	(J1)			
1	спортсмен	Тарасова	Ирина	Новосибирская область			
2	спортсмен	Погорелова	Кристина	Республика Башкортостан			
3	спортсмен	Керенцева	Анастасия	Новосибирская область			
	Дзюдо спорта слепых, мужчины, 60 кг (J1)						
1	спортсмен	Каримов	Рушан	Ульяновская область			
2	спортсмен	Исаев	Шамиль	Республика Дагестан			
3	спортсмен	Самохвалов	Дмитрий	г. Санкт-Петербург			

















3	спортсмен	Латыпов	Венер	Республика Башкортостан			
	Дзюдо спорта слепых, мужчины, 73 кг (J1)						
1	спортсмен	Меркулов	Артем	Республика			
			1-19-1-011	Башкортостан			
2	спортсмен	Хасанов	Вадим	Пермский край			
	Дзюдо спорта слепых, мужчины, 90 кг (J1)						
1	спортсмен	Руденко	Виктор	Хабаровский край			
2	спортсмен	Жужгов	Александр	Пермский край			
3	спортсмен	Абдурахманов	Омар	Республика Дагестан			
3	спортсмен	Угланов	Александр	Республика Башкортостан			
		Дзюдо спорта слепых, муж	чины, 90+ кг				
1	спортсмен	Абдурахманов	Саадо	Республика Дагестан			
2	спортсмен	Акаев	Осман	Республика Дагестан			
3	спортсмен	Мигаль	Денис	Хабаровский край			
3	спортсмен	Иголкин	Константин	Республика Башкортостан			
	·	Дзюдо спорта слепых, жен	щины, 48 кг ((J2)			
1	спортсмен	Степанюк	Алеся	г. Москва			
2	спортсмен	Фролова	Ирина	г. Москва			
3	спортсмен	Файзуллина	Айгуль	Ульяновская область			
3	спортсмен	Муртакова	Bepa	Ульяновская область			
		Дзюдо спорта слепых, жен	щины, 57 кг ((J2)			
1	спортсмен	Стаканова	Дарья	Ульяновская область			
2	спортсмен	Карпычева	Марианна	г. Москва			
3	спортсмен	Сучкова	Вероника	г.Москва			
3	спортсмен	Якимова	Ирина	Пермский край			
		Дзюдо спорта слепых, жен	щ <mark>ины, 70 кг (</mark>				
1	спортсмен	Забородская	Ольга	г. Москва - Ульяновская область			
2	спортсмен	Попова	Елена	Воронежская область			
		Дзюдо спорта слепых, жені	щины, 70+ кг				
1	спортсмен	Савостьянова	Татьяна	г. Москва			















2	спортсмен	Ганиева	Светлана	Республика Башкортостан				
3	спортсмен	Позднышева	Ольга	ХМАО-Югра				
Дзюдо спорта слепых, мужчины, 60 кг (J2)								
1	спортсмен	Мошин	Иван	Ульяновская область				
2	спортсмен	Дьяков	Андрей	Новосибирская область				
Дзюдо спорта слепых, мужчины, 73 кг (J2)								
1	спортсмен	Курбанов	Шахбан	Республика Дагестан				
2	спортсмен	Николаев	Сергей	Челябинская область				
3	спортсмен	Кутуев	Василий	Хабаровский край				
3	спортсмен	Атаманов	Кирилл	Пермский край				
Дзюдо спорта слепых, мужчины, 90кг (Ј2)								
1	спортсмен	Татарников	Василий	Челябинская область				
2	спортсмен	Курамагомедов	Жабраил	Республика Дагестан				
		Дзюдо спорта слепых, муж	чины, 90+ кг	(J2)				
1	спортсмен	Тедеев	Алан	Краснодарский край				
2	спортсмен	Сабиров	Руслан	Хабаровский край				
3	спортсмен	Секач	Александр	Республика Башкортостан				
3	спортсмен	Магомедов	Ильяс	Республика Дагестан				















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине дзюдо спорта слепых среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 6 июля 2023 года

Место	Субъекты Российской Федерации				итого	
1	Ульяновская область	4	0	2	6	
2	г. Москва	3	2	1	6	
3	Республика Дагестан	2	4	4	10	
4	Республика Башкортостан	2	2	5	9	
5	Пермский край	1	2	2	5	
6	Хабаровский край	1	1	2	4	
7	Новосибирская область	1	1	1	3	
8	Челябинская область	1	1	0	2	
9	Краснодарский край	1	0	0	1	
10	Республика Бурятия	0	1	0	1	
11	Воронежская область	0	1	0	1	
12	г. Санкт-Петербург	0	0	1	1	
13	Ханты-Мансийский АО — Югра	0	0	1	1	
Всего медали завоевали 13 субъектов на 6 июля 2023 года						















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ГОЛБОЛ (СПОРТ СЛЕПЫХ)

В период **с 19 по 27 июня** в **г. Нижний Новгороде** в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошли **всероссийские соревнования по голболу спорту слепых.**

Соревнования проходили в мужском и женском разрядах.

В мужском турнире принимали участие команды 7 субъектов: Тульская область, Новосибирская область, Московская область, г. Москва, Нижегородская область, Краснодарский край, г. Санкт-Петербург. Всего участников

В женском турнире за золото боролись команды из 6 субъектов Российской Федерации: Калужская область, Вологодская область, Краснодарский край, Тульская область, Нижегородская область, Московская область.

На Соревнованиях было разыграно **2 комплекта медалей**, что соответствует программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

Место	Субъект РФ				
	ГОЛБОЛ, мужчины				
1	команда	Тульская область			
2	команда	Новосибирская область			
3	команда	Московская область			
	ГОЛБОЛ, женщины				
1	команда	Калужская область			
2	команда	Вологодская область			
3	команда	Краснодарский край			















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине голболу спорта слепых субъектов

Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет

данные от 6 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			3 6	итого	
1	Калужская область	1	0	0	1	
1	Тульская область	1	0	0	1	
2	Новосибирская область	0	1	0	1	
2	Вологодская область	0	1	0	1	
3	Московская область	0	0	1	1	
3	Краснодарский край	0	0	1	1	
Всего медали завоевали 6 субъектов на 6 июля 2023 года						

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ТЕННИС НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В период с 20 по 25 июня в Детско-юношеской школе Теннис-Парк Нижний Новгород в г. Нижний Новгород в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошли всероссийские соревнования по теннису на колясках по спорту лиц с поражением ОДА.

В турнире принимали участие **23 спортсмена из 6 субъектов** Российской Федерации: г. Москва, г. Санкт-Петербург, Московская область, Тюменская область, Республика Башкортостан, Пермский край.

Было разыграно **4 комплекта медалей, что на 2 комплекта** меньше, чем в программе XVII Паралимпийских Игр 2024 года в г. Париж (Франция).

Турнир прошел в 4 разрядах: мужской одиночный, женский одиночный, квад одиночный и мужской парный разряд.

Победители, финалисты и призеры

поосдители, финалисты и призеры						
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
	Te	ннис на колясках, одиночн	ый женский ј	разряд		
1	спортсмен	Львова	Виктория	Московская область		
2	спортсмен	Бубнова	Людмила	Московская область		
3	спортсмен	Мангутова	Амина	г.Москва		
	Te	ннис на колясках, одиночн	ый мужской ј	разряд		
1	спортсмен	Андреев	Иван	Республика Башкортостан		
2	спортсмен	Сидоров	Михей	Республика Башкортостан		
3	спортсмен	Сидоров	Виктор	Республика Башкортостан		
	,	Геннис на колясках, одиноч	чный квад ра	зряд		
1	спортсмен	Владимиров	Максим	Москва		
2	спортсмен	Елисеев	Алексей	Московская область		
3	спортсмен	Платунов	Платон	Пермский край		
_	Теннис на колясках, парный мужской разряд					
1	спортсмен	Андреев	Иван	Республика Башкортостан		

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

1	спортсмен	Юсупов	Марат	Республика Башкортостан
2	спортсмен	Сидоров	Михей	Республика Башкортостан
2	спортсмен	Сидоров	Виктор	Республика Башкортостан
3	спортсмен	Головин	Юрий	Московская область
3	спортсмен	Обухов	Вадим	Московская область

Распределение медалей по дисциплине теннису на колясках спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов

Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 6 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации	3		20	итого	
1	Республика Башкортостан	2	2	1	5	
2	Московская область	1	2	1	4	
3	г. Москва	1	0	1	3	
4	Пермский край	0	0	1	1	
	Всего медали завоевали 4 субъекта на 6 июля 2023 года					



















ПЛАВАНИЕ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА, СПОРТ СЛЕПЫХ, СПОРТ ЛИН)

В период **с 19 по 26 июня** в г. Дзержинске (Нижегородская область) на базе МБУ ДО «Заря» состоялись соревнования в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошли **чемпионат России по плаванию** спорта лиц с поражением ОДА, **всероссийские соревнования** по плаванию **спорта слепых** и всероссийские соревнования спорта **лиц с интеллектуальными нарушениями.**

В чемпионате России по плаванию спорта лиц с поражением ОДА участвовали 254 спортсмена из 45 субъектов Российской Федерации.

Во всероссийских соревнованиях по плаванию спорта слепых участвовало 54 спортсмена из 15 регионов.

Во всероссийских соревнованиях по плаванию спорта лиц с интеллектуальными нарушениями участвовало 42 спортсмена из 19 регионов.

В трех соревнованиях были превышены 2 рекорда мира и 3 рекорда Европы:

- **Анна Иванова** (Алтайский край), 200м, вольный стиль (S2), превышение **рекорда мира, результат 4:38.75**;
- Диана Кольцова (Омская область), 150м, комплексное плавание (SM2), превышение рекорда мира, результат 4:12.33;
- **Анна Иванова** (Алтайский край), 200м, вольный стиль (S2), превышение **рекорда Европы, результат 4:38.75**;
- Анна Иванова (Алтайский край), 100м, на спине (S2), превышение рекорда Европы, результат 2:11.94;
- Диана Кольцова (Омская область), 150м, комплексное плавание (SM2), превышение рекорда Европы, результат 4:12.33;

Установлено 28 Рекордов России:

- **Анна Иванова** (Алтайский край), 50м, вольный стиль (S2), результат 1:01.51;
- **Антон Балтачев** (ХМАО-ЮГРА), 50м, вольный стиль (S1), результат 1:21.70;
- **Игорь Столярский** (Омская область), 50м, вольный стиль (S6), результат 31.05;
- Галина Федурина (Архангельская область), 100м брасс (SB4),),











«Мы вместе. Спорт»





- результат 1:57.35;
- **Антон Балтачев** (ХМАО-ЮГРА), 200м, вольный стиль (S1), результат 6:27.27;
- **Юлия Прошина** (г. Москва), 400м, вольный стиль (S9), результат 5:11.41;
- **Евгений Степанов** (Челябинская область), 400м, вольный стиль (S8), результат 4:32.63;
- **Наталья Буткова** (Волгоградская область), 150м комплексное плавание,(SM4) результат 2:56.17;
- **Зоя Щурова** (г.Москва), 150м комплексное плавание,(SM4) результат 3:22.43;
- **Мария Удачина** (Архангельская область), 150м комплексное плавание,(SM4) результат 7:36.43;
- **Андрей Тимошенко (Тульская область)** 150м комплексное плавание,(SM3) результат 3:07.00;
- **Иван Цыпленков** (Самарская область) 150м комплексное плавание,(SM1) результат 6:27.73;
- Аюбова Сабрина (г.Москва) 50м на спине, (S4) результат 53.96;
- **Антон Балтачев** (ХМАО-ЮГРА), 50м, на спине (S1), результат 1:28.82;
- Михаил Евсеенко (г.Москва), 50м, на спине (S5), результат 38.04;
- **Милана Щелокова** (г.Москва), 100м, на спине (S7), результат 1:35.56;
- **Елена Клячкина** (г.Москва), 100м, на спине (S9), результат 1:17.10;
- **Антон Балтачев** (ХМАО-ЮГРА), 100м, на спине (S1), результат 2:56.51;
- **Ирина Девятова** (г.Москва-Челябинская область), 50м брасс (SB3), результат 1:28.82;
- **Мария Удачина** (Архангельская область), 50м брасс (SB1), результат 2:22.83;
- **Иван Цыпленков** (Самарская область), 50м брасс (SB1), результат 1:45.06;
- **Ирина Девятова** (г.Москва-Челябинская область), 50м баттерфляй (S4), результат 1:01.02;
- **Ани Палян** (Республика Крым), 50м баттерфляй (S7), результат 37.35;
- **Анна Иванова** (Алтайский край), 100м, вольный стиль (S2), результат 2:15.16;
- **Мария Павлова** (г.Москва), 100м, вольный стиль (S8), результат 1:09.32;
- **Антон Балтачев** (ХМАО-ЮГРА),100м, вольный стиль (S1), результат 2:53.59;















- по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо
- **Кирилл Пульвер** (Самарская область), 100м, вольный стиль (S5), результат 1:10.02;
- **Игорь Столярский** (Омская область), 100м, вольный стиль (S6), результат 1:09.05;

Результаты по плаванию спорта лиц с интеллектуальными нарушениями Победители, финалисты и призеры

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ	
		Женщины, 100м бр	acc (SB14)	<u>, </u>	
1	спортсмен	Барбатина	Елизавета	Ростовская область	
2	спортсмен	Шабалина	Валерия	Челябинская область	
3	спортсмен	Мелешко	Дарья	Кировская область	
		Мужчины, 100м бра	acc (SB14)		
1	спортсмен	Павленко	Артем	Ростовская область	
2	спортсмен	Бердник	Родион	Краснодарский край	
3	спортсмен	Шабалин	Андрей	Кировская область	
	,	Женщины, 200м вольны	ый стиль (S14		
1	спортсмен	Шабалина	Валерия	Челябинская область	
2	спортсмен	Барбатина	Елизавета	Ростовская область	
3	спортсмен	Потешкина	Ольга	Самарская область	
		Мужчины, 200м вольны	ый стиль (S14		
1	спортсмен	Бердник	Роман	Краснодарский край	
2	спортсмен	Румянцев	Клим	Республика Марий Эл	
3	спортсмен	Шабалин	Андрей	Кировская область	
	2	Женщины, 200м комплексн	ое плавание ((S14)	
1	спортсмен	Шабалина	Валерия	Челябинская область	
2	спортсмен	Барбатина	Елизавета	Ростовская область	
3	спортсмен	Потешкина	Ольга	Самарская область	
Мужчины, 200м комплексное плавание (S14)					
1	спортсмен	Бердник	Роман	Краснодарский край	
2	спортсмен	Шабалин	Андрей	Кировская область	
3	спортсмен	Румянцев	Клим	Республика Марий Эл	











«Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц

с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо





Женщины, 100м на спине (S14)					
1	спортсмен	Шабалина	Валерия	Челябинская область	
2	спортсмен	Барбатина	Елизавета	Ростовская область	
3	спортсмен	Потешкина	Ольга	Самарская область	
		Мужчины, 100м на с	пине (S14)		
1	спортсмен	Шушарин	Сергей	Омская область	
2	спортсмен	Бердник	Роман	Краснодарский край	
3	спортсмен	Мелешко	Кирилл	Кировская область	

Распределение медалей по плаванию спорта ЛИН среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 6 июля 2023 года.

итого Место Субъекты Российской Федерации Челябинская область Краснодарский край Ростовская область Омская область Кировская область Республика Марий Эл Рязанская область Самарская область Всего медали завоевали 8 субъектов на 6 июля 2023 года















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Результаты по плаванию спорта слепых

Победители, финалисты и призеры

поосдители, финалисты и призсры					
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ	
		Женщины, 400м вольны	ый стиль (S11)		
1	спортсмен	Шевченко	Анастасия	Краснодарский край	
2	спортсмен	Поликарпова	София	Санкт-Петербург	
3	спортсмен	Бабаева	Анна	Москва	
		Женщины, 400м вольны	ый стиль (S13)		
1	спортсмен	Зяблицева	Александра	г. Москва	
2	спортсмен	Лукьяненко	Дарья	Ростовская область	
3	спортсмен	Широченкова	Анастасия	Камчатский край	
		Мужчины, 400м вольны	ый стиль (S11)		
1	спортсмен	Гарипов	Ильнур	Республика Башкортостан	
2	спортсмен	Минибаев	Айдар	Республика Башкортостан	
3	спортсмен	Энтентеев	Дмитрий	Удмуртская Республика	
		Мужчины, 400м вольны	ый стиль (S13)		
1	спортсмен	Щитковский	Егор	Ростовская область	
2	спортсмен	Сотников	Владимир	Ростовская область	
3	спортсмен	Гук	Тимофей	г. Санкт-Петербург	
		Женщины, 100м батто	ерфляй (S13)		
1	спортсмен	Зяблицева	Александра	г. Москва	
2	спортсмен	Межинская	София	Нижегородская область	
3	спортсмен	Латрицкая	Мария	г. Москва-Пензенская область	
		Мужчины, 100м батте	ерфляй (S11)		
1	спортсмен	Минибаев	Айдар	Республика Башкортостан	
2	спортсмен	Гарипов	Ильнур	Республика Башкортостан	

















3	спортсмен	Боронин	Дмитрий	Московская область
		Мужчины, 100м батте	рфляй (S12)	
1	спортсмен	Кузьмин	Егор	Удмуртская Республика
2	спортсмен	Лазутин	Евгений	Ростовская область
3	спортсмен	Лисицкий	Степан	г. Москва
		Мужчины, 100м батте	ерфляй (S13)	
1	спортсмен	Щитковский	Егор	Ростовская область
2	спортсмен	Сотников	Владимир	Ростовская область
3	спортсмен	Цыбрюк	Виталий	Республика Башкортостан
		Женщины, 100м вольн	ый стиль(S11)	
1	спортсмен	Поликарпова	София	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Шевченко	Анастасия	Краснодарский край
3	спортсмен	Рахимова	Камила	Республика Башкортостан
	,	Мужчины, 100м вольні	ый стиль(S12)	-
1	спортсмен	Бурмистров	Константин	Ростовская область
2	спортсмен	Лисицкий	Степан	г. Москва
3	спортсмен	Лазутин	Евгений	Ростовская область
	Ж	Сенщины, 200м комплексно	ое плавание (S	SM11)
1	спортсмен	Шевченко	Анастасия	Краснодарский край
2	спортсмен	Бабаева	Анна	г.Москва
3	спортсмен	Мамаева	Мария	Республика Чувашия
	Ж	Сенщины, 200м комплексис	ое плавание (S	SM13)
1	спортсмен	Лукьяненко	Дарья	Ростовская область
2	спортсмен	Зяблицева	Александра	г. Москва
3	спортсмен	Межинская	София	Нижегородская область
	N	Гужчины, 200м комплексно	е плавание (S	
1	спортсмен	Боронин	Дмитрий	Московская область
2	спортсмен	Гарипов	Ильнур	Республика Башкортостан















3	спортсмен	Минибаев	Айдар	Республика Башкортостан			
	M	ужчины, 200м комплексно	ое плавание (S				
1	спортсмен	Щитковский	Егор	Ростовская область			
2	спортсмен	Сотников	Владимир	Ростовская область			
3	спортсмен	Бурмистров	Константин	Ростовская область			
		Женщины, 100м на	спине (S11)				
1	спортсмен	Шевченко	Анастасия	Краснодарский край			
2	спортсмен	Поликарпова	София	г. Санкт-Петербург			
3	спортсмен	Рахимова	Камила	Республика Башкортостан			
		Женщины, 100м на	спине (S12)	1			
1	спортсмен	Лукьяненко	Дарья	Ростовская область			
2	спортсмен	Дрокина	Ирина	г.Москва			
	Женщины, 100м на спине (S13)						
1	спортсмен	Зяблицева	Александра	г.Москва			
2	спортсмен	Широченкова	Анастасия	Камчатский край			
3	спортсмен	Межинская	София	Нижегородская область			
		Мужчины, 100м на о	спине (S11)				
1	спортсмен	Гарипов	Ильнур	Республика Башкортостан			
2	спортсмен	Боронин	Дмитрий	Московская область			
3	спортсмен	Минибаев	Айдар	Республика Башкортостан			
	Мужчины, 100м на спине (S12)						
1	спортсмен	Бурмистров	Константин	Ростовская область			
2	спортсмен	Лазутин	Евгений	Ростовская область			
3	спортсмен	Сайфутдинов	Артур	Республика Башкортостан			
		Мужчины, 100м на о	спине (S13)				
1	спортсмен	Сотников	Владимир	Ростовская область			















2	спортсмен	Цыбрюк	Виталий	Республика Башкортостан			
3	спортсмен	Гук	Тимофей	г. Санкт-Петербург			
	Женщины, 50м вольный стиль (S11)						
1	спортсмен	Шевченко	Анастасия	Краснодарский край			
2	спортсмен	Поликарпова	София	г. Санкт-Петербург			
3	спортсмен	Рахимова	Камила	Республика Башкортостан			
		Женщины, 50м вольны	ый стиль (S13)				
1	спортсмен	Латрицкая	Мария	Москва-Пензенская область			
2	спортсмен	Таранская	Людмила	Челябинская область			
3	спортсмен	Шатских	Надежда	г. Москва			
	Мужчины, 50м вольный стиль (S11)						
1	спортсмен	Минибаев	Айдар	Республика Башкортостан			
2	спортсмен	Гарипов	Ильнур	Республика Башкортостан			
3	спортсмен	Боронин	Дмитрий	Московская область			
		Мужчины, 50м вольнь	ый стиль (S13)				
1	спортсмен	Цыбрюк	Виталий	Республика Башкортостан			
2	спортсмен	Сотников	Владимир	Ростовская область			
3	спортсмен	Гук	Тимофей	г. Санкт-Петербург			
		Женщины, 100м бр	acc (SB11)				
1	спортсмен	Бабаева	Анна	г. Москва			
2	спортсмен	Рахимова	Камила	Республика Башкортостан			
3	спортсмен	Мамаева	Мария	Республика Чувашия			
		Женщины, 100м бр	acc (SB12)				
1	спортсмен	Лукьяненко	Дарья	Ростовская область			















2	спортсмен	Шатских	Надежда	г. Москва		
3	спортсмен	Дрокина	Ирина	г.Москва		
		Женщины, 100м бр	acc (SB13)			
1	спортсмен	Латрицкая	Мария	г. Москва-Пензенская область		
2	спортсмен	Межинская	София	Нижегородская область		
3	спортсмен	Таранская	Людмила	Челябинская область		
	Мужчины, 50м вольный стиль (SB11)					
1	спортсмен	Боронин	Дмитрий	Московская область		
2	спортсмен	Гарипов	Ильнур	Республика Башкортостан		
3	спортсмен	Энтентеев	Дмитрий	Удмуртская Республика		
	Мужчины, 50м вольный стиль (SB13)					
1	спортсмен	Бурмистров	Константин	Ростовская область		
2	спортсмен	Щитковский	Егор	Ростовская область		
3	спортсмен	Никифоров	Максим	Саратовская область		















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по плаванию спорта слепых среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 06 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого		
1	Ростовская область	9	8	2	19		
2	г. Москва	6	4	5	15		
3	Республика Башкортостан	5	7	7	19		
4	Краснодарский край	4	1	0	5		
5	Московская область	2	1	2	5		
6	Пензенская область	2	0	1	3		
7	г. Санкт-Петербург	1	3	3	7		
8	Удмуртская Республика	1	0	2	3		
9	Нижегородская область	0	2	2	4		
10	Челябинская область	0	1	1	2		
11	Камчатский край	0	1	1	2		
12	Чувашская Республика— Чувашия	0	0	2	2		
13	Саратовская область	0	0	1	1		
	Всего медали завоевали 13 субъектов на 6 июля 2023 года						















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Результаты по плаванию спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата

Победители, финалисты и призеры

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ	
		Женщины, 50м вольны		<u> </u>	
1	спортсмен	Буткова	Наталия	Волгоградская область	
2	спортсмен	Девятова	Ирина	г. Москва- Челябинская область	
3	спортсмен	Багданова	Линара	Республика Башкортостан	
		Женщины, 50м вольны	ый стиль (S6)	_	
1	спортсмен	Богатырева	Анна	Курганская область	
2	спортсмен	Губарева	Олеся	Саратовская область	
3	спортсмен	Маркелова	Инна	Красноярский край	
		Женщины, 50м вольны	ый стиль (S8)		
1	спортсмен	Ищиулова	Виктория	Оренбургская область	
2	спортсмен	Палян	Ани	Республика Крым	
3	спортсмен	Серякова	Наталья	Кемеровская область	
	Женщины, 50м вольный стиль (S10)				
1	спортсмен	Сидоренко	Елизавета	Челябинская область	
2	спортсмен	Гонтарь	Анастасия	ХМАО-Югра	
3	спортсмен	Харченко	Анастасия	г.Москва	
		Мужчины, 50м вольнь	ый стиль (S3)		
1	спортсмен	Тимошенко	Андрей	Тульская область	
2	спортсмен	Артемов	Никита	Омская область	
3	спортсмен	Стрыков	Никита	г. Санкт-Петербург	
		Мужчины, 50м вольны	ый стиль (S4)		
1	спортсмен	Жданов	Роман	Алтайский край	
2	спортсмен	Хренов	Родион	Волгоградская область	
3	спортсмен	Бобырев	Игорь	Республика Башкортостан	
		Мужчины, 50м вольны	ый стиль (S5)		
1	спортсмен	Мельников	Алексей	г.Москва	

















Пульвер Кирилл Самарская область	2	спортсмен	Евсеенко	Михаил	г.Москва
1 спортемен Сухарев Сергей Самарская область 2 спортемен Ефросинин Егор Алтайский край 3 спортемен Трофименко Андрей г.Москва 1 спортемен Тарасов Денис Саратовская область 2 спортемен Мозговой Богдан Республика 3 спортемен Скалиух Александр Ростовская область 4 Мужчины, 50м вольный стиль (S10) г.Москва Т.Москва 2 спортемен Григорьев Димитрий г.Москва 2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область Кенщины, 100м брасс (SB4) Нижегородская область Нижегородская область Область 3 спортемен Федурина Галина Архангельская область 4 Спортемен Павлокова Наталья Краснодарский край 4 спортемен Сырбу Дина г. Санкт-Петербург 2 спортемен Свердловская о	3	спортсмен	Пульвер	Кирилл	Самарская область
2 спортсмен Ефросинин Егор Алтайский край 3 спортсмен Трофименко Андрей г.Москва Мужчины, 50м вольный стиль (S9) 1 спортемен Мозговой Богдан Республика Башкортостан 3 спортемен Скалиух Александр Ростовская область Мужчины, 50м вольный стиль (S10) Г.Москва г.Москва 1 спортемен Долговас Димитрий г.Москва 2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область 3 спортемен Долговас Димитрий Нижегородская область 4 Ерзугов Леонид Нижегородская область 5 Женщины, 100м брасс (SB4) Наталья Краснодарский край 4 Спортемен Ларионова Ниталья Краснодарский край 4 Спортемен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортемен Плиева Ксения Свердловская область 3 спортемен Файзули			Мужчины, 50м вольн	ый стиль (S7)	
З спортемен Трофименко Андрей Г.Москва	1	спортсмен	Сухарев	Сергей	Самарская область
Мужчины, 50м вольный стиль (S9) Саратовская область Республика Башкортостан Скалиух Александр Ростовская область Мужчины, 50м вольный стиль (S10) Спортемен Григорьев Дмитрий Г.Москва Спортемен Спортемен Долговас Димитрий Тюменская область Спортемен Долговас Димитрий Тюменская область Дмитрий Тюменская область Спортемен Долговас Димитрий Тюменская область Дмитрий Саратовская область Дмитрий Стортемен Сырбу Дмана Г. Санкт-Петербург Свердловская область Дмитрий Свердловская область Дмитрий Свердловская область Дмитрий Стортемен Дмитрий Стортемен Дмитрий Свердловская область Дмитрий Стортемен Дмитрий Стортемен Дмитрий Стортемен Стортемен	2	спортсмен	Ефросинин	Егор	Алтайский край
1 спортемен Тарасов Денис Саратовская область 2 спортемен Мозговой Богдан Республика Башкортостан 3 спортемен Скалиух Александр Ростовская область Мужчины, 50м вольный стиль (S10) 1 спортемен Григорьев Дмитрий г.Москва 2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область 3 спортемен Дениц Нижегородская область 4 Спортемен Федурина Салина Архангельская область 2 спортемен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортемен Павлюкова Наталья Краснодарский край 3 спортемен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 4 Спортемен Антипна Полина Нижегородская область	3	спортсмен	Трофименко	Андрей	г.Москва
2 спортемен Мозговой Богдан Республика Башкортостан 3 спортемен Скалиух Александр Ростовская область 1 спортемен Григорьев Дмитрий г.Москва 2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область 3 спортемен Ерзутов Леонид Нижегородская область 4 Женщины, 100м брасс (SB4) Галина Архангельская область 2 спортемен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортемен Павлюкова Наталья Краснодарский край 4 Спортемен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 4 Спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Антипина Полина Нижегородская область 4 Спортемен		· ·	Мужчины, 50м вольн	ый стиль (S9)	
2 спортемен Мозговой Богдан Республика Башкортостан 3 спортемен Скалиух Александр Ростовская область 1 спортемен Григорьев Дмитрий г.Москва 2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область 3 спортемен Брзутов Леонид Нижегородская область 4 Женщины, 100м брасс (SB4) Палина Архангельская область 2 спортемен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортемен Павлокова Наталья Краснодарский край 4 Спортемен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 4 Спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Антипина Полина Нижегородская область 4 Спортемен	1	спортсмен	·		Саратовская область
Мужчины, 50м вольный стиль (S10) 1	2	спортсмен	Мозговой	Богдан	
1 спортемен Григорьев Дмитрий г.Москва 2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область 3 спортемен Ерзутов Леонид Нижегородская область 3 спортемен Федурина Галина Архангельская область 2 спортемен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортемен Павлюкова Наталья Краснодарский край 4 женщины, 100м брасс (SB5) Свердловская область Свердловская область 3 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 4 спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Антипина Полина Нижегородская область 4 спортемен Антипина Полина Нижегородская область 4 Парова Полина Г. Москва 5 спортемен Павлокова Милана <td>3</td> <td>спортсмен</td> <td>Скалиух</td> <td>Александр</td> <td>Ростовская область</td>	3	спортсмен	Скалиух	Александр	Ростовская область
1 спортемен Григорьев Дмитрий г.Москва 2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область 3 спортемен Ерзутов Леонид Нижегородская область 3 спортемен Федурина Галина Архангельская область 2 спортемен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортемен Павлюкова Наталья Краснодарский край 4 женщины, 100м брасс (SB5) Свердловская область Свердловская область 3 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 4 спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Антипина Полина Нижегородская область 4 Парова Полина Нижегородская область 5 Кенщины, 100м брасс (SB7) Павлова Мария г. Москва 6 Спортемен Павлова <			Мужчины, 50м вольны	ый стиль (S10)	
2 спортемен Долговас Димитрий Тюменская область 3 спортемен Ерзутов Леонид Нижегородская область 2 женщины, 100м брасс (SB4) Талина Архангельская область 2 спортемен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортемен Павлюкова Наталья Краснодарский край 4 женщины, 100м брасс (SB5) Свердловская область 2 спортемен Плиева Ксения Свердловская область 3 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 4 тортемен Файзуллина Арина Магаданская область 3 спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Нижегородская область Нижегородская область 4 Полина Иркутская область 4 Полина Нижегородская область 5 Тортемен Полина Гортемен 4 Спортемен Полина Гортемен <	1	спортсмен	-		I
Женщины, 100м брасс (SB4) 1 спортсмен Федурина Галина Архангельская область 2 спортсмен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортсмен Павлюкова Наталья Краснодарский край Женщины, 100м брасс (SB5) 1 спортсмен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортсмен Файзуллина Арина Магаданская область 4 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 спортсмен Нижегородская область 4 Павлова Полина Нижегородская область 3 спортсмен Павлова Мария г. Москва 1 спортсмен Павлова Милана г. Москва 2 спортсмен Перокова Милана г. Москва	2	спортсмен			Тюменская область
1 спортсмен Федурина Галина Архангельская область 2 спортсмен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортсмен Павлюкова Наталья Краснодарский край Женщины, 100м брасс (SB5) 1 спортсмен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортсмен Файзуллина Арина Магаданская область 4 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 спортсмен Шарова Полина Нижегородская область 3 Полина Полина Нижегородская область 4 Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Павлова Милана г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана срединовия область	3	спортсмен	Ерзутов	Леонид	_
2 спортсмен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортсмен Павлюкова Наталья Краснодарский край Женщины, 100м брасс (SB5) Диана г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Плиева Ксения Свердловская область 3 спортсмен Плиева Кристина Свердловская область 4 Спортсмен Файзуллина Арина Магаданская область 3 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 Полина Нижегородская область 4 Павлова Полина Нижегородская область 5 Женщины, 100м брасс (SB7) 1 спортсмен Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Павлова Милана г. Москва 2 спортсмен Перевидорской область			Женщины, 100м б	pacc (SB4)	
3 спортемен Павлюкова Наталья Краснодарский край Женщины, 100м брасс (SB5) 1 спортемен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 2 спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Нижегородская область 3 Полина Нижегородская область 4 Полина Нижегородская область 3 Спортемен Павлова Мария г. Москва 4 Спортемен Павлова Милана г. Москва 4 спортемен Перокова Милана г. Москва				-	
Женщины, 100м брасс (SB5) 1 спортсмен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортсмен Файзуллина Арина Магаданская область 2 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 спортсмен Парова Нижегородская область 3 спортсмен Павлова Мария г. Москва 1 спортсмен Павлова Милана г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	1	спортсмен	Федурина	Галина	Архангельская область
1 спортсмен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Плиева Ксения Свердловская область 3 спортсмен Плиева Кристина Свердловская область 4 Спортсмен Файзуллина Арина Магаданская область 2 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 Спортсмен Павлова Мария г. Москва 1 спортсмен Павлова Милана г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва		1	•		*
1 спортсмен Сырбу Диана г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Плиева Ксения Свердловская область 3 спортсмен Плиева Кристина Свердловская область 4 Спортсмен Файзуллина Арина Магаданская область 2 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 Спортсмен Павлова Мария г. Москва 1 спортсмен Павлова Милана г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	2	спортсмен	Ларионова	Мира	Саратовская область
2 спортемен Плиева Ксения Свердловская область 3 спортемен Плиева Кристина Свердловская область 3 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 2 спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Шарова Полина Нижегородская область 4 Спортемен Павлова Мария г. Москва 2 спортемен Щелокова Милана г. Москва	2	спортсмен	Ларионова Павлюкова	Мира Наталья	Саратовская область
Женщины, 100м брасс (SB6) 1 спортемен Файзуллина Арина Магаданская область 2 спортемен Антипина Полина Иркутская область 3 спортемен Шарова Полина Нижегородская область 2 спортемен Павлова Мария г. Москва 2 спортемен Щелокова Милана г. Москва	2 3	спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б	Мира Наталья расс (SB5)	Саратовская область Краснодарский край
1 спортсмен Файзуллина Арина Магаданская область 2 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 спортсмен Шарова Полина Нижегородская область Женщины, 100м брасс (SB7) 1 спортсмен Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	3	спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу	Мира Наталья расс (SB5) Диана	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург
2 спортсмен Антипина Полина Иркутская область 3 спортсмен Шарова Полина Нижегородская область Женщины, 100м брасс (SB7) 1 спортсмен Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	2 3 1 2	спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область
3 спортсмен Шарова Полина Нижегородская область Женщины, 100м брасс (SB7) 1 спортсмен Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	2 3 1 2	спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева Плиева	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения Кристина	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область
Женщины, 100м брасс (SB7) 1 спортсмен Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	2 3 1 2 3	спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева Плиева Женщины, 100м б	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения Кристина расс (SB6)	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область Свердловская область
Женщины, 100м брасс (SB7) 1 спортсмен Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	2 3 1 2 3	спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева Плиева Женщины, 100м б Файзуллина	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения Кристина расс (SB6) Арина	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область Свердловская область Магаданская область
1 спортсмен Павлова Мария г. Москва 2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	2 3 1 2 3 1 2	спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева Плиева Женщины, 100м б Файзуллина Антипина	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения Кристина расс (SB6) Арина Полина	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область Свердловская область Магаданская область Иркутская область Нижегородская
2 спортсмен Щелокова Милана г. Москва	2 3 1 2 3 1 2	спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева Плиева Женщины, 100м б Файзуллина Антипина Шарова	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения Кристина расс (SB6) Арина Полина	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область Свердловская область Магаданская область Иркутская область Нижегородская
Спортемен Срединорской общесть	2 3 1 2 3 1 2 3	спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева Плиева Женщины, 100м б Файзуллина Антипина Шарова Женщины, 100м б	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения Кристина расс (SB6) Арина Полина Полина	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область Свердловская область Иркутская область Нижегородская область
	2 3 1 2 3 1 2 3	спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен	Ларионова Павлюкова Женщины, 100м б Сырбу Плиева Плиева Женщины, 100м б Файзуллина Антипина Шарова Женщины, 100м б Павлова	Мира Наталья расс (SB5) Диана Ксения Кристина расс (SB6) Арина Полина Полина расс (SB7) Мария	Саратовская область Краснодарский край г. Санкт-Петербург Свердловская область Свердловская область Иркутская область Нижегородская область г. Москва















2 спортсмен Разетдинова Аделина Респу Башкор 3 спортсмен Зверева Екатерина г. Мо Женщины, 100м брасс (SB9) 1 спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинск	кая область / блика ртостан осква кая область ая область				
2 Разетдинова Аделина Башкор 3 спортсмен Зверева Екатерина г. Мо Женщины, 100м брасс (SB9) Спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинск	ртостан осква кая область				
3 спортсмен Зверева Екатерина г. Мо Женщины, 100м брасс (SB9) 1 спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинск	осква кая область				
Женщины, 100м брасс (SB9) 1 спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинск снортемен Соморска	кая область				
1 спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинск					
Соморого					
Солотом	ая область				
2 спортсмен Запевалова Марина Самарска					
3 спортсмен Измесьева Алина Московск	ая область				
Мужчины, 100м брасс (SB4)					
1 спортсмен Черняев Дмитрий Челябинск	кая область				
	родская асть				
3 спортсмен Шаталов Сергей Челябинск	кая область				
Мужчины, 100м брасс (SB5)					
	стополь				
	ска область				
3 спортсмен Ращук Андрей Омская	область				
Мужчины, 100м брасс (SB6)					
1 спортсмен Ганюк Алексей Алтайск	кий край				
2 спортсмен Гладков Андрей Волгоградс	ская область				
3 спортсмен Иванов Герман Краснодар	рский край				
Мужчины, 100м брасс (SB8)					
	Тетербург				
	родская				
ООЛ	асть				
3 спортсмен Кандыбка Василий г.Мо	осква				
Мужчины, 100м брасс (SB9)					
1 спортсмен Исаев Артем Московск	ая область				
Г / Г - Г Г Г Г Г Г Г Г Г Г Г Г Г Г Г Г	родская асть				
	осква				
Смешанный 4*50м, Комплексное плавание, сумма 20					
	область				
	область				















1	спортсмен	Столярский	Игорь	Омская область		
1	спортсмен	Антонова	Вероника	Омская область		
2	спортсмен	Аюбова	Сабрина	г.Москва		
2	спортсмен	Девятова	Ирина	г.Москва-Челябинская область		
2	спортсмен	Калугин	Дмитрий	г.Москва		
2	спортсмен	Маслов	Степан	г.Москва		
3	спортсмен	Baxa	Александра	г.Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Апостолаки	Артур	г.Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Акимов	Иван	г.Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Работа	Екатерина	г.Санкт-Петербург		
		Женщины, 200м вольн	ый стиль (S5)			
1	спортсмен	Губарева	Олеся	Саратовская область		
2	спортсмен	Ларионова	Мира	Саратовская область		
3	спортсмен	Чернова	Анастасия	г.Санкт-Петербург		
		Мужчины, 200м вольн	ый стиль (S2)			
1	спортсмен	Даниленко	Владимир	г.Санкт- Петербург		
2	спортсмен	Казачинер	Никита	Нижегородская область		
3	спортсмен	Ковалев	Александр	ХМАО-Югра		
		Мужчины, 200м вольн	ый стиль (S3)			
1	спортсмен	Тимошенко	Андрей	Тульская область		
2	спортсмен	Стрыков	Никита	г.Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Артемов	Никита	Омская область		
	Мужчины, 200м вольный стиль (S4)					
1	спортсмен	Жданов	Роман	Алтайский край		
2	спортсмен	Давыдов	Максим	Республика Башкортостан		
3	спортсмен	Бобырев	Игорь	Республика Башкортостан		
		Мужчины, 200м вольн	ый стиль (S5)			

















	ОДА, спорту слепых, спорту лиц
с интеллектуальными	нарушениями, тхэквондо

1	спортсмен	Пульвер	Кирилл	Самарская область	
2	спортсмен	Мельников	Алексей	г.Москва	
3	спортсмен	Евсеенко	Михаил	г.Москва	
Женщины, 400м вольный стиль (S6)					
1	спортсмен	Богатырева	Анна	Курганская область	
2	спортсмен	Плиева	Ксения	Свердловская область	
3	спортсмен	Федосеенкова	Полина	Омская область	
		Женщины, 400м вольн	ый стиль (S7)		
1	спортсмен	Серякова	Наталья	Кемеровская область	
2	спортсмен	Белкина	Мария	Ульяновская область	
3	спортсмен	Рымгайло	Александра	Нижегородская область	
		Женщины, 400м вольн	ый стиль (S8)		
1	спортсмен	Павлова	Мария	г.Москва	
2	спортсмен	Ищиулова	Виктория	Оренбургская область	
3	спортсмен	Тимонина	Елизавета	Самарская область	
		Женщины, 400м вольн	ый стиль (S9)		
1	спортсмен	Прошина	Юлия	г.Москва	
2	спортсмен	Майбородина	Дарья	Воронежская область	
3	спортсмен	Михайлова	Александра	Московская область	
		Женщины, 400м вольні	ый стиль (S10		
1	спортсмен	Бессонова	Марина	г.Москва	
2	спортсмен	Степанова	Василиса	г.Москва	
3	спортсмен	Ильина	Ксения	Республика Татарстан	
		Мужчины, 400м вольн	ый стиль (S6)		
1	спортсмен	Граничка	Андрей	г.Севастополь	
2	спортсмен	Павлов	Никита	Архангельская область	
3	спортсмен	Мельников	Андрей	Саратовская область	
	<u>'</u>				















Мужчины, 400м вольный стиль (S7)						
1	спортсмен	Куклин	Павел	Удмуртская Республика		
2	спортсмен	Маслов	Степан	г.Москва		
3	спортсмен	Щевелев	Егор	Самарская область		
		Мужчины, 400м вольн	<u>ый стиль (S8)</u>			
1	спортсмен	Степанов	Евгений	Челябинская область		
2	спортсмен	Николаев	Андрей	Республика Башкортостан		
3	спортсмен	Ганюк	Алексей	Алтайский край		
		Мужчины, 400м вольн	ый стиль (S9)			
1	спортсмен	Калина	Андрей	г.Санкт-Петербург		
2	спортсмен	Мозговой	Богдан	Республика Башкортостан		
3	спортсмен	Лотков	Михаил	Краснодарский край		
	C	Смешанный 4*100м, Вольні	ый стиль, сум	ма 34		
1	спортсмен	Андреев	Артем	Свердловская область		
1	спортсмен	Долгошеева	Ольга	Свердловская область		
1	спортсмен	Михайлов	Максим	Свердловская область		
1	спортсмен	Лавочникова	Анна	Свердловская область		
2	спортсмен	Рымгайло	Александра	Нижегородская область		
2	спортсмен	Ерзутов	Леонид	Нижегородская область		
2	спортсмен	Голосова	Алина	Нижегородская область		
2	спортсмен	Власов	Павел	Нижегородская область		
3	спортсмен	Баскаков	Максим	г.Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Шишкина	Алина	г.Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Мишкина	Александра	г.Санкт-Петербург		
3	3 спортсмен Шестаков Владислав г.Санкт-Петербург					
	K	Кенщины, 150м комплексн	ое плавание (SM4)		















2	спортсмен			Волгоградская область
	chopicmen	Поряжоро	Ирино	г. Москва-
		Девятова	Ирина	Челябинская область
3	спортсмен	Щурова	Зоя	г.Москва
	N	Лужчины, 150м комплексн	ое плавание (SM3)
1	спортсмен	Тимошенко	Андрей	Тульская область
2	спортсмен	Апостолаки	Артур	г.Санкт-Петербург
3	спортсмен	Артёмов	Никита	Омская область
	N	Лужчины, 150м комплексн	ое плавание (SM4)
1	спортсмен	Жданов	Роман	Алтайский край
2	спортсмен	Бобырев	Игорь	Республика Башкортостан
3	спортсмен	Емельянов	Максим	Нижегородская область
		Женщины, 50м на с	пине (S2)	O O SIGUE I D
1	спортсмен	Иванова	Анна	Алтайский край
2	спортсмен	Молчанова	Юлия	Оренбургская область
3	спортсмен	Кольцова	Диана	Омская область
	1	Женщины, 50м на о	спине (S3)	
1	спортсмен	Щурова	Зоя	г.Москва
2	спортсмен	Болдырева	Карина	г.Севастополь
3	спортсмен	Талалаева	Полина	Калужская область
		Женщины, 50м на с	спине (S4)	
1	спортсмен	Аюбова	Сабрина	г.Москва
2	спортсмен	Голикова	Анастасия	Омская область
3	спортсмен	Буткова	Наталия	Волгоградская область
		Женщины, 50м на с	спине (S5)	
1	спортсмен	Ларионова	Мира	Саратовская область
2	спортсмен	Губарева	Олеся	Саратовская область
3	спортсмен	Чернова	Анастасия	г.Санкт-Петербург
		Мужчины, 50м на с	спине (S1)	
1	спортсмен	Балтачев	Антон	ХМАО-Югра
2	спортсмен	Мошков	Максим	Архангельская область















3	спортсмен	Цыпленков	Ива	Самарская область	
		Мужчины, 50м на с	 спине (S2)	-	
1	спортсмен	Казачинер	Никита	Нижегородская область	
2	спортсмен	Даниленко	Владимир	г.Санкт-Петербург	
3	спортсмен	Ковалёв	Александр	ХМАО-Югра	
		Мужчины, 50м на с	спине (S3)		
1	спортсмен	Беляев	Александр	Вологодская область	
2	спортсмен	Стрыков	Никита	г.Санкт-Петербург	
3	спортсмен	Апостолаки	Артур	г.Санкт-Петербург	
		Мужчины, 50м на с	спине (S4)		
1	спортсмен	Жданов	Роман	Алтайский край	
2	спортсмен	Трифонов	Владимир	Новосибирская область	
3	спортсмен	Бобырев	Игорь	Республика Башкортостан	
		Мужчины, 50м на с	спине (S5)	•	
1	спортсмен	Евсеенко	Михаил	г. Москва	
2	спортсмен	Мельников	Алексей	г. Москва	
3	спортсмен	Плотников	Игорь	Тюменская область	
)	Кенщины, 200м комплексн	ое плавание (SM6)	
1	спортсмен	Богатырева	Анна	Курганская область	
2	спортсмен	Федурина	Галина	Архангельская область	
3	спортсмен	Суркова	Мария	г. Москва	
	Женщины, 200м комплексное плавание (SM7)				
1	спортсмен	Щелокова	Милана	г. Москва	
2	спортсмен	Тимощенкова	Полина	Свердловская область	
3	спортсмен	Антипина	Полина	Иркутская область	
	Женщины, 200м комплексное плавание (SM8)				
1	спортсмен	Ищиулова	Виктория	Оренбургская область	
				56	

















2	спортсмен	Павлова	Мария	г.Москва	
3	спортсмен	Долгошеева	Ольга	Свердловская область	
	К	Кенщины, 200м комплексн	ое плавание (SM9)	
1	спортсмен	Прошина	Юлия	г. Москва	
2	спортсмен	Клячкина	Елена	г. Москва	
3	спортсмен	Королева	Евгения	Курганская область	
	Ж	Сенщины, 200м комплексно	ое плавание (\$	SM10)	
1	спортсмен	Сидоренко	Елизавета	Челябинская область	
2	спортсмен	Иванова	Софья	г. Москва	
3	спортсмен	Галич	Анастасия	Московская область	
	N	Лужчины, 200м комплексн	ое плавание (SM6)	
1	спортсмен	Граничка	Андрей	г. Севастополь	
2	спортсмен	Черняев	Дмитрий	Челябинская область	
3	спортсмен	Павлов	Никита	Архангельская область	
	N	Лужчины, 200м комплексн	ое плавание (SM7)	
1	спортсмен	Ефросинин	Егор	Алтайский край	
2	спортсмен	Тимербаев	Никита	Республика Башкортостан	
3	спортсмен	Михайлов	Максим	Свердловская область	
	N	Лужчины, 200м комплексн	ое плавание (SM8)	
1	спортсмен	Степанов	Евгений	Челябинская область	
2	спортсмен	Лобанов	Дмитрий	г.Санкт-Петербург	
3	спортсмен	Зимин	Евгений	Ростовская область	
	Мужчины, 200м комплексное плавание (SM9)				
1	спортсмен	Калина	Андрей	г.Санкт-Петербург	
2	спортсмен	Мозговой	Богдан	Республика Башкортостан	
3	спортсмен	Васин	Иван	Рязанская область	
	M		ое плавание (\$	SM10)	
)					

















1	спортсмен	Исаев	Артем	Московская область
2	спортсмен	Григорьев	Дмитрий	г. Москва
3	спортсмен	Лопаткин	Александр	г.Москва
	(Смешанный 4*50м, Вольнь	ій стиль, суми	иа 20
1	спортсмен	Девятова	Ирина	г. Москва- Челябинская область
1	спортсмен	Суркова	Мария	г. Москва
1	спортсмен	Евсеенко	Михаил	г. Москва
1	спортсмен	Мельников	Алексей	г. Москва
2	спортсмен	Старцев	Андрей	Саратовская область
2	спортсмен	Ларионова	Мария	Саратовская область
2	спортсмен	Губарева	Олеся	Саратовская область
2	спортсмен	Шаповалов	Виталий	Саратовская область
3	спортсмен	Голикова	Анастасия	Омская область
3	спортсмен	Ращук	Андрей	Омская область
3	спортсмен	Столярский	Игорь	Омская область
3	спортсмен	Антонова	Вероника	Омская область
		Женщины, 100м на	спине (S2)	
1	спортсмен	Иванова	Анна	Алтайский край
2	спортсмен	Кольцова	Диана	Омская область
3	спортсмен	Молчанова	Юлия	Оренбургская область
		Женщины, 100м на	спине (S6)	
1	спортсмен	Богатырева	Анна	Курганская область
2	спортсмен	Маркелова	Инна	Красноярский край
3	спортсмен	Федурина	Галина	Архангельская область
		Женщины, 100м на	спине (S8)	
1	спортсмен	Ищиулова	Виктория	Оренбургская область
2	спортсмен	Абдураимова	Сабина	г. Москва
3	спортсмен	Тимонина	Елизавета	Самарская область















	Женщины, 50м на спине (S9)				
1	спортсмен	Клячкина	Елена	г. Москва	
2	спортсмен	Майбородина	Дарья	Воронежская область	
3	спортсмен	Шишкина	Алина	г. Санкт-Петербург	
Женщины, 50м на спине (S10)					
1	спортсмен	Харченко	Анастасия	г. Москва	
2	спортсмен	Гонтарь	Анастасия	ХМАО-Югра	
3	спортсмен	Галич	Анастасия	Московская область	
		Мужчины, 100м на	спине (S1)		
1	спортсмен	Балтачев	Антон	ХМАО-Югра	
2	спортсмен	Цыпленков	Иван	Самарская область	
3	спортсмен	Мошков	Максим	Архангельская область	
		Мужчины, 100м на	спине (S2)		
1	спортсмен	Даниленко	Владимир	г.Санкт-Петербург	
2	спортсмен	Казачинер	Никита	Нижегородская область	
3	спортсмен	Ковалёв	Александр	ХМАО-Югра	
		Мужчины, 100м на	спине (S6)		
1	спортсмен	Мельников	Андрей	Саратовская область	
2	спортсмен	Павлов	Никита	Архангельская область	
3	спортсмен	Граничка	Андрей	г. Севастополь	
		Мужчины, 100м на	спине (S7)		
1	спортсмен	Куклин	Павел	Удмуртская Республика	
2	спортсмен	Трофименко	Андрей	г.Москва	
3	спортсмен	Гладков	Андрей	Волгоградская область	
		Мужчины, 100м на	спине (S8)		
1	спортсмен	Лобанов	Дмитрий	г.Санкт-Петербург	
2	спортсмен	Ганюк	Алексей	Алтайский край	
3	спортсмен	Князев	Александр	Омская область	















Мужчины, 100м на спине (S9)				
1	спортсмен	Мозговой	Богдан	Республика Башкортостан
2	спортсмен	Калина	Андрей	г.Санкт-Петербург
3	спортсмен	Васин	Иван	Рязанская область
		Мужчины, 100м на с	пине (S10)	
1	спортсмен	Габдрахманов	Александр	Республика Башкортостан- Удмуртская Республика
2	спортсмен	Долговас	Димитрий	Тюменская область
3	спортсмен	Шергазин	Кирилл	г.Москва
Женщины, 50м брасс (SB3)				
1	спортсмен	Девятова	Ирина	г.Москва-Челябинская область
2	спортсмен	Буткова	Наталия	Волгоградская область
3	спортсмен	Антонова	Вероника	Омская область
		Мужчины, 50м бр:	acc (SB2)	
1	спортсмен	Апостолаки	Артур	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Артёмов	Никита	Омская область
3	спортсмен	Игнатенко	Дмитрий	Донецкая Народная Республика
		Мужчины, 50м бр:	acc (SB3)	·
1	спортсмен	Жданов	Роман	Алтайский край
2	спортсмен	Бобырев	Игорь	Республика Башкортостан
3	спортсмен	Емельянов	Максим	Нижегородская область
Женщины, 100м баттерфляй (S8)				
1	спортсмен	Ищиулова	Виктория	Оренбургская область
2	спортсмен	Павлова	Мария	г.Москва
3	спортсмен	Голосова	Алина	Нижегородская область
		Женщины, 100м батт	ерфляй (S9)	

















1	спортсмен	Прошина	Юлия	г.Москва	
2	спортсмен	Клячкина	Елена	г. Москва	
3	спортсмен	Шишкина	Алина	г.Санкт-Петербург	
		Женщины, 100м батте	рфляй (S10)		
1	спортсмен	Бессонова	Марина	г.Москва	
2	спортсмен	Иванова	Софья	г.Москва	
3	спортсмен	Сумская	Лиана	г.Москва	
		Мужчины, 100м батт	ерфляй (S8)		
1	спортсмен	Степанов	Евгений	Челябинская область	
2	спортсмен	Зимин	Евгений	Ростовская область	
3	спортсмен	Паняев	Глеб	Ульяновская область	
		Мужчины, 100м батт	ерфляй (S9)		
1	спортсмен	Скалиух	Александр	Ростовская область	
2	спортсмен	Калина	Андрей	г.Санкт-Петербург	
3	спортсмен	Мозговой	Богдан	Республика Башкортостан	
		Мужчины, 100м батте	(S10)	<u> Башкортостан</u>	
1	спортсмен	Григорьев	д митрий	г. Москва	
	спортсмен		-	Республика Марий Эл	
2	опортошен	Уткин	Евгений		
3	спортсмен	Шергазин	Кирилл	г.Москва	
	T	Женщины, 50м батте			
	спортсмен	Нуждова	Вероника	Челябинская область	
2	спортсмен	Девятова	Ирина	г.Москва-Челябинская область	
3	спортсмен	Талалаева	Полина	Калужская область	
		Женщины, 50м батте	рфляй (S6)		
1	спортсмен	Богатырева	Анна	Курганская область	
2	спортсмен	Федурина	Галина	Архангельская область	
3	спортсмен	Маркелова	Ирина	Красноярский край	
Женщины, 50м баттерфляй (S7)					
1	спортсмен	Палян	Ани	Республика Крым	
2	спортсмен	Щелокова	Милана	г.Москва	
3	спортсмен	Антипина	Полина	Иркутская область	
		Мужчины, 50м батте	рфляй (S5)		
3 1 2 3	спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен спортсмен	Талалаева Женщины, 50м батте Богатырева Федурина Маркелова Женщины, 50м батте Палян Щелокова Антипина	Полина срфляй (S6) Анна Галина Ирина срфляй (S7) Ани Милана Полина	Калужская области Курганская области Архангельская области Красноярский край Республика Крым г. Москва	

















1	спортсмен	Мельников	Алексей	г. Москва
2	спортсмен	Пульвер	Кирилл	Самарская область
3	спортсмен	Черняев	Дмитрий	Челябинская область
		Мужчины, 50м батт	ерфляй (S6)	
1	спортсмен	Граничка	Андрей	г.Севастополь
2	спортсмен	Столярский	Игорь	Омская область
3	спортсмен	Мелехин	Вадим	Алтайский край
		Мужчины, 50м батт	ерфляй (S7)	
1	спортсмен	Ефросинин	Егор	Алтайский край
2	спортсмен	Трофименко	Андрей	г.Москва
3	спортсмен	Тимербаев	Никита	Республика Башкортостан
	Смеш	анный 4*100м, Комплекс	ное плавание,	
1	спортсмен	Трофименко	Андрей	г. Москва-
1	спортсмен	Лопаткин	Александр	г. Москва
1	спортсмен	Прошина	Юлия	г. Москва
1	спортсмен	Павлова	Мария	г. Москва
2	спортсмен	Лобанов	Дмитрий	г.Санкт-Петербург
2	спортсмен	Никитина	Виктория	г.Санкт-Петербург
2	спортсмен	Шишкина	Алина	г.Санкт-Петербург
2	спортсмен	Шестакова	Владислав	г.Санкт-Петербург
3	спортсмен	Рымгайло	Александра	Нижегородская область
3	спортсмен	Смирнов	Даниил	Нижегородская область
3	спортсмен	Голосова	Алина	Нижегородская область
3	спортсмен	Ерзутов	Леонид	Нижегородская область
		Женщины, 100м вольн	ный стиль (S3)	
1	спортсмен	Щурова	Зоя	г.Москва
2	спортсмен	Иванова	Анна	Алтайский край
3	спортсмен	Болдырева	Карина	г. Севастополь















1 спортемен Губарева Олеся Саратовская область 2 спортемен Ларионова Мира Саратовская область 3 спортемен Чернова Анастасия г.Санкт-Петербург Женшины, 100м вольный стиль (S7) 1 спортемен Серякова Наталья Кемеровская область 3 спортемен Богатырева Анна Курганская область Кеншины, 100м вольный стиль (S9) 1 спортемен Майбородина Дарья Воронежская область 2 спортемен Каранкина Елена г.Москва 3 спортемен Павлова Мария г.Москва 4 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортемен Харченко Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортемен Давыдов Максим Республика 3 спортемен Давыдов Мужчины, 100м вольный с	Женщины, 100м вольный стиль (S5)					
3 спортемен Чернова Анастасия г.Санкт-Петербург 1 спортемен Палян Ани Республика Крым 2 спортемен Серякова Наталья Кемеровская область 3 спортемен Богатырева Анна Курганская область Женщины, 100м вольный стиль (S9) 1 спортемен Майбородина Дарья Воронежская область 2 спортемен Клячкина Елена г.Москва 3 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 4 Спортемен Харченко Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортемен Жданов Роман Алтайский край 2 спортемен Жданов Роман Республика 3 спортемен Давыдов Максим Республика 4 Спортемен Пульвер Кирил Самарская область 4 Спортемен Мужчины, 100м вольный стиль (S6) <	1	спортсмен	Губарева	Олеся	Саратовская область	
Тепортемен Палян Ани Республика Крым Серякова Наталья Кемеровская область Кенщины, 100м вольный стиль (\$9) Тепортемен Серякова Наталья Кемеровская область Кенщины, 100м вольный стиль (\$9) Тепортемен Клячкина Елена Г.Москва Т.Москва Т.Мо	2	спортсмен	Ларионова	Мира	Саратовская область	
1 спортемен Палян Ани Республика Крым 2 спортемен Серякова Наталья Кемеровская область 3 спортемен Богатырева Анна Курганская область ** Женщины, 100м вольный стиль (\$9\$) 1 спортемен Майбородина Дарья Воронежская область 2 спортемен Клячкина Елена г.Москва 3 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортемен Харченко Анастасия Т.Москва 3 спортемен Тонтарь Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (\$4) Мужчины, 100м вольный стиль (\$4) Республика 3 спортемен Давыдов Максим Республика 4 Спортемен Давыдов Максим Республика 5 Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортемен Мельников Алексей г.Москва 3 спортемен <td< td=""><td>3</td><td>спортсмен</td><td>Чернова</td><td>Анастасия</td><td>г.Санкт-Петербург</td></td<>	3	спортсмен	Чернова	Анастасия	г.Санкт-Петербург	
2 спортсмен Серякова Наталья Кемеровская область 3 спортсмен Богатырева Анна Курганская область Женщины, 100м вольный стиль (S9) Портсмен Майбородина Дарья Воронежская область 2 спортсмен Клячкина Елена г.Москва 3 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 4 спортсмен Харченко Анастасия г.Москва 3 спортсмен Харченко Анастасия хМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Давыдов Максим Башкортостан 3 спортсмен Давыдов Максим Башкортостан 4 Спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Столярский Игорь Омская об			Женщины, 100м вольн	ый стиль (S7)		
3 спортемен Богатырева Анна Курганская область Женщины, 100м вольный стиль (S9) 1 спортемен Майбородина Дарья Воронежская область 2 спортемен Клячкина Елена г.Москва 3 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортемен Харченко Анастасия г.Москва 3 спортемен Карченко Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортемен Жданов Роман Алтайский край 2 спортемен Карнов Республика Башкортостан 3 спортемен Давыдов Максим Республика 4 Спортемен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортемен Мельников Алексей г.Москва 3 спортемен Весенко Михаил г.Москва 4 Спортемен Столярский Игорь Омская область	1	спортсмен	Палян	Ани	Республика Крым	
Женщины, 100м вольный стиль (S9) 1 спортемен Майбородина Дарья Воронежская область 2 спортемен Клячкина Елена г.Москва 3 спортемен Павлова Мария г.Москва Женщины, 100м вольный стиль (S10) 1 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортемен Харченко Анастасия Т.Москва 3 спортемен Карченко Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортемен Жданов Роман Алтайский край 2 спортемен Давыдов Максим Республика 5ашкортостан Республика Башкортостан 4 Спортемен Пульвер Кирилл Самарская область 5 Спортемен Мельников Алексей г.Москва 6 Портемен Столярский Игорь Омская область 7 Спортемен Столярский Игорь<	2	спортсмен	Серякова	Наталья	Кемеровская область	
1 спортсмен Майбородина Дарья Воронежская область 2 спортсмен Клячкина Елена г.Москва 3 спортсмен Павлова Мария г.Москва Спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортсмен Харченко Анастасия г.Москва Спортсмен Гонтарь Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (84) Роман Алтайский край 2 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Давыдов Максим Республика 3 спортсмен Давыдов Максим Республика 4 Башкортостан Республика Башкортостан 4 Спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Столярский Игорь Омская область 1 спортсмен<	3	спортсмен	Богатырева	Анна	Курганская область	
2 спортемен Клячкина Елена г.Москва 3 спортемен Павлова Мария г.Москва Женщины, 100м вольный стиль (S10) 1 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортемен Харченко Анастасия г.Москва 3 спортемен Тонтарь Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) Роман Алтайский край 2 спортемен Жданов Роман Алтайский край 2 спортемен Давыдов Максим Республика 5 Башкортостан Республика Башкортостан 1 спортемен Мужчины, 100м вольный стиль (S5) Самарская область 1 спортемен Мельников Алексей г.Москва 3 спортемен Столярский Игорь Омская область 1 спортемен Столярский Игорь Омская область 2 спортемен Мельников Андрей		·	Женщины, 100м вольн	<u>ый стиль (S9)</u>		
3 спортемен Павлова Мария г.Москва Женщины, 100м вольный стиль (\$10) 1 спортемен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортемен Харченко Анастасия хМАО-Югра 3 спортемен Гонтарь Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (\$4) 1 спортемен Жданов Роман Алтайский край 2 спортемен Давыдов Максим Республика Башкортостан 3 спортемен Пульвер Кирилл Самарская область 4 спортемен Мельников Алексей г.Москва 3 спортемен Евсенко Михаил г.Москва 4 Спортемен Столярский Игорь Омская область 1 спортемен Столярский Игорь Омская область 2 спортемен Мельников Андрей Саратовская область 3 спортемен Николаев Андрей Саратовская	1	спортсмен	Майбородина	Дарья	Воронежская область	
Женщины, 100м вольный стиль (S10) 1 спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортсмен Харченко Анастасия г.Москва 3 спортсмен Гонтарь Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Давыдов Максим Республика Башкортостан 3 спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Евсенко Михаил г.Москва 4 Спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область 3 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 4 Спортсмен Степанов Евгений	2	спортсмен	Клячкина	Елена	г.Москва	
1 спортсмен Сидоренко Елизавета Челябинская область 2 спортсмен Харченко Анастасия г.Москва 3 спортсмен Гонтарь Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Бобырев Игорь Республика Башкортостан 3 спортсмен Давыдов Максим Республика Башкортостан 4 Мужчины, 100м вольный стиль (S5) Отортсмен Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Евсеенко Михаил г.Москва 4 Спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Столярский Игорь Омская область 3 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область 4 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 5 <td>3</td> <td>спортсмен</td> <td>Павлова</td> <td>Мария</td> <td>г.Москва</td>	3	спортсмен	Павлова	Мария	г.Москва	
2 спортсмен Харченко Анастасия г.Москва 3 спортсмен Гонтарь Анастасия ХМАО-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Бобырев Игорь Республика Башкортостан 3 спортсмен Давыдов Максим Республика Башкортостан 4 спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Евсенко Михаил г.Москва 4 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Столярский Игорь Омская область 3 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область 4 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 5 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3		·	Женщины, 100м вольны	ый стиль (S10		
Тонтарь Анастасия XMAO-Югра Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Бобырев Игорь Республика Башкортостан 3 спортсмен Давыдов Максим Республика Башкортостан 4 Мужчины, 100м вольный стиль (S5) Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Евсеенко Михаил г.Москва 4 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Столярский Игорь Омская область 3 спортсмен Граничка Андрей Саратовская область 4 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 5 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Степанов Сергей Самарская область	1	спортсмен	Сидоренко	Елизавета	Челябинская область	
Мужчины, 100м вольный стиль (S4) 1 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Бобырев Игорь Республика Башкортостан 3 спортсмен Давыдов Максим Республика Башкортостан 4 Спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Евсенко Михаил г.Москва 4 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Граничка Андрей Саратовская область 3 спортсмен Мужчины, 100м вольный стиль (S8) 1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область	2	спортсмен	Харченко	Анастасия	г.Москва	
1 спортсмен Жданов Роман Алтайский край 2 спортсмен Бобырев Игорь Республика Башкортостан 3 спортсмен Давыдов Максим Республика Башкортостан 1 спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Евсеенко Михаил г.Москва 4 Спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Граничка Андрей г.Севастополь 3 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область 4 Спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 5 Спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 4 Степанов Сергей Самарская область	3	спортсмен	Гонтарь	Анастасия	ХМАО-Югра	
2Спортсмен 3БобыревИгорьРеспублика Башкортостан Республика Башкортостан3Спортсмен 4Давыдов Мужчины, 100м вольный стиль (S5)1Спортсмен 2Пульвер 4Кирилл 5Самарская область 7.Москва2Спортсмен 3Мельников 6Алексей 7.Москва1Спортсмен 4Евсеенко 6Михаил 7.Москва1Спортсмен 5Столярский 7Игорь 7Омская область 72Спортсмен 3Спортсмен 7Мельников 7Андрей 7Саратовская область 71Спортсмен 7Николаев 7Андрей 7Республика 5 5 61Спортсмен 7НиколаевАндрей 7Республика 5 6 6 72Спортсмен 7СтепановЕвгений 7Челябинская область 73СпортсменСухаревСергейСамарская область		·	Мужчины, 100м вольн	<u>ый стиль (S4)</u>		
2 Бообырев Игорь Башкортостан 3 спортсмен Давыдов Максим Республика Башкортостан Мужчины, 100м вольный стиль (S5) 1 спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г. Москва 3 спортсмен Евсеенко Михаил г. Москва 1 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Граничка Андрей Саратовская область 3 спортсмен Мужчины, 100м вольный стиль (S8) 1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область	1	спортсмен	Жданов	Роман	1	
Вашкортостан3спортеменДавыдовМаксимРеспублика БашкортостанМужчины, 100м вольный стиль (S5)1спортеменПульверКириллСамарская область2спортеменМельниковАлексейг.Москва3спортеменЕвсеенкоМихаилг.Москва1спортеменСтолярскийИгорьОмская область2спортеменГраничкаАндрейг.Севастополь3спортеменМельниковАндрейСаратовская область1спортеменНиколаевАндрейРеспублика Башкортостан2спортеменСтепановЕвгенийЧелябинская область3спортеменСтепановЕвгенийЧелябинская область3спортеменСухаревСергейСамарская область	2	спортсмен	Бобырев	Игорь	•	
Мужчины, 100м вольный стиль (S5) 1 спортемен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортемен Мельников Алексей г.Москва 3 спортемен Евсеенко Михаил г.Москва 1 спортемен Столярский Игорь Омская область 2 спортемен Граничка Андрей г.Севастополь 3 спортемен Мельников Андрей Саратовская область Мужчины, 100м вольный стиль (S8) Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортемен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортемен Сухарев Сергей Самарская область				1	-	
Мужчины, 100м вольный стиль (S5) 1 спортемен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортемен Мельников Алексей г.Москва 3 спортемен Евсеенко Михаил г.Москва Мужчины, 100м вольный стиль (S6) 1 спортемен Столярский Игорь Омская область 2 спортемен Граничка Андрей г.Севастополь 3 спортемен Мельников Андрей Саратовская область Мужчины, 100м вольный стиль (S8) 1 Спортемен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортемен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортемен Сухарев Сергей Самарская область	3	спортсмен	Давыдов	Максим	_	
1 спортсмен Пульвер Кирилл Самарская область 2 спортсмен Мельников Алексей г.Москва 3 спортсмен Евсеенко Михаил г.Москва Мужчины, 100м вольный стиль (S6) 1 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Граничка Андрей г.Севастополь 3 спортсмен Мужчины, 100м вольный стиль (S8) 1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область			Мужчины, 100м вольн	∟ ый стиль (S5)	В ашкортостан	
2спортсменМельниковАлексейг.Москва3спортсменЕвсеенкоМихаилг.МоскваМужчины, 100м вольный стиль (S6)1спортсменСтолярскийИгорьОмская область2спортсменГраничкаАндрейг.Севастополь3спортсменМельниковАндрейСаратовская областьМужчины, 100м вольный стиль (S8)1спортсменНиколаевАндрейРеспублика Башкортостан2спортсменСтепановЕвгенийЧелябинская область3спортсменСухаревСергейСамарская область	1	спортсмен			Самарская область	
3 спортсмен Евсеенко Михаил г.Москва Мужчины, 100м вольный стиль (S6) 1 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Граничка Андрей г.Севастополь 3 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область 1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область	2	· ·				
Мужчины, 100м вольный стиль (S6) 1 спортсмен Столярский Игорь Омская область 2 спортсмен Граничка Андрей г.Севастополь 3 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область 1 Спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область	3		Евсеенко	Михаил	г.Москва	
2 спортсмен Граничка Андрей г.Севастополь 3 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область Мужчины, 100м вольный стиль (S8) 1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область				ый стиль (S6)		
3 спортсмен Мельников Андрей Саратовская область Мужчины, 100м вольный стиль (S8) 1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область	1	спортсмен			Омская область	
Мужчины, 100м вольный стиль (S8) 1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область	2	спортсмен	Граничка	Андрей	г.Севастополь	
1 спортсмен Николаев Андрей Республика Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область	3	спортсмен	Мельников	Андрей	Саратовская область	
1 Николаев Андреи Башкортостан 2 спортсмен Степанов Евгений Челябинская область 3 спортсмен Сухарев Сергей Самарская область			Мужчины, 100м вольн	ый стиль (S8)		
3 спортемен Сухарев Сергей Самарская область	1	спортсмен	Николаев	Андрей	•	
	2	спортсмен	Степанов	Евгений	Челябинская область	
	3	спортсмен	Сухарев	Сергей	Самарская область	
				_	•	

















1	спортсмен	Григорьев	Дмитрий	Москва
2	спортсмен	Долговас	Димитрий	Тюменская область
3	спортсмен	Габдрахманов	Александр	Республика Башкортостан- Удмуртская Республика















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по плаванию спорта лиц с поражением опорнодвигательного аппарата среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

Неофициальный общекомандный зачет данные от 6 июля 2023 года.

	Aumbie of o moun 2020 foat.							
Место	Субъекты Российской Федерации			2 @	итого			
1	г. Москва	22	24	14	60			
2	Челябинская область	11	6	2	19			
3	Алтайский край	11	3	2	16			
4	г. Санкт-Петербург	8	8	9	25			
5	Саратовская область	5	6	2	13			
6	Оренбургская область	5	2	1	8			
7	Курганская область	5	0	2	7			
8	г. Севастополь	4	2	2	8			
9	Республика Башкортостан	3	10	8	21			
10	Самарская область	3	3	6	12			
11	Удмуртская Республика	3	0	1	4			
12	Тульская область	3	0	0	3			
13	Омская область	2	5	8	15			
14	Волгоградская область	2	3	2	7			
15	Ханты-Мансийский АО — Югра	2	2	4	8			
16	Республика Крым	2	1	0	3			
17	Московская область	2	0	4	6			
18	Нижегородская область	1	6	7	14			
19	Архангельская область	1	6	3	10			
20	Свердловская область	1	3	4	8			
21	Воронежская область	1	2	0	3			
22	Ростовская область	1	1	2	4			















23	Кемеровская область — Кузбасс	1	1	1	3		
24	Вологодская область	1	0	0	1		
25	Магаданская область	1	0	0	1		
26	Тюменская область	0	3	1	4		
27	Красноярский край	0	1	2	3		
28	Иркутская область	0	1	2	3		
29	Ульяновская область	0	1	1	2		
30	Новосибирская область	0	1	0	1		
31	Республика Марий Эл	0	1	0	1		
32	Краснодарский край	0	0	3	3		
33	Калужская область	0	0	2	2		
34	Рязанская область	0	0	2	2		
35	Республика Татарстан	0	0	1	1		
36	36 Донецкая Народная Республика 0 0 1 1						
	Всего медали завоевали 30	б субъектов 1	на 6 июля 20	023 года	·		

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

СТРЕЛЬБА ИЗ ЛУКА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В период с 19 по 24 июня в г. Алексин (Тульская область) в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошел чемпионат России по стрельбе из лука спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата.

В соревнованиях приняли участие 86 спортсменов из 22 субъектов Российской Федерации.

Победители, финалисты и призеры

Место							
		Фамилия	Имя	Субъект РФ			
Классический лук, мужчины							
1	спортсмен	Смирнов	Кирилл	Забайкальский край			
2	спортсмен	Очур	Руслан	Республика Тыва			
3	спортсмен	Худайбердиев	Делшоджон	Краснодарский край			
	·	Классический лук,	женщины				
1	спортсмен	Сидоренко	Маргарита	Краснодарский край			
2	спортсмен	Номоконова	Ксения	Забайкальский край			
3	спортсмен	Баранцева	Светлана	Краснодарский край			
		Блочный лук, му	жчины				
1	спортсмен	Гатин	Наиль	Московская область			
2	спортсмен	Хаминдаев	Бадма	республика Бурятия			
3	спортсмен	Козлов	Иван	Московская область			
		Блочный лук, же	нщины				
1	спортсмен	Артахинова	Степанида	Республика Саха (Якутия)			
2	спортсмен	Джоева	Анастасия	Московская область			
3	спортсмен	Александрова	Нонна	Хабаровск			
	·	W1, мужчин	ы				
1	спортсмен	Леонов	Алексей	Астраханская область			
2	спортсмен	Мешков	Игорь	Московская область			
3	спортсмен	Донской	Константин	Московская область			
		W1, женщин	ы				
1	спортсмен	Крутова	Елена	Московская область			

















2	спортсмен	Кондратьева	Екатерина	Московская область			
3	спортсмен	Ильина	Анна	г. Москва			
	Классический лук, командные соревнования смешанные						
1	спортсмен	Даши	Дольжина	Республика Бурятия			
1	спортсмен	Хутаков	Сергей	Республика Бурятия			
2	спортсмен	Монгуш	Айдасай	Республика Тыва			
2	спортсмен	Селип	Аганак	Республика Тыва			
3	спортсмен	Сидоренко	Маргарита	Краснодарский край			
3	спортсмен	Худайбердиев	Делшоджон	Краснодарский край			
	Бло	чный лук, командные соре	внования сме	шанные			
1	спортсмен	Джоева	Анастасия	Московская область			
1	спортсмен	Гатин	Наиль	Московская область			
2	спортсмен	A м ломиноро	Степанида	Республика Саха			
		Артахинова	Степанида	(Якутия)			
2	спортсмен	Скрыбыкин	Виктор	Республика Саха			
		Скрыоыкин	Биктор	(Якутия)			
3	спортсмен	Иванов	Василий	г.Москва			
3	спортсмен	Лыжникова	Марина	г.Москва			
	<u>, </u>	W1, командные соревнова	ния смешанн	ые			
1	спортсмен	Кондратьева	Екатерина	Московская область			
1	спортсмен	Мешков	Игорь	Московская область			
2	спортсмен	Распопова	Юлия	Астраханская область			
2	спортсмен	Леонов	Алексей	Астраханская область			
3	спортсмен	Бадмаева	Марина	Республика Бурятия			
3	спортсмен	Дорофеев	Александр	Республика Бурятия			















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по стрельбе из лука спорта лиц с поражением опорнодвигательного аппарата среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

Неофициальный общекомандный зачет данные от 10 июля 2023 года.

gaminic 01 10 mosin 2020 10ga.								
Место	Субъекты Российской Федерации	3			итого			
1	Московская область	4	3	2	9			
2	Республика Бурятия	1	1	1	3			
3	Республика Саха (Якутия)	1	1	0	2			
3	Забайкальский край	1	1	0	2			
3	Астраханская область	1	1	0	2			
4	Краснодарский край	1	0	3	4			
5	Республика Тыва	0	2	0	2			
6	г. Москва	0	0	2	2			
7	Хабаровский край	0	0	1	1			
	Всего медали завоевали 9 субъектов на 10 июля 2023 года							















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС (ЛИН)

В период с **22 по 25 июня** в г. Курган (Курганская область) в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошли **Всероссийские соревнования по настольному теннису спорта лиц с интеллектуальными нарушениями**

В соревнованиях приняли участие **37 спортсменов из 11 субъектов** Российской Федерации. Было разыграно **2 комплекта медалей**.

Победители, финалисты и призеры

		, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	•	•				
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ				
	Одиночный разряд, женщины							
1	спортсмен	Прокофьева	Елена	Республика				
1		Прокофвева	Linema	Башкортостан				
2	спортсмен	Гороховатченко	Галина	Республика Татарстан				
3	спортсмен	Косачева	Анжелика	Саратовская область				
3	спортсмен	Галкина	Мария	Курганская область				
		Одиночный разряд,	мужчины					
1	спортсмен	Кудрявцев	Алексей	г. Москва				
2	спортсмен	Ефремов	Александр	Курганская область				
3	спортсмен	Лаптев	Константин	Курганская область				
3	спортсмен	Ермилин	Вячеслав	Смоленская область				













по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по настольному теннису спорта лиц с интеллектуальными нарушениями среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

данные от 10 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации	3			итого		
1	г. Москва	1	0	0	1		
2	Республика Башкортостан	1	0	0	1		
3	Курганская область	0	1	2	3		
4	Республика Татарстан	0	1	0	1		
5	Саратовская область	0	0	1	1		
5	Смоленская область	0	0	1	1		
	Всего медали завоевали 6 субъектов на 10 июля 2023 года						











«Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт»







АКАДЕМИЧЕСКАЯ ГРЕБЛЯ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

С 29 июня по 3 июля в г. Казани (Республика Татарстан) в Центре гребных видов спорта состоялся Кубок России по академической гребле спорта лиц с ПОДА, проводимый в рамках Летних Игр Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт».

Борьбу за медали вели 35 спортсменов из 6 субъектов страны.

Победители, финалисты и призеры

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ				
	Single Sculls PR1 M1x (ΠΓ1 1xM)							
1	спортсмен	Атаманов	Алексей	Самарская область				
2	спортсмен	Шарафиев	Алмаз	Республика Татарстан				
		Double Sculls PR3Mix2x	ПГЗ 2х Мико	(c)				
1	спортсмен	Воронов	Антон	г.Санкт-Петербург- Липецкая область				
1	спортсмен	Пискунова	Анна	г.Санкт-Петербург- Липецкая область				
2	спортсмен	Мошковская	Екатерина	г.Санкт-Петербург				
2	спортсмен	Борисов	Евгений	г.Санкт-Петербург- Липецкая область				
3	спортсмен	Михайлова	Евгения	Липецкая область				
3	спортсмен	Бондаренко	Владимир	г.Санкт-Петербург				
		Coxed Four PR3 Mix4+ (1	ПГЗ 4х+ Мике	e)				
1	спортсмен	Огнёва-Корнилова	Ольга	Новосибирская область				
1	спортсмен	Шульга	Дмитрий	Липецкая область				
1	спортсмен	Воронов	Антон	г.Санкт-Петербург- Липецкая область				
1	спортсмен	Пискунова	Анна	г.Санкт-Петербург- Липецкая область				
1	рулевой	Черноусова	Юлия	Липецкая область				
2	спортсмен	Манаков	Максим	Московская область				
2	спортсмен	Кононова	Ольга	Московская область				

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц	
the citebra stand a melantem offer, citebra citebra stand	
с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо	

2	спортсмен	Бондаренко	Владимир	г.Санкт-Петербург
2	спортсмен	Снегирева	Екатерина	Московская область
2	рулевой	Пономаренко	Светлана	Московская область
3	спортсмен	Курдюкова	Татьяна	Липецкая область
3	спортсмен	Михайлова	Евгения	Липецкая область
3	спортсмен	Дербунов	Михаил	Липецкая область
3	спортсмен	Меркулов	Егор	Липецкая область
3	рулевой	Суворов	Евгений	Липецкая область

Распределение медалей по академической гребле спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 10 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			3 @	итого			
1	г. Санкт-Петербург	2	2	1	5			
2	Липецкая область	2	1	2	5			
3	Новосибирская область	1	0	0	1			
3	Самарская область	1	0	0	1			
4	Московская область	0	1	0	1			
5	Республика Татарстан	0	1	0	1			
	Всего медали завоевали 6 субъектов на 10 июля 2023 года							













с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо





МИНИ-ФУТБОЛ 5х5 (СПОРТ СЛЕПЫХ)

С **24 июня по 3 июля** в г. Раменском (Московская область) Всероссийская Федерация спорта слепых провела **чемпионат России по мини-футболу 5х5 в классе В1 (тотально-слепые спортсмены)** в рамках Летних Игр Паралимпийцев "Мы вместе. Спорт".

В турнире приняли **участие 81 спортсмен из 6 субъектов РФ**, всего борьбу за медали вели **9 команд.**

Победители, финалисты и призеры

Место		Субъект РФ
		мини-футболу 5х5 в классе В1
1	команда	Московская область-1
2	команда	Москва-1
3	команда	Республика Марий Эл

В личных номинациях были отмечены:

Лучший вратарь - Данила Ганин, Москва-2;

Лучший защитник - Василий Николаев, Республика Марий Эл;

Лучший нападающий- Андрей Куклин, Москва;

Лучший игрок чемпионата - Евгений Шелаев, Московская область.















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по мини-футболу 5х5 в классе В1 спорта слепых среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 10 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого			
1	Московская область	1	0	0	1			
2	г. Москва	0	1	0	1			
3	Республика Марий Эл	0	0	1	1			
	Всего медали завоевали 3 субъекта на 10 июля 2023 года							











с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо







НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС 6-10 КЛАСС (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

С 3 по 7 июля в г. Саратове (Саратовская область) состоялся Кубок России по настольному теннису спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата среди спортсменов 6-10 класса.

Соревнования проведены в рамках Летних Игр Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт». В них приняли участие **134 спортсмена из 31 субъекта Российской Федерации**.

Победители, финалисты и призеры

	пооедители, финалисты и призеры					
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
		Одиночный разряд, муж	счины, класс	6		
1	спортсмен	Эсаулов	Александр	Саратовская область		
2	спортсмен	Хуснуллин	Тимур	Челябинская область		
3	спортсмен	Иванов	Максим	Челябинская область		
		Одиночный разряд, муж	счины, класс	7		
1	спортсмен	Самсонов	Алексей	Иркутская область		
2	спортсмен	Аниканов	Владимир	Свердловская область		
3	спортсмен	Кустов	Дмитрий	Московская область		
		Одиночный разряд, муж	кчины, класс	8		
1	спортсмен	Яковлев	Артем	Саратовская область		
2	спортсмен	Новиков	Никита	Челябинская область		
3	спортсмен	Байрамалов	Леонид	Республика		
<i>J</i>		•		Башкортостан		
	<u>, </u>	Одиночный разряд, муж	счины, класс	9		
1	спортсмен	Ноздрунов	Юрий	Орловская область- Московская область		
2	спортсмен	Рожков	Даниил	г.Москва		
3	спортсмен	Мамазакиров	Тимурлан	г.Москва		
	Одиночный разряд, мужчины, класс 10					
1	спортсмен	Лукьянов	Павел	г.Москва		
2	спортсмен	Слащилин	Алексей	г.Москва		
3	спортсмен	Карпов	Иван	Челябинская область		

















	Одиночный разряд, женщины, класс 6					
1	спортсмен	Алиева	Маляк	Саратовская область		
2	спортсмен	Чебаника	Раиса	Московская область		
3	спортсмен	Гонобина	Гульмира	Оренбургская область		
		Одиночный разряд, жен	щины, класс	7		
1	спортсмен	Гильманова	Диана	Республика Башкортостан		
2	спортсмен	Гороховатченко	Галина	Республика Татарстан		
3	спортсмен	Родыгина	Милана	Архангельская область		
		Одиночный разряд, жен	щины, класс	8		
1	спортсмен	Литвиненко	Елена	г.Санкт-Петербург		
2	спортсмен	Зайцева	Елизавета	Нижегородская область		
3	спортсмен	Зорина	Анастасия	г.Санкт-Петербург		
		Одиночный разряд, жен	щины, класс	9		
1	спортсмен	Горшкалева	Ольга	г.Санкт-Петербург		
2	спортсмен	Епишкина	Елена	г.Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Файзутдинова	Сафира	Республика Татарстан		
		Одиночный разряд, жен	щины, класс	10		
1	спортсмен	Костеневич	Анастасия	г.Санкт-Петербург		
2	спортсмен	Соловьева	Марина	Республика Башкортостан		
3	спортсмен	Кармаева	Инна	Республика Башкортостан		
		Парный разряд, муж	чины, MS14			
1	спортсмен	Яковлев	Артем	Саратовская область		
1	спортсмен	Эсаулов	Александр	Саратовская область		
2	спортсмен	Саунин	Алексей	Саратовская область		
2	спортсмен	Хуснуллин	Тимур	Челябинская область		
3	спортсмен	Кустов	Дмитрий	Московская область		
3	спортсмен	Бегоулев	Матвей	Архангельская область		
		Парный разряд, муж	чины, MS18			
1	спортсмен	Карпов	Иван	Челябинская область		
1	спортсмен	Новиков	Никита	Челябинская область		
2	спортсмен	Ноздрунов	Юрий	Орловская область- Московская область		

















2	спортсмен	Рожков	Даниил	г. Москва
3	спортсмен	Лукьянов	Павел	г. Москва
3	спортсмен	Кубарь	Олег	г. Москва
		Парный разряд, женц	цины, WS14	
1	спортсмен	Саитова	Мария	Архангельская область
1	спортсмен	Родыгина	Милана	Архангельская область
2	спортсмен	Потапенко	Наталья	Калининградская область
2	спортсмен	Гороховатченко	Галина	Республика Татарстан
3	спортсмен	Зорина	Анастасия	г. Санкт-Петербург
3	спортсмен	Фаттахова	Фатьма	г. Санкт-Петербург
		Парный разряд, женц	цины, WS20	
1	спортсмен	Костеневич	Анастасия	г. Санкт-Петербург
1	спортсмен	Литвиненко	Елена	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Горшкалева	Ольга	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Епишкина	Елена	г. Санкт-Петербург
3	спортсмен	Ищенко	Екатерина	Республика Татарстан
3	спортсмен	Файзутдинова	Сафира	Республика Татарстан
	,	Смешанный парный ј	разряд, XS17	
1	спортсмен	Ноздрунов	Юрий	Орловская область- Московская область
1	спортсмен	Литвиненко	Елена	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Саунин	Алексей	Саратовская область
2	спортсмен	Горшкалева	Ольга	г. Санкт-Петербург
3	спортсмен	Назаркин	Максим	г. Москва
3	спортсмен	Костеневич	Анастасия	г. Санкт-Петербург















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по настольному теннису (6-10 классы) спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата среди субъектов

Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 10 июля 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			2 6	итого
1	г. Санкт-Петербург	5	3	3	11
2	Саратовская область	4	2	0	6
3	Московская область	2	2	2	6
4	Орловская область	2	1	0	3
5	г. Москва	1	3	3	7
6	Челябинская область	1	3	2	6
7	Республика Башкортостан	1	1	2	4
8	Архангельская область	1	0	2	3
9	Иркутская область	1	0	0	1
10	Республика Татарстан	0	2	2	4
11	Калининградская область	0	1	0	1
11	Нижегородская область	0	1	0	1
11	Свердловская область	0	1	0	1
12	Оренбургская область	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 14	субъектов н	а 10 июля 2	023 года	

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА (СПОРТ СЛЕПЫХ)

В городе Чебоксары (Чувашская Республика) в период с 10 по 17 августа в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошли Всероссийские соревнования по легкой атлетике спорта слепых и спорту лиц с поражением опорно-двигательного аппарата.

В Соревнованиях по спорту слепых приняли участие 70 спортсменов из 30 субъектов Российской Федерации.

Было установлено:

Превышение рекорда Европы:

-в дисциплине бег 5000 м Т11 Рудаков Федор спортсмен-ведущий-Плохотников Константин из Пермского край превысили рекорд Европы с результатом: 15:13.10

Победители, финалисты и призеры (спорт слепых)

	Treatment of the second of the					
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
	ЛЕ	СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м T11 (Му <mark>ж</mark>	кчины)		
1	спортсмен	Новичихин	Александр	Челябинская область		
1	ведущий	Южалкин	Андрей	Челябинская область		
2	спортсмен	Должинков	Александр	Алтайский край		
2	ведущий	Гончаров	Илья	Алтайский край		
3	спортсмен	Мазитов	Рафаэль	Челябинская область		
3	ведущий	Никитин	Сергей	Челябинская область		
	ЛЕ	СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м Т12 (Муж	кчины)		
1	спортсмен	Тарасов	Роман	Иркутская область		
2	спортсмен	Триколич	Федор	г. Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Глебов	Олег	Владимирская область		
	ЛЕ	СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м Т13 (Муж	кчины)		
1	спортсмен	Дормидонтов	Александр	респ. Дагестан		
2	спортсмен	Гостинский	Eron	г. Москва-		
<i>Z</i>		1 остинскии	Егор	Челябинская область		
3	спортсмен	Ширин	Александр	Челябинская область		
	ЛЕГІ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 100г	м T11, T12 (Ж	енщины)		
1	спортсмен	Буркова	Надежда	Респ.Башкортостан		

















1	ведущий	Лабзин	Алексей	Респ.Башкортостан
2	спортсмен	Кулинич-Сорокина	Анна	Респ.Башкортостан
2	ведущий	Удалов	Арсений	Респ.Башкортостан
3	спортсмен	Vymoveono	Мория	Челябинская обл.
3		Куражева	Мария	Свердловская обл.
3	ведущий	Гинсбург	Михаил	Челябинская обл.
3				Свердловская обл.
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м Т13 (Жен	щины)
1	спортсмен	Огнева	Анастасия	Республика Татарстан
2	спортсмен	Галазова	Юлианна	Респ. Северная
		1 anasoba		Осетия-Алания
3	спортсмен	Дроздова	Ольга	Свердловская область
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2	·	Ź
1	спортсмен	Шматкова	Татьяна	Московская область
1	ведущий	Самарин	Станислав	Московская область
2	спортсмен	Морозова	Ольга	Свердловская область
2	ведущий	Русинов	Александр	Свердловская область
3	спортсмен	Крутилина	Виктория	Свердловская область
3	ведущий	Нечаев	Михаил	Свердловская область
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2	00м Т12 (Жен	Ź
1	спортсмен	Буркова	Надежда	Респ.Башкортостан
1	ведущий	Лабзин	Алексей	Респ.Башкортостан
2	спортсмен	Кулинич-Сорокина	Анна	Респ.Башкортостан
2	ведущий	Удалов	Арсений	Респ.Башкортостан
3	спортсмен	Ахметшина	Розалина	Респ.Башкортостан
3	ведущий	Петров	Андрей	Респ.Башкортостан
	ЛЕ	СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	<mark>00м Т11 (Муж</mark>	кчины)
1	спортсмен	Должников	Александр	Алтайский край
1	ведущий	Гончаров	Илья	Алтайский край
2	спортсмен	Мазитов	Рафаэль	Челябинская область
2	ведущий	Никитин	Сергей	Челябинская область
3	спортсмен	Будаев	Баясхалан	Свердловская обл
		Будась	Баяслалан	Респ. Бурятия
3	ведущий	Русинов	Александр	Свердловская обл
3		<u> </u>	1	Респ. Бурятия
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	00м Т12 (Муж	кчины)
1	спортсмен	Александров	Дмитрий	Респ. Дагестан

















2	спортсмен	Кулятин	Антон	Новосибирская обл. –
				Респ. Башкортостан
3	спортсмен	Батажев	Александр	Новосибирская обл. –
_			•	Респ. Башкортостан
		ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4		ı
1	спортсмен	Дормидонтов	Александр	Респ. Дагестан
2	спортсмен	Ширин	Александр	Челябинская область
3	спортсмен	Леонтьев	Павел	Чувашская Республика
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	00м Т12 (Жен	щины)
1	спортсмен	Буркова	Надежда	Респ.Башкортостан
1	ведущий	Лабзин	Алексей	Респ.Башкортостан
2	спортсмен	Кулинич-Сорокина	Анна	Респ.Башкортостан
2	ведущий	Удалов	Арсений	Респ.Башкортостан
3	спортсмен	Ахметшина	Розалина	Респ.Башкортостан
3	ведущий	Петров	Андрей	Респ.Башкортостан
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	00м Т13 (Жен	щины)
1	спортсмен	Ульяненко	Мария	Ростовская область
2	спортсмен	Галазова	Юлианна	Респ. Северная Осетия - Алания
3	спортсмен	Дроздова	Ольга	Свердловская область
	ЛЕГ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 13	500м Т11 (Му	
1	спортсмен	Рудаков	Федор	Пермский край
1	ведущий	Крегул	Олег	Пермский край
2	спортсмен	Будаев	Баясхалан	Свердловская обл Респ. Бурятия
2	ведущий	Русинов	Александр	Свердловская обл Респ. Бурятия
3	спортсмен	Николаев	Александр	Ульяновская область
3	ведущий	Гурьев	Евгений	Ульяновская область
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Бег 1500	Ом Т12,Т13 (М	Іужчины)
1	спортсмен	Кулятин	Антон	Новосибирская обл. – Респ. Башкортостан
2	спортсмен	Костин	Александр	Алтайский край-г. Санкт-Петербург
3	спортсмен	Батажев	Александр	Новосибирская обл. – Респ. Башкортостан
	ЛЕГ	<mark>ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 15</mark>	500м Т11 (Жеі	
1	спортсмен	Морозова	Ольга	Свердловская область
		•		82

















1	ведущий	Морозова	Александра	Свердловская область
2	спортсмен	Выборных	Ксения	г. Москва
2	ведущий	Зубова	Алена	г. Москва
3	спортсмен	Крутилина	Виктория	Свердловская область
3	ведущий	Нечаев	Михаил	Свердловская область
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 15	00м T12 (Же <mark>н</mark>	іщины)
1	спортсмен	Паутова	Елена	Респ.Башкортостан
1	ведущий	Сафронов	Андрей	Респ.Башкортостан
2	спортсмен	Ахметшина	Розалина	Респ.Башкортостан
2	ведущий	Петров	Андрей	Респ.Башкортостан
3	спортсмен	Миллер	Наталья	Респ.Башкортостан
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 5000м Т11 (Мужчины)				
1	спортсмен	Рудаков	Федор	Пермский край
1	ведущий	Плохотников	Константин	Пермский край
	ЛЕГК	<mark>АЯ АТЛЕТИКА – Бег 5000</mark>	м Т12-Т13 (М	Тужчины)
1	спортсмен	Кулятин	Антон	Новосибирская обл. –
			7 1111011	Респ. Башкортостан
2	спортсмен	Костин	Александр	Алтайский край-г.
	U		, T	Санкт-Петербург
2	ведущий	Клопцов	Юрий	Алтайский край-г.
2	от от том том том том том том том том то	D	17	Санкт-Петербург
3	спортсмен	Волков	Игорь	Тульская область
		АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки	<u>в длину 111 (</u> 	Мужчины)
1	спортсмен	Шавриков	Максим	Волгоградская обл. – Ульяновская обл.
2	спортсмен	Помилар	Риолимина	
	спортсмен	Портнов	Владимир	г. Санкт-Петербург
3	спортсмен	Мошин	Иван	Ульяновская область
1		<u> АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки</u>	i i	<u> </u>
1	спортсмен	Сорокин	Александр	Респ. Дагестан
2	спортсмен	Триколич	Федор	г. Санкт-Петербург
		<u> АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки</u>		
1	спортсмен	Лабзин	Алексей	Респ.Башкортостан
2	спортсмен	Дормидонтов	Александр	Респ. Дагестан
3	спортсмен	Никиткин	Александр	Рязанская область
	ЛЕГКА	АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки	`	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
1	спортсмен	Лаврентьева	Виктория	Липецкая область
2	спортсмен	Буркова	Надежда	Респ.Башкортостан
				83















3	спортсмен	Кулинич-Сорокина	Анна	Респ.Башкортостан
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Метанис	е диска F11 (N	Лужчины)
1	спортсмен	Шаталов	Сергей	Брянская область
2	спортсмен	Нестеренко	Павел	Краснодарский край
3	спортсмен	Алфимов	Виталий	Краснодарский край
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Метание	диска F11 (Ж	Кенщины)
1	спортсмен	Шах	Елена	Челябинская область
2	спортсмен	Прокофьева	Марта	Красноярский край
	ЛЕГКАЯ	Я АТЛЕТИКА – Метание к	опья F12, F13	(Мужчины)
1	спортсмен	Лабзин	Алексей	Респ.Башкортостан
2	спортсмен	Хамитов	Илфат	Ульяновская область
3	спортсмен	Салихов	Нух	Респ. Дагестан
	ЛЕГКА	I АТЛЕТИКА – Метание к	опья F12, F13	(Женщины)
1	спортсмен	Архипова	Мария	Иркутская область
2	спортсмен	Кулинич-Сорокина	Анна	Респ.Башкортостан
3	спортсмен	Буркова	Надежда	Респ.Башкортостан
	ЛЕГК	<mark>КАЯ АТЛЕТИКА – Толкан</mark> і	ие ядра F11(N	Тужчины)
1	спортсмен	Баскаков	Игорь	Ставропольский край
2	спортсмен	Шаталов	Сергей	Брянская область
3	спортсмен	Горбунов	Антон	Тамбовская обл
		<u> </u>		Калининградская обл.
	ЛЕГК	КАЯ АТЛЕТИКА – Толкані		
1	спортсмен	Ефремов	Ярослав	Краснодарский край
2	спортсмен	Койбаев	Заур	Респ. Северная
				Осетия-Алания
3	спортсмен	Расулов	Юсуп	Респ. Дагестан
4		<u> Я АТЛЕТИКА – Толкание я</u>	1	
1	спортсмен	Баскаков	Игорь	Респ.Башкортостан
2	спортсмен	Прокофьева	Марта	Красноярский край
3	спортсмен	Шах	Елена	Челябинская область















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по легкой атлетике спорта слепых среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

данные от 20 августа 2023 года.

				the state of the s
Место Субъекты Российской Федерации				итого
1 Республика Башкортостан	9	7	7	23
2 Республика Дагестан	4	1	2	7
3 Челябинская область	2	3	4	9
4 Новосибирская область	2	1	2	5
5 Пермский край	2	0	0	2
6 Иркутская область	2	0	0	2
7 Алтайский край	1	3	0	4
8 Свердловская область	1	2	6	9
9 Ульяновская область	1	1	2	4
10 Краснодарский край	1	1	1	3
11 Брянская область	1	1	0	2
12 Московская область	1	0	0	1
12 Ростовская область	1	0	0	1
12 Волгоградская область	1	0	0	1
12 Липецкая область	1	0	0	1
12 Республика Татарстан	1	0	0	1
12 Ставропольский край	1	0	0	1
13 г. Санкт-Петербург	0	5	0	5
14 Республика Северная Осетия — Алания	0	3	0	3
15 г. Москва	0	2	0	2
15 Красноярский край	0	2	0	2















16	Чувашская Республика— Чувашия	0	0	1	1	
16	Тульская область	0	0	1	1	
16	Республика Бурятия	0	0	1	1	
16	Калининградская область	0	0	1	1	
16	Рязанская область	0	0	1	1	
16	Тамбовская область	0	0	1	1	
	Всего медали завоевали 28 субъектов на 20 августа 2023 года					

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В Соревнованиях по легкой атлетике спорта лиц с поражением ОДА приняли участие 227 спортсменов из 43 субъектов Российской Федерации.

Было установлено:

Превышение рекордов мира:

- 1) в дисциплине **прыжки в длину Т36 Торсунов Евгений** из Пермского края результат 5.97;
- **2**) в дисциплине **метание клаба Т51 Таймазов Муса** из Республики Дагестан результат 36.22;
- 3) в дисциплине толкание ядра F32 Галактионова Евгения из Ростовской области -результат 7.83;

Превышение рекорда Европы:

- 1) в дисциплине **прыжки в длину Хинчагов Хетаг** из г. Москвы- Северная Осетия-Алания с результатом: 6.69;
- **2)** в дисциплине **прыжки в длину Т36 Торсунов Евгений** из Пермского края результат 5.97;
- **3)** в дисциплине **метание клаба F32 Чуркин Алексей** из Ростовской область с результатом 40.12;
- **4)** в дисциплине **метание клаба F31 Демин Евгений** из XMAO с результатом 32.88;
- 5) в дисциплине **метание клаба F51 Таймазов Муса** из Республики Дагестан результат 36.22;
- **6)** в дисциплине **толкание ядра F32 Чуркин Алексей** из Ростовской области с результатом -11.65;
- 7) в дисциплине **толкание ядра F36 Свиридов Владимир** из Ростовской области с результатом -16.79;
- **8)** в дисциплине **толкание ядра F32 Галактионова Евгения** из Ростовской области -результат 7.83;

Рекорды России:

- 1) В дисциплине **метание копья F33 Хрупин Александр** Брянская область-г. Санкт-Петербург установил рекорд России с результатом -23.74.
- 2) в дисциплине прыжки в длину Т36 Торсунов Евгений из Пермского края -











«Мы вместе. Спорт»

по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц





результат 5.97;

- 3) в дисциплине прыжки в длину Хинчагов Хетаг из г. Москвы- Северная Осетия-Алания с результатом: 6.69;
- 4) в дисциплине метание клаба F32 Чуркин Алексей из Ростовской область с результатом -40.12;
- 5) в дисциплине метание клаба F51 Таймазов Муса из Республики Дагестан результат -36.22;
- 6) в дисциплине метание клаба F32 Галактионова Евгения из Ростовской области-результат -21.40;
- 7) в дисциплине метание клаба F31 Мокан Анна из XMAO-результат -18.44;
- 8) в дисциплине толкание ядра F32 Галактионова Евгения из Ростовской области -результат 7.83;
- 9) в дисциплине толкание ядра F43 Попова Елена из Самарской области результат 8.28;

Победители. финалисты и призеры (спорт лиц с поражением ОДА)

11000	поседители, финалисты и призеры (спортлиц споражением ода)					
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 100м Т35 (Мужчины)						
1	спортсмен	Калашян	Артем	Брянская обл г. Санкт-Петербург		
2	спортсмен	Сафронов	Дмитрий	Нижегородская область		
3	спортсмен	Джатиев	Давид	Респ. Северная Осетия- Алания		
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 100м Т36 (Мужчины)						
1	спортсмен	Торсунов	Евгений	Пермский край		
2	спортсмен	Швецов	Евгений	г. Санкт-Петербург- Республика Мордовия		
3	спортсмен	Терешкин	Александр	г. Москва		
	ЛЕ	СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м Т37 (Муж	кчины)		
1	спортсмен	Вдовин	Андрей	Нижегородская область		
2	спортсмен	Невмарин	Илья	Оренбургская область		
3	спортсмен	Туров	Егор	Пермский край		
	ЛЕ	ТКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м <mark>Т38 (Муж</mark>	кчины)		
1	спортсмен	Порошин	Андрей	Пермский край		

















2	спортсмен	Ибрагимов	Роман	Республика Саха (Якутия)
3	спортсмен	Синцов	Константин	Свердловская область
	ЛЕГІ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 100	м T42, T63 (М	ужчины)
1	спортсмен	Избасаров	Дияс	Оренбургская область
2	спортсмен	Грудинин	Алексей	Ростовская область
3	спортсмен	Шатунов	Максим	Ульяновская область
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Бег 100м	Γ44, T62, T64	(Мужчины)
1	спортсмен	Михальков	Петр	Нижегородская область
2	спортсмен	Степаниденко	Илья	Калининградская область
3	спортсмен	Картузов	Семен	Оренбургская область
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 100м Т45-Т47 (Мужчины)				
1	спортсмен	Носуленко	Юрий	Белгородская область
2	спортсмен	Семенов	Саргылан	Республика Саха (Якутия)
3	спортсмен	Полежаев	Данила	Красноярский край
	ЛЕ	ЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1		
1	спортсмен	Гриценко	Виталий	г. Москва
2	спортсмен	Аминов	Рустам	г. Москва
3	спортсмен	Терентьев	Михаил	Чувашская Республика
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м Т35 (Жен	щины)
1	спортсмен	Мачульская	Карина	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Колобова	Мария	Саратовская область
3	спортсмен	Петрова	Елена	Республика Марии Эл
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 1	00м Т37 (Жен	щины)
1	спортсмен	Сланова	Виктория	Брянская облРесп. Северная Осетия - Алания
2	спортсмен	Третьякова	Елена	ОАНК
3	спортсмен	Плотникова	Анна	Тюменская область
	ЛЕГЬ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 100 ₁	м Т36, Т38 (Ж	енщины)
1	спортсмен	Меркулова	Анна	Тульская область
2	спортсмен	Неделько	Александра	Оренбургская область
3	спортсмен	Иванова	Елена	Ростовская область
	ЛЕГІ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 100	м Т45-Т47 (Ж	енщины)















1	спортсмен	Магомедова	Умув	Респ. Дагестан
2	спортсмен	Смирнова	Валентина	Чувашская Республика
3	спортсмен	Орлова	Ксения	Республика Татарстан
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2	00м Т35 (Муж	· ·
1	спортсмен	Капашян	Артем	Брянская облг. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Джатиев	Давид	Респ. Северная Осетия-Алания
3	спортсмен	Швейгерт	Артур	Ульяновская область
	ЛЕ	СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2		кчины)
1	спортсмен	Вдовин	Андрей	Нижегородская область
2	спортсмен	Туров	Егор	Пермский край
3	спортсмен	Астаповский	Юрий	Брянская область
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2	00м Т35 (Жен	щины)
1	спортсмен	Мачульская	Карина	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Колобова	Мария	Саратовская область
3	спортсмен	Петрова	Елена	Республика Марии Эл
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2	00м Т36 (Жен	щины)
1	спортсмен	Иванова	Елена	Ростовская область
2	спортсмен	Авсюкевич	Александра	Челябинская область
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2	00м Т37 (Жен	щины)
1	спортсмен	Сланова	Виктория	Брянская облРесп. Северная Осетия - Алания
2	спортсмен	Плотникова	Анна	Тюменская область
3	спортсмен	Матаева	Маргарита	г. Санкт-Петербург
	ЛЕГІ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 200		1 71
1	спортсмен	Соловьева	Анастасия	Ульяновская обл Свердловская обл.
2	спортсмен	Смирнова	Валентина	Чувашская Респ.
3	спортсмен	Магомедова	Умув	Респ. Дагестан
		СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 2	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· ·
1	спортсмен	Михальков	Петр	Нижегородская область
2	спортсмен	Степаниденко	Илья	Калининградская область















3	спортсмен	Картузов	Семен	Оренбургская область
	ЛЕ	СГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	00м Т36 (Муж	кчины)
1	спортсмен	Швецов	Евгений	г. Санкт-Петербург- респ. Мордовия
2	спортсмен	Серебряков	Максим	Пермский край
3	-			Респ. Марии Эл
3	спортсмен	Липатников	Михаил 00 Т27 (М	-
		ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	иим 137 (М1уж 	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
1	спортсмен	Вдовин	Андрей	Нижегородская область
2	спортсмен	Куранов	Даниил	Московская область
3	спортсмен	Туров	Егор	Пермский край
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 400м Т38 (Мужчины)				
1	спортсмен	Феоктистов	Антон	Астраханская обл Ульяновская обл.
2	спортсмен	Кутлиахметов	Рустам	Респ. Башкортостан
3	спортсмен	Синцов	Константин	Свердловская область
	ЛЕГІ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 400	м Т45-Т47 (М	ужчины)
1	спортсмен	Семенов	Саргылан	Респ. Саха (Якутия)
2	спортсмен	Савельев	Далер	Карачаево-Черкесская Респ.
3	спортсмен	Смирнов	Александр	Омская область
	ЛЕГІ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 400		ужчины)
1	спортсмен	Гриценко	Виталий	г. Москва
2	спортсмен	Курбанов	Арсен	г. Москва
3	спортсмен	Аминов	Рустам	г. Москва
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	<u> </u>	щины)
	спортсмен			Брянская обл. – Респ.
1		Сланова	Виктория	Северная Осетия-
				Алания
2	спортсмен	Плотникова	Анна	Тюменская область
3	спортсмен	Курилова	Алсу	Ульяновская область
	ЛЕ	ГКАЯ АТЛЕТИКА – Бег 4	00м Т <mark>38 (Ж</mark> ен	щины)
1	спортсмен	Гончарова	Маргарита	г. Москва
2	спортсмен	Меркулова	Анна	Тульская область
3	спортсмен	Семенова	Екатерина	Свердловская область
	ЛЕГІ	КАЯ АТЛЕТИКА – Бег 800		
· · · · · · · · · · · · · · · · · ·				















1	спортсмен	Гриценко	Виталий	г. Москва
2	спортсмен	Курбанов	Арсен	г. Москва
3	спортсмен	Аминов	Рустам	г. Москва
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Бег 1500	м Т37, Т38 (М	Лужчины)
1	спортсмен	Кочуров	Вадим	Челябинская область
2	спортсмен	Варфоломеев	Леонид	Тюменская область
3	спортсмен	Кутлиахметов	Рустам	Респ. Башкортостан
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Бег 1500	ом T45, T46 (N	Лужчины)
1	спортсмен	Яремчук	Александр	Архангельская обл г.Санкт- Петербург
2	спортсмен	Коглягин	Дмитрий	ХМАО-ЮГРА
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Бег 1500	м Т53, Т54 (М	Лужчины)
1	спортсмен	Аминов	Рустам	г. Москва
2	спортсмен	Курбанов	Арсен	г. Москва
3	спортсмен	Гриценко	Виталий	г. Москва
	ЛЕГКАЯ	АТЛЕТИКА – Прыжки в в	ысоту Т42, Т	63 (Мужчины)
1	спортсмен	Грудинин	Алексей	Ростовская область
2	спортсмен	Вагабов	Абдул	Респ. Дагестан
	ЛЕГКАЯ	АТЛЕТИКА – Прыжки в в	<mark>высоту Т45-Т</mark> 4	17 (Мужчины)
1	спортсмен	Маргиев	Георгий	г. Москва- респ. Северная Осетия- Алания
2	спортсмен	Ботвич	Иван	Краснодарский край
3	спортсмен	Королев	Андрей	Калининградская область
	ЛЕГКА	АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки	в длину Т36 (Мужчины)
1	спортсмен	Торсунов	Евгений	Пермский край
2	спортсмен	Горбач	Дмитрий	г. Москва
3	спортсмен	Козаев	Георгий	респ. Северная Осетия-Алания
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Прыжки в длину Т37 (Мужчины)				
1	спортсмен	Невмарин	Илья	Оренбургская область
2	спортсмен	Варфоломеев	Леонид	Тюменская область
3	спортсмен	Июдин	Александр	Нижегородская область
	ЛЕГКА	АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки	в длину Т38 (Мужчины)

















1	спортсмен	Хинчагов	Хетаг	г. Москва- респ. Северная Осетия- Алания	
2	спортсмен	Будоян	Давид	респ. Северная Осетия-Алания	
3	спортсмен	Порошин	Андрей	Пермский край	
	ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Прыжки в длину Т45-Т47 (Мужчины)				
1	спортсмен	Котуков	Никита	Ульяновская обл. – Свердловская обл.	
2	спортсмен	Семенов	Саргылан	респ. Саха (Якутия)	
3	спортсмен	Королев	Андрей	Калининградская область	
	ЛЕГКАЯ А	ТЛЕТИКА – Прыжки в дл	ину Т42.Т61, Т	Г63 (Мужчины)	
1	спортсмен	Избасаров	Дияс	Оренбургская область	
2	спортсмен	Грудинин	Алексей	Ростовская область	
3	спортсмен	Шатунов	Максим	Ульяновская область	
	ЛЕГКАЯ А	ТЛЕТИКА – Прыжки в длі	<u>ину Т44, Т62. ′</u>	Г64 (Мужчины)	
1	спортсмен	Михальков	Петр	Нижегородская область	
2	спортсмен	Картузов	Семен	Оренбургская область	
3	спортсмен	Степаниденко	Илья	Калининградская область	
	ЛЕГКА	АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки	в длину Т37 (Женщины)	
1	спортсмен	Третьякова	Елена	ОАНК	
2	спортсмен	Медникова	Алиса	г. Санкт-Петербург	
3	спортсмен	Сапожникова	Анна	Челябинская область	
	ЛЕГКА	АЯ АТЛЕТИКА – Прыжки		,	
1	спортсмен	Гончарова	Маргарита	г. Москва	
2	спортсмен	Неделько	Александра	Оренбургская область	
3	спортсмен	Феколина	Жанна	г. Санкт-Петербург	
	ЛЕГКАЯ	АТЛЕТИКА – Прыжки в д	<u> цлину Т45-Т47</u>	,	
1	спортсмен	Смирнова	Валентина	Чувашская Республика	
2	спортсмен	Борисова	Регина	Пермский край	
3	спортсмен	Могучая	Александра	г.Москва	
	ЛЕГК	САЯ АТЛЕТИКА – Метани	,	/	
1	спортсмен	Кипаренко	Виктор	Респ. Дагестан	

















2	спортсмен	Белобоков	Александр	Ростовская обл Донецкая Народная Республика
3	спортсмен	Диганшин	Равиль	Свердловская область
	ЛЕГКАЯ АТ	ЛЕТИКА – Метание диска	F43, F44, F62	, F64 (Мужчины)
1	спортсмен	Андреев	Роман	Самарская область
2	спортсмен	Гусаков	Василий	Кемеровская область
3	спортсмен	Хубаев	Хетаг	Владимирская область -Респ. Северная Осетия-Алания
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Метание д	иска F51, F52	(Мужчины)
1	спортсмен	Магомедов	Алибулат	Респ. Дагестан
2	спортсмен	Халтурин	Константин	Воронежская область
3	спортсмен	Панкевич	Денис	Респ. Дагестан
	ЛЕГКАЯ А	АТЛЕТИКА – Метание дис	ка F54, F55, F	56 (Мужчины)
1	спортсмен	Скрынник	Иван	Чувашская Респ.
2	спортсмен	Спицин	Александр	Рязанская область
3	спортсмен	Бережнов	Евгений	Краснодарский край
	ЛЕГКА	<mark>Я АТЛЕТИКА – Метание</mark> д	иска F37, F38	(Женщины)
1	спортсмен	Феколина	Жанна	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Фатеева	Анна	Новосибирская область
3	спортсмен	Харламова	Ирина	Оренбургская область
	ЛЕГКАЯ	<mark>Я АТЛЕТИКА – Метание</mark> д	иска F40, F41	(Женщины)
1	спортсмен	Иванова	Василиса	Респ. Саха (Якутия)
2	спортсмен	Бахаева	Алена	Липецкая область
3	спортсмен	Косолобова	Ирина	Волгоградская область
	ЛЕГКАЯ АТ	ЛЕТИКА – Метание диска	F43, F44, F62	, F64 (Женщины)
1	спортсмен	Евграфова	Анастасия	Чувашская Республика
2	спортсмен	Аверкович	Арина	XMAO
3	спортсмен	Петрова	Виктория	Респ. Саха (Якутия)
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Метание д	иска F51-F53	(Женщины)
1	спортсмен	Горлова	Елена	г. Москва
2	спортсмен	Потапова	Екатерина	Иркутская область
	ЛЕГКА	<mark>Я АТЛЕТИКА – Метание</mark> д	иска F56, F <mark>57</mark>	,
1	спортсмен	Ветохина	Екатерина	XMAO

















	į I		1	1
2	спортсмен	Аймашева	Аврора	XMAO
3	спортсмен	Байгулова	Светлана	XMAO
	ЛЕГКАЯ А	АТЛЕТИКА – Метание	диска F54, F55	(Женщины)
1	спортсмен	Чебакова	Наталия	Краснодарский край
2	спортсмен	Романова	Анастасия	XMAO
3	спортсмен	Семенова	Надежда	Рязанская область
	ЛЕГКАЯ А	АТЛЕТИКА – Метание	копья F33, F34	(Мужчины)
1	спортсмен	Аниканов	Владислав	Брянская область
2	спортсмен	Газзаев	Аслан	Респ. Северная Осетия-Алания
3	спортсмен	Хрупин	Александр	Брянская обл. – г. Санкт-Петербург
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Метані	ие копья F38 (N	Лужчины)
1	спортсмен	Тагиров	Виктор	Челябинская область
2	спортсмен	Перисаев	Роберт	Респ. Северная Осетия- Алания
3	спортсмен	Дзарахохов	Батрадз	Респ. Северная Осетия- Алания
	ЛЕГКАЯ .	АТЛЕТИКА – Метание	копья F40, F41	
1	спортсмен	Сивцев	Айал	Респ. Саха (Якутия)
2	спортсмен	Шкулка	Ян	XMAO
3	спортсмен	Стрикун	Егор	Сахалинская область
	ЛЕГКАЯ Л	АТЛЕТИКА – Метание		(Мужчины)
1	спортсмен	Котлов	Алексей	Челябинская область
2	спортсмен	Трегубов	Леонид	Респ. Башкортостан
3	спортсмен	Протопопов	Александр	XMAO
J	ПЕГКАЯ АТЛЕ	ТИКА – Метание копья		F61, F62, F63, F64
		(Мужчин		
1	спортсмен	Евсеев	Виктор	Респ.Саха (Якутия)
2	спортсмен	Джаватханов	Хайбула	Респ. Дагестан
3	спортсмен	Кильдиев	Ринат	XMAO
	ЛЕГКАЯ А	АТЛЕТИКА – Метание	копья F53, F54	(Мужчины)
1	спортсмен	Кузнецов	Алексей	г. Москва
2	спортсмен	Ревенко	Иван	Краснодарский край
3	спортсмен	Махов	Сергей	XMAO
	ЛЕГКАЯ А	АТЛЕТИКА – Метание		(Мужчины)
1	спортсмен	Чикинев	Дмитрий	Ульяновская область
	-			95

















2	спортсмен	Махмудов	Азалхон	Респ. Дагестан
3	спортсмен	Махмудов	Рамазан	Респ. Дагестан
	ЛЕГКАЯ	ГАТЛЕТИКА – Метание к	опья F45, F46	(Женщины)
1	спортсмен	Михайлова	Екатерина	г. Санкт-Петербург
2	спортсмен	Коньшина	Олеся	Пермский край
3	спортсмен	Борисова	Регина	Пермский край
	ЛЕГКАЯ	ГАТЛЕТИКА – Метание к	опья F33, F34	(Женщины)
1	спортсмен	Виноградова	Светлана	Иркутская область
2	спортсмен	Орлова	Елена	Краснодарский край
3	спортсмен	Липатникова	Галина	Пермский край
	ЛЕГКАЯ	ГАТЛЕТИКА – Метание к	опья F53, F54	(Женщины)
1	спортсмен	Богачева	Мария	Рязанская область
2	спортсмен	Георгица	Анастасия	XMAO
3	спортсмен	Пыжьянова	Анастасия	Краснодарский край
	ЛЕГКАЯ	АТЛЕТИКА – Метание к	опья F55, F56	(Женщины)
1	спортсмен	Чебакова	Наталия	Краснодарский край
2	спортсмен	Сергиенко	Ольга	XMAO
3	спортсмен	Семенова	Надежда	Рязанская область
	ЛЕГКАЯ	I АТЛЕТИКА – Метание к	лаба F31, F32	(Мужчины)
1	спортсмен	Чуркин	Алексей	Ростовская область
2	спортсмен	Демин	Евгеньевич	XMAO
3	спортсмен	Белкин	Евгений	г. Санкт-Петербург
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Метани	е клаба F51 (М	І ужчины)
1	спортсмен	Таймазов	Myca	Респ. Дагестан
2	спортсмен	Беляев	Андрей	Воронежская область
3	спортсмен	Никамагомедов	Ислам	Респ. Дагестан
	ЛЕГКАЯ	ГАТЛЕТИКА – Метание к	лаба F31, F32	(Женщины)
1	спортсмен	Галактионова	Евгения	Ростовская область
2	спортсмен	Мокан	Анна	XMAO
3	спортсмен	Байсарина	Олеся	XMAO
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	ие ядра F32 (М	Тужчины)
1	спортсмен	Чуркин	Алексей	Ростовская область
2	спортсмен	Гамзатов	Марат	Ростовская область
3	спортсмен	Белкин	Евгений	г. Санкт-Петербург
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	ие ядра F34 (М	Лужчины)
1	спортсмен	Дубенчук	Никита	XMAO
				96















2	спортсмен	Малых	Евгений	XMAO		
3	спортсмен	Газзаев	Аслан	Респ. Северная		
3				Осетия- Алания		
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	е ядра F33 (М	· ·		
1	спортсмен	Хрупин	Александр	Брянская обл. – г.Санкт-Петербург		
2	спортсмен	Никитин	Вениамин	XMAO		
3	спортсмен	Шульгин	Кирилл	Самарская область		
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкани	е ядра F35 (М	Тужчины)		
1	спортсмен	Хабалов	Таймураз	Респ. Северная Осетия- Алания		
2	спортсмен	Ельмин	Александр	Ростовская область		
3	спортсмен	Догузов	Георгий	Москва - Респ. Северная Осетия- Алания		
	ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Толкание ядра F36 (Мужчины)					
1	спортсмен	Свиридов	Владимир	Ростовская область		
2	спортсмен	Кокойты	Алан	Брянская обл Респ. Северная Осетия- Алания		
3	спортсмен	Хлёскин	Артём	XMAO		
	ЛЕГК	КАЯ АТЛЕТИКА – Толкані	ие ядра F37(N	Іужчины)		
1	спортсмен	Белобоков	Александр	Ростовская обл. – Донецкая Народная Республика		
2	спортсмен	Диганшин	Равиль	Свердловская область		
3	спортсмен	Фоничкин	Дмитрий	Московская область		
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	е ядра F40 (М	Тужчины)		
1	спортсмен	Гнездилов	Денис	Московская область		
2	спортсмен	Душкин	Дмитрий	XMAO		
3	спортсмен	Стрикун	Егор	Сахалинская область		
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	е ядра F41 (М	Тужчины)		
1	спортсмен	Сивцев	Айал	Респ. Саха (Якутия)		
2	спортсмен	Мамаев	Джамал	Респ. Дагестан		
3	спортсмен	Мусаев	Магарам	Респ. Дагестан		
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	е ядра F42 (М	Лужчины)		
	лет кал атлетика – толкание ядра г42 (мужчины)					

















1	спортсмен	Кильдиев	Ринат	XMAO
2	спортсмен	Грудинин	Алексей	Ростовская область
3	спортсмен	Избасаров	Дияс	Оренбургская область
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	не ядра F46 (М	Лужчины)
1	спортсмен	Прохоров	Никита	Самарская область
2	спортсмен	Османченко	Виталий	Донецкая Народная Республика
3	спортсмен	Дулаев	Георгий	Респ. Северная Осетия- Алания
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкані	не ядра F53 (М	
1	спортсмен	Кашаев	Станислав	Воронежская область
2	спортсмен	Федулов	Антон	Тверская область
3	спортсмен	Калеев	Вячеслав	Брянская область
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Толкание	ядра F54,F55	(Мужчины)
1	спортсмен	Сокульский	Сергей	Московская область
2	спортсмен	Шкахов	Замир	XMAO
3	спортсмен	Спицин	Александр	Рязанская область
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Толкание	ядра F56,F57	(Мужчины)
1	спортсмен	Ашапатов	Алексей	XMAO
2	спортсмен	Абдурахимов	Алигаджи	Респ. Дагестан
3	спортсмен	Пятков	Александр	XMAO
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкани	е ядра F32 (Ж	Кенщины)
1	спортсмен	Галактионова	Евгения	Ростовская область
2	спортсмен	Карпейкина	Юлия	Брянская область
3	спортсмен	Байсарина	Олеся	XMAO
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкани	е ядра F33 (Ж	Кенщины)
1	спортсмен	Кривенок	Светлана	Брянская обл.
2	спортсмен	Исакова	Bepa	Пермский край
3	спортсмен	Летавина	Ирина	XMAO
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкани	е ядра F34 (Ж	Кенщины)
1	спортсмен	Орлова	Елена	Краснодарский край
2	спортсмен	Липатникова	Галина	Пермский край
3	спортсмен	Виноградова	Светлана	Иркутская область
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкани		i '
1	спортсмен	Богачева	Мария	Рязанская область

















2	спортсмен	Георгица	Анастасия	XMAO
3	спортсмен	Пыжьянова	Анастасия	Краснодарский край
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкани	е ядра F35 (Ж	Кенщины)
1	спортсмен	Иванова	Дарья	Иркутская область
2	спортсмен	Рамазанова	Эльвира	Ростовская область
3	спортсмен	Колобова	Мария	Саратовская область
	ЛЕГК	АЯ АТЛЕТИКА – Толкани	е ядра F37 (Ж	Кенщины)
1	спортсмен	Вертинская	Ирина	г. Москва
2	спортсмен	Фатеева	Анна	Новосибирская область
3	спортсмен	Сергеева	Светлана	Архангельская область
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА – Толкание ядра F41 (Женщины)				Кенщины)
1	спортсмен	Иванова	Василина	Респ. Саха (Якутия)
2	спортсмен	Бахаева	Алена	Липецкая область
3	спортсмен	Косолобова	Ирина	Волгоградская область
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Толкание я	ядра F43, F44	(Женщины)
1	спортсмен	Аверкович	Арина	XMAO
2	спортсмен	Петрова	Виктория	Респ. Саха (Якутия)
3	спортсмен	Попова	Елена	Самарская область
	ЛЕГК	ХАЯ АТЛЕТИКА – Толкані	ие ядра F46(Ж	Сенщины)
1	спортсмен	Бронская	Аида	Воронежская область
2	спортсмен	Михайлова	Екатерина	г. Санкт-Петербург
3	спортсмен	Коньшина	Олеся	Пермский край
	ЛЕГКА	Я АТЛЕТИКА – Толкание я	ядра F56, F57	(Женщины)
1	спортсмен	Волкова	Светлана	Ульяновская область
2	спортсмен	Байгулова	Светлана	XMAO
3	спортсмен	Ветохина	Екатерина	XMAO













по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по легкой атлетике спорта лиц с поражением опорнодвигательного аппарата

среди субъектов

Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 20 августа 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого
1	г. Москва	11	5	6	22
2	Ростовская область	9	7	1	17
3	г. Санкт-Петербург	9	3	5	18
4	Брянская область	8	2	3	13
5	Республика Северная Осетия — Алания	6	5	7	18
6	Республика Саха (Якутия)	6	4	1	11
7	Нижегородская область	6	1	1	8
8	Ханты-Мансийский АО — Югра	5	15	10	30
9	Ульяновская область	5	0	4	9
10	Республика Дагестан	4	5	5	14
11	Пермский край	3	6	6	15
12	Оренбургская область	3	4	4	11
13	Краснодарский край	3	3	3	9
14	Чувашская Республика— Чувашия	3	2	1	6
15	Челябинская область	3	1	1	5
16	Воронежская область	2	2	0	4
17	Свердловская область	2	1	4	7
18	Рязанская область	2	1	3	6
19	Иркутская область	2	1	1	4















20	Московская область	2	1	1	4
21	Самарская область	2	0	2	4
22	Донецкая Народная Республика	1	2	0	3
23	Республика Мордовия	1	1	0	2
24	Тульская область	1	1	0	2
25	Ямало-Ненецкий АО	1	1	0	2
26	Архангельская область	1	0	1	2
27	Астраханская область	1	0	0	1
28	Белгородская область	1	0	0	1
29	Тюменская область	0	4	1	5
30	Калининградская область	0	2	3	5
31	Республика Башкортостан	0	2	1	3
32	Саратовская область	0	2	1	3
33	Новосибирская область	0	2	0	2
34	Липецкая область	0	2	0	2
35	Карачаево-Черкесская Республика	0	1	0	1
36	Кемеровская область — Кузбасс	0	1	0	1
37	Тверская область	0	1	0	1
38	Республика Марий Эл	0	0	3	3
39	Волгоградская область	0	0	2	2
40	Сахалинская область	0	0	2	2
41	Республика Татарстан	0	0	1	1
42	Владимирская область	0	0	1	1
43	Красноярский край	0	0	1	1
44	Омская область	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 44	субъекта на	20 августа 2	2023 года	















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ВЕЛОСПОРТ-ТРЕК (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В Санкт-Петербурге в период с 27 августа по 1 сентября на велотреке «Локосфинкс» в рамках Летних Игр Паралимпийцев состоялись соревнования по велоспорту-трек среди спортсменов с поражением опорно-двигательного аппарата и нарушением зрения.

Борьбу за медали **на чемпионате России в рамках** Летних Игр Паралимпийцев вели **30 спортсменов** спорта лиц с поражением опорнодвигательного аппарата из **10 субъектов Российской Федерации**. Михаил Асташов (Свердловская область - Республика Бурятия) показал лучший результат, превышающий результат чемпионата Мира — **1:10.885** (результат мира 2023 года - 1:11.247; 1:12.210).

В рамках Летних Играх Паралимпийцев на Всероссийских соревнованиях по велоспорту-тандем-трек спорта слепых принимали участие 42 спортсмена из 7 субъектов Российской Федерации.

Победители, финалисты и призеры (спорт лиц с поражением ОДА)

_							
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ			
		женщин	Ы				
		Велоспорт-трек 500	м (С1-С5)				
1	спортсмен	Гражданова	Ирина	г. Москва			
2	спортсмен	Потапова	Анна	г. Санкт-Петербург -			
		Потанова	Анна	Великий Новгород			
3	спортсмен	Гареева	Айгуль	Респ. Башкортостан			
МУЖЧИНЫ							
Велоспорт-трек 1000м (С1-С3)							
1	спортсмен	Асташов	Михаил	Свердловская область-			
1		Actamos	Михаил	Республика Бурятия			
2	спортсмен	Обыдённов	Алексей	Тюменская область			
3	спортсмен	Устинов	Сергей	г. Москва			
	МУЖЧИНЫ						
Велоспорт-трек 1000м (С4-С5)							
1	спортсмен	Пулов	Сергей	Удмуртская			
1		Пудов	Сергеи	Республика			
2	спортсмен	Нагнибедов	Никита	г. Москва			
3	спортсмен	Горбунов	Сергей	г. Москва			

















Велоспорт-трек 3000 м (С1-С4) 1 спортсмен Потапова Анна г. Санкт-Петербург-Великий Новгород 2 спортсмен Галкина Елена г. Москва 3 спортсмен Коробицина Анна г. Москва ЖЕНЩИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С5) 1 спортсмен Гражданова Ирина г. Москва 2 спортсмен Карама Светлана г. Москва МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С1-С2) 3 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область Республика 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3) 1 спортсмен Устинов Сергей г. Москва					
1 Потапова Анна Великий Новгород 2 спортемен Галкина Елена г. Москва ЖЕНЩИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С5) 1 спортемен Гареева Айгуль Респ. Башкортостан 2 спортемен Гражданова Ирина г.Москва 3 спортемен Карама Светлана г.Москва МУЖЧИНЫ 2 спортемен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортемен Обыдённов Алексей Тюменская область Удмуртская Республика 3 спортемен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
2 спортсмен Галкина Елена г. Москва ЖЕНЩИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С5) 1 спортсмен Гареева Айгуль Респ. Башкортостан 2 спортсмен Гражданова Ирина г.Москва 3 спортсмен Карама Светлана г.Москва МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С1-С2) 1 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область Удмуртская Республика 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
ЖЕНЩИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С5) 1 спортсмен Гареева Айгуль Респ. Башкортостан 2 спортсмен Гражданова Ирина г.Москва 3 спортсмен Карама Светлана г.Москва МУЖЧИНЫ 2 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область Удмуртская Республика 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
Велоспорт-трек 3000 м (С5) 1 спортсмен Гареева Айгуль Респ. Башкортостан 2 спортсмен Гражданова Ирина г.Москва 3 спортсмен Карама Светлана г.Москва МУЖЧИНЫ 2 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область Удмуртская Республика 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
1 спортсмен Гареева Айгуль Респ. Башкортостан 2 спортсмен Гражданова Ирина г.Москва 3 спортсмен Карама Светлана г.Москва МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С1-С2) 1 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Арслан Удмуртская Республика 3 спортсмен МУЖЧИНЫ МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3) мужчины					
2 спортсмен Гражданова Ирина г.Москва МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С1-С2) 1 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область Республика Бурятия 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
3 спортсмен Карама Светлана г.Москва МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С1-С2) 1 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область Удмуртская Республика 3 гортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С1-С2) 1 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
Велоспорт-трек 3000 м (С1-С2) 1 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
1 спортсмен Асташов Михаил Свердловская область Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (СЗ)					
1 Асташов Михаил Республика Бурятия 2 спортсмен Обыдённов Алексей Тюменская область 3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (СЗ)					
3 спортсмен Гильмутдинов Арслан Удмуртская Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
Тильмутдинов Арслан Республика МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
Велоспорт-трек 3000 м (С3)					
1 спортсмен Устинов Сергей г.Москва					
2 спортсмен Егоров Василий Тюменская область					
3 спортсмен Салихов Тимур г.Москва					
МУЖЧИНЫ					
Велоспорт-трек 3000 м (С4)					
1 спортсмен Пудов Сергей Удмуртская Республика					
2 спортсмен Нагнибедов Никита г.Москва					
3 спортсмен Потапов Николай г.Санкт-Петербург					
МУЖЧИНЫ Велоспорт-трек 3000 м (С5)					
1 спортсмен Комоцкий Павел Калининградская область					
2 спортсмен Горбунов Сергей г.Москва					
3 спортсмен Миннебаев Михаил Мурманская область					
ВЕЛОСПОРТ-ТРЕК -КОМАНДНЫЙ СПРИНТ (С1-С5)					
1 спортсмен Гражданова Ирина г. Москва					

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

1	спортсмен	Горбунов	Сергей	г.Москва
1	спортсмен	Устинов	Сергей	г.Москва
2	спортсмен	Ермолаев	Илья	Свердловская область
2	спортсмен	Якубовский	Максим	Свердловская область
2	спортсмен	Асташов	Михаил	Свердловская область-Республика Бурятия
3	спортсмен	Плотникова	Анна	Тюменская область
3	спортсмен	Егоров	Василий	Тюменская область
3	спортсмен	Петухов	Алексей	Тюменская область

Распределение медалей по велоспорту-трек спорта лиц с поражением опорнодвигательного аппарата среди субъектов

Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 4 сентября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации	J			итого
1	г. Москва	3	5	5	13
2	Свердловская область	2	1	0	3
3	Республика Бурятия	2	1	0	3
4	Удмуртская Республика	2	0	1	3
5	г. Санкт-Петербург	1	1	1	3
6	Новгородская область	1	1	0	2
7	Республика Башкортостан	1	0	1	2
8	Калининградская область	1	0	0	1
9	Тюменская область	0	3	1	4
10	Мурманская область	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 10 с	убъектов на	4 сентября	2023 года	

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ВЕЛОСПОРТ-ТРЕК (СПОРТ СЛЕПЫХ)

Победители, финалисты и призеры (спорт слепых)

Maana	Масто Доминия Имя Субласт РФ					
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
	B	ЖЕНЩИН) елоспорт-тандем-трек гонк		32.B3)		
1	спортсмен	Цахилова	Евгения	Тульская область		
1	пилот	Никишина	Ольга	Тульская область		
2	спортсмен	Петроченко	Ольга	г. Санкт-Петербург		
2	пилот	Сухарева	Анастасия	г. Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Галузова	Марина	г. Москва		
3	пилот	Кроткова	Наталья	г. Москва		
мужчины						
Велоспорт-тандем-трек гонка-1000м (В1, В2,В3)						
1	спортсмен	Клёнов	Виталий	г. Москва		
1	пилот	Бурлаков	Данила	г. Москва		
2	спортсмен	Тютин	Леонид	Самарская область		
2	пилот	Ростовцев	Михаил	Самарская область		
3	спортсмен	Еганян	Артем	Тульская область		
3	пилот	Ничипуренко	Павел	Тульская область		
		женщин	Ы			
	Велос	порт-тандем-трек-гонка пр	еследования (
1	спортсмен	Цахилова	Евгения	Тульская область		
1	пилот	Никишина	Ольга	Тульская область		
2	спортсмен	Данилова	Марина	г. Москва		
2	пилот	Гордеева	Дарья	г. Москва		
3	спортсмен	Левданская	Людмила	Красноярский край		
3	пилот	Мишина	Анна	Красноярский край		
		МУЖЧИНІ	Ы			
	Велос	порт-тандем-трек-гонка пр	еследования ((B1,B2,B3)		
1	спортсмен	Еганян	Артем	Тульская область		
1	пилот	Ничипуренко	Павел	Тульская область		
2	спортсмен	Махов	Сергей	г. Москва		
2	пилот	Горбачёв	Иван	г. Москва		
3	спортсмен	Голубничий	Иван	Тульская область		











«Мы вместе. Спорт»
по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц
с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо





3 пилот Хилькович Денис Тульская область

Распределение медалей по велоспорту-трек спорта слепых среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 4 сентября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого
1	Тульская область	3	0	2	5
2	г. Москва	1	2	1	4
3	г. Санкт-Петербург	0	1	0	1
4	Самарская область	0	1	0	1
5	Красноярский край	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 5 с	убъектов на	4 сентября	2023 года	

















ГРЕБЛЯ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В Москва в период с 28 по 30 августа в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошли Всероссийские соревнования по гребле на байдарках и каноэ спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата.

Победители, финалисты и призеры

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ						
гребля на байдарках и каноэ – дистанция 200м (VL-3), мужчины										
1	спортсмен	Самойленко	Олег	Краснодарский край						
2	спортсмен	Фирсов	Егор	Московская область						
3	спортсмен	Попов	Максим	Нижегородская область						
гребля на байдарках и каноэ – дистанция 200м (VL-2), мужчины										
1	спортсмен	Коробейников	Игорь	г. Москва						
2	спортсмен	Серебряков	Роман	Нижегородская область						
3	спортсмен	Бутым	Роман	Республика Татарстан						
	гребля на байдарках и каноэ – дистанция 200м (VL-3), женщины									
1	спортсмен	Андреева	Надежда	г. Санкт-Петербург						
2	спортсмен	Волик	Лариса	Краснодарский край						
	гребля на	байдарках и каноэ – дистан	ция 200м (KI	L-1), мужчины						
1	спортсмен	Ильичев	Александр	Нижегородская область						
2	спортсмен	Громов	Павел	Краснодарский край						
3	спортсмен	Чупров	Артур	Краснодарский край						
	гребля на	байдарках и каноэ – дистан	ция 200м (KI	L-2), мужчины						
1	спортсмен	Фирсов	Егор	Московская область						
2	спортсмен	Аблаков	Сергей	Смоленская область -						
				Ульяновская область						
гребля на байдарках и каноэ – дистанция 200м (KL-3), мужчины										
1	спортсмен	Крылов	Леонид	г. Москва – г. Санкт- Петербург						

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

2	спортсмен	Воронков	Артем	Нижегородская область - Рязанская область					
3	спортсмен	Кестан	Осман	Ульяновская область					
гребля на байдарках и каноэ – дистанция 200м (KL-3), мужчины									
1	спортсмен	Дедова	Анна	Воронежская область					
2	спортсмен	Волик	Лариса	Краснодарский край					

Распределение медалей по гребле на байдарках и каноэ спорта лиц с поражением ОДА

среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет

данные от 4 сентября 2023 года.

диниме от теснтлори 2020 годи.								
Место	Субъекты Российской Федерации			3 6	итого			
1	г. Москва	2	0	0	2			
2	г. Санкт-Петербург	2	0	0	2			
3	Краснодарский край	1	3	1	5			
4	Нижегородская область	1	2	1	4			
5	Московская область	1	1	0	2			
6	Воронежская область	1	0	0	1			
7	Ульяновская область	0	1	1	2			
8	Рязанская область	0	1	0	1			
9	Смоленская область	0	1	0	1			
10	Республика Татарстан	0	0	1	1			
Всего медали завоевали 5 субъектов на 4 сентября 2023 года								

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ПУЛЕВАЯ СТРЕЛЬБА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В г. Казань (Республика Татарстан) в период с 19 по 27 сентября в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошли чемпионат России по пулевой стрельбе из малокалиберной винтовки и Всероссийские соревнования по пулевой стрельбе из пневматического оружия спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата.

Борьбу за медали вели более 50 спортсменов из 16 регионов Российской Федерации.

Соревнования проходили в тире спортивного комплекса «Динамо», на них были разыграны 13 комплектов медалей – 6 в стрельбе из малокалиберного и 7 в стрельбе из пневматического.

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ	
	Винто	вка пневматическая, 10 м-	60 выстрелог	в, стоя, В1	
1	спортсмен	отсмен О от	Роборж	Республика Северная	
1		Останин	Роберт	Осетия - Алания	
2	спортсмен	Базеров	Александр	Московская область	
3	спортсмен	Гентлер	Владимир	Омская область	
	Винтовка пневматическая, 10 м- 60 выстрелов, стоя, В2				
1	спортсмен	Дементьева	Светлана	Московская область	
2	спортсмен	Нестерова	Марина	Московская область	
3	спортсмен	Байкова	Анна	Новосибирская	
3				область	
	Писто	лет пневматический, 10 м-	60 выстрелог	в, стоя, П1	
1	спортсмен	Кулакин	Алексей	Архангельская область	
2	спортсмен	Малышев	Сергей	Саратовская область	
3	спортсмен	Пономаренко	Валерий	Республика Адыгея	
	Писто	лет пневматический, 10 м-	60 выстрелог	в, стоя, П2	
1	спортсмен	Драганчук	Анна	Хабаровский край	
2	спортсмен	Березовская	Оксана	Омская область	
3	спортсмен	Далекова	Наталья	Самарская область	
Винто	вка пневма	гическая, 10 м- 60 выстрело	ов, лежа с рем	ня с опорой о стол, ВЗ	
1	спортсмен	Ночевой	Сергей	Краснодарский край	
	•				

















2	спортсмен	Рябченко	Татьяна	Белгородская область
3	спортсмен	Нестерова	Марина	Московская область
	Винтовка пн	невматическая, 10 м- 60 вы	стрелов, стоя	с подставки, В4
1	спортсмен	Беспалова	Влада	Белгородская область
2	спортсмен	Кузьминская	Милена	г.Москва
3	спортсмен	Логутенко	Александр	Новосибирская
		<u> </u>	_	область
	Винтовка пн	невматическая, 10 м- 60 вы		1
1	спортсмен	Беспалова	Влада	Белгородская область
2	спортсмен	Кузьминская	Милена	г.Москва
3	спортсмен	Логутенко	Александр	Новосибирская область
П	истолет мало	калиберный стандартный	, 25 м- 60 выс	трелов (30+30), ПЗ
1	спортсмен	Кулакин	Алексей	Архангельская область
2	спортсмен	Малышев	Сергей	Саратовская область
3	спортсмен	Пономаренко	Валерий	Республика Адыгея
E	<mark>Винтовка ма</mark> л	окалиберная произвольна	я, 50 м- 60 вы	стрелов, лёжа, Вб
1	спортсмен	Ряхин	Александр	Архангельская область
2	спортсмен	Ночевой	Сергей	Краснодарский край
3	спортсмен	Останин	Роберт	Республика Северная Осетия - Алания
Винто	овка малокал	иберная произвольная, 50	м- 60 выстре.	пов, лёжа с подставки,
1	T T	Б	D	F
1	спортсмен	Беспалова	Влада	Белгородская область
2	спортсмен	Жукова	Антонина	г.Москва
3	спортсмен	Крыгин	Николай	Самарская область
		иалокалиберный стандарті	i i	
1	спортсмен	Малышев	Сергей	Саратовская область
2	спортсмен	Кулакин	Алексей	Архангельская область
3	спортсмен	Вершинина	Наталья	Архангельская область
Винт	овка малока.	либерная произвольная, 50 В7	м- 120 выстр	елов, три положения,
1	спортсмен	Оотехнич	Docum	Республика Северная
1	_	Останин	Роберт	Осетия - Алания
2	спортсмен	Ряхин	Александр	Архангельская область
3	спортсмен	Гулевский	Константин	Белгородская область















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Винто	Винтовка малокалиберная произвольная, 50 м- 120 выстрелов, три положения, В8					
1	спортсмен	Рябченко	Татьяна	Белгородская область		
2	спортсмен	Нестерова	Марина	Московская область		
3	спортсмен	Дементьева	Светлана	Московская область		

Распределение медалей по пулевой стрельбе спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 11 октября 2023 года.

данные от 11 октября 2020 года.						
Место	Субъекты Российской Федерации	3		3 @	итого	
1	Белгородская область	4	1	1	6	
2	Архангельская область	3	2	1	6	
3	Республика Северная Осетия — Алания	2	0	1	3	
4	Московская область	1	3	2	6	
5	Саратовская область	1	2	0	3	
6	Краснодарский край	1	1	0	2	
7	Хабаровский край	1	0	0	1	
8	г. Москва	0	3	0	3	
9	Омская область	0	1	1	2	
10	Новосибирская область	0	0	3	3	
11	Самарская область	0	0	2	2	
12	Республика Адыгея	0	0	2	2	
	Всего медали завоевали 12 с	убъектов на	11 октября	2023 года		















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ВОЛЕЙБОЛ СИДЯ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В г. Раменском (Московская область) во Дворце спорта «Борисоглебский» в период с 30 сентября по 7 октября прошел чемпионат России по волейболу сидя, проводимый в рамках Летних Игр Паралимпийцев.

Борьбу за медали вели 10 мужских и 6 женских команд. По итогу соревнований **титулы чемпионов** России вновь завоевали **женская сборная Москвы** и **мужская сборная Свердловской области.**

Среди мужчин второе место у сборная Кемеровской области - команда Кузбасс и бронзовым призером национального чемпионата стала сборная города Москвы.

В женском турнире серебро также у Московской области. Бронзу завоевала сборная Республики Саха (Якутия).

Место		Субъект РФ			
	ВОЛЕЙБОЛ СИДЯ, женщины				
1	команда	г. Москва			
2	команда	Московская область			
3	команда	Республики Саха (Якутия)			
		ВОЛЕЙБОЛ СИДЯ, мужчины			
1	команда	Свердловская область			
2	команда	Кемеровская область			
3	команда	г. Москва			















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по дисциплине волейбол сидя спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 11 октября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого		
1	г. Москва	1	0	1	2		
1	Свердловская область	1	0	0	1		
2	Московская область	0	1	0	1		
2	Кемеровская область	0	1	0	1		
3	Республика Саха (Якутия)	0	0	1	1		
	Всего медали завоевали 5 субъектов на 11 октября 2023 года						













с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо





БОЧЧА (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В г. Алексине (Тульская область) в период с 1 по 7 октября в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошли Всероссийские соревнования по бочча спорта лиц с поражением опорнодвигательного аппарата.

Борьбу за медали вели более 172 спортсмена из 23 регионов Российской Федерации.

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
	,,	ВС1, женщи	ны			
1	спортсмен	Долгова	Ольга	г. Севастополь		
2	спортсмен	Мельникова	Мария	г. Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Ежова	Екатерина	Тюменская область		
		ВС1, мужчи	ны			
1	спортсмен	Гутник	Михаил	г. Москва		
2	спортсмен	Мурашев	Иван	Томская область		
3	спортсмен	Холщевников	Степан	Архангельская область		
		ВС2, женщи	ны			
1	спортсмен	Цыплина	Диана	Краснодарский край		
2	спортсмен	Бузина	Марина	Челябинская область		
3	спортсмен	Бабкина	Софья	Томская область		
		ВС2, мужчи	ны			
1	спортсмен	Анозов	Николас	Краснодарский край		
2	спортсмен	Терехов	Антон	Московская область		
3	спортсмен	Козьмин	Дмитрий	г. Москва		
		ВС3, женщи	ны			
1	спортсмен	Шубина	Диана	ХМАО - ЮГРА		
2	спортсмен	Кудрявцева	Ксения	г. Санкт-Петербург		
3	спортсмен	Плакута	Юлия	г. Севастополь		
	ВС3, мужчины					
1	спортсмен	Босхомджиев	Очир	Республика Калмыкия		
2	спортсмен	Лосев	Егор	Алтайский край		
3	спортсмен	Васильев	Максим	г. Москва		

















ВС4, женщины					
1	спортсмен	Зятева	Наталья	г. Москва	
2	спортсмен	Адонина	Дарья	г. Санкт - Петербург	
3	спортсмен	Маслова	Руфа	Алтайский край	
		ВС4, мужчи	ны		
1	спортсмен	Сафин	Сергей	Саратовская область	
2	спортсмен	Алиев	Тимур	Краснодарский край	
3	спортсмен	Файнтштейн	Данила	г. Москва	
	K	Сомандный вид программы	тройка ВС1	BC2	
1	спортсмен	Кошкарова	Этель	г. Москва	
1	спортсмен	Гутник	Михаил	г. Москва	
1	спортсмен	Козьмин	Дмитрий	г. Москва	
2	спортсмен	Гольчикова	Ольга	Московская область	
2	спортсмен	Лапшин	Иван	Московская область	
2	спортсмен	Терехов	Антон	Московская область	
3	спортсмен	Швецова	Анастасия	Краснодарский край	
3	спортсмен	Цыплина	Диана	Краснодарский край	
3	спортсмен	Анозов	Николас	Краснодарский край	
	,	Парный вид программ	ы Пары ВСЗ		
1	спортсмен	Васильев	Виталий	г. Санкт - Петербург	
1	спортсмен	Кудрявцева	Ксения	г. Санкт - Петербург	
2	спортсмен	Плакута	Юлия	г. Севастополь – Пермский край	
2	спортсмен	Легостаев	Александр	г. Севастополь – Пермский край	
3	спортсмен	Панихина	Кристина	Краснодарский край	
3	спортсмен	Костанян	Артем	Краснодарский край	
	· •	Парный вид программ			
1	спортсмен	Зятева	Наталья	г. Москва	
1	спортсмен	Файнштейн	Данила	г. Москва	
2	спортсмен	Зятева	Ольга	Московская область	
2	спортсмен	Опритов	Сергей	Московская область	
3	спортсмен	Адонина	Дарья	г. Санкт - Петербург	
3	спортсмен	Кузовлев	Андрей	г. Санкт - Петербург	















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по бочча спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

данные от 11 октября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого
1	г. Москва	4	0	3	7
2		2	1	2	5
3	Краснодарский край	1	3	1	5
4	г. Санкт-Петербург г. Севастополь	1	1	1	3
5	Саратовская область	1	0	0	1
5	Ханты-Мансийский АО —	1	U	U	1
3	Югра	1	0	0	_
5	Республика Калмыкия	1	0	0	1
6	Московская область	0	3	0	3
7	Алтайский край	0	1	1	2
7	Томская область	0	1	1	2
8	Челябинская область	0	1	0	1
8	Пермский край	0	1	0	1
9	Архангельская область	0	0	1	1
9	Тюменская область	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 14 с	убъектов на	11 октября	2023 года	















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА-МАРАФОН (СПОРТ СЛЕПЫХ, СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В период **с 3 по 5 октября** на трассе «Сочи Автодром» в городе Сочи (Краснодарский край) в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошли Всероссийские соревнования по легкой атлетике марафон спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата и спорту слепых.

Старты проходили в рамках IX Международного полумарафона на спортивных колясках Рецепт-Спорт.

Победители, финалисты и призеры по легкой атлетике спорта лиц с поражением ОДА

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ
Марафон, мужчины				
1	спортсмен	Быченок	Алексей	г. Москва
2	спортсмен	Черный	Евгений	г. Москва
3	спортсмен	Аминов	Рустам	г. Москва

Победители, финалисты и призеры по легкой атлетике спорта слепых

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ			
Марафон, женщины							
1 спортсмен		Поутора	Елена	Республика			
1	_	Паутова	Елена	Башкортостан			
1	ведущий Сафронов		Андрей	Республика			
1		Сафронов	Андреи	Башкортостан			
2	спортсмен	Морозова	Ольга	Свердловская область			
2	ведущий	Морозова	Александра	Свердловская область			
2	ведущий	Харитонов	Олег	Свердловская область			
3	спортсмен	Выборных	Ксения	г. Москва			















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

3	ведущий	Зубова	Алена	г. Москва		
	Марафон, мужчины					
1	спортсмен	Гаврилов	Денис	Чувашская Республика		
1	ведущий	Иванов	Сергей	Чувашская Республика		
2	спортсмен	Антипин	Олег	Свердловская область		
2	ведущий	Горланов	Иван	Свердловская область		

Распределение медалей по легкой атлетике марафон спорта лиц с поражением ОДА и спорт слепых среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 11 октября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации				итого					
1	г. Москва	1	1	2	4					
2	Республика Башкортостан	1	0	0	1					
3	Чувашская Республика	1	0	0	1					
4	Свердловская область	0	2	0	2					
	Всего медали завоевали 4 су	убъектов на	Всего медали завоевали 4 субъектов на 11 октября 2023 года							















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ФЕХТОВАНИЕ НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В период **с 9 по 16 октября** в ГАУ ЦСП РБ им. Баталовой Р.А. в г. Уфа, (Республика Башкортостан), в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) прошли Всероссийские соревнования по фехтованию на колясках спорта лиц с поражением опорно-двигательного аппарата.

В Соревнованиях приняли участие 59 спортсменов из 11 регионов Российской Федерации.

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ		
		Шпага, Мужчины, К	атегория А			
1	спортсмен	Шабуров	Максим	Новосибирская область		
2	спортсмен	Юсупов	Артур	Краснодарский край		
3	спортсмен	Карпов	Михаил	Новосибирская область		
3	спортсмен	Федяев	Роман	г. Санкт-Петербург/ Омская область		
		Шпага, Мужчины, К	атегория В			
1	спортсмен	Кузюков	Александр	Омская область		
2	спортсмен	Иваньев	Алексей	Новосибирская область		
3	спортсмен	Бейч	Константин	Омская область		
3	спортсмен	Сухотеплый	Олег	г. Москва		
		Шпага, Женщины, К	Сатегория А			
1	спортсмен	Евдокимова	Алена	Новосибирская область		
2	спортсмен	Клименкова	Анна	Омская область		
3	спортсмен	Майя	Юлия	Калининградская область/ Омская область		
3	спортсмен	Тихонова	Виктория	г. Москва		















1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортемен Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортемен Мишурова Ирина г. Москва 4 спортемен Федясв Роман г. Санкт-Петербург/Омская область 2 спортемен Нагаев Никита Республика Башкортостан 3 спортемен Ненфельд Вадим Омская область 4 спортемен Камалов Альберт Республика Башкортостан 3 спортемен Кузюков Александр Омская область 4 спортемен Кузюков Александр Омская область 3 спортемен Кузюков Александр Омская область 4 спортемен Сычева Евгения г. Москва 4 спортемен Сычева Евгения г. Москва 5 спортемен Давлятова Анна			Шпага, Женщины, Б	Сатегория В	
Портемен Портемен	1	спортсмен	Бойкова	Виктория	г. Москва
3 Спортсмен Мишурова Ирина г. Москва 1 Рапира, Мужчины, Категория А г. Санкт-Петербург/Омская область 1 Федяев Роман Петербург/Омская область 2 спортемен Шабуров Максим Новосибирская область 3 спортемен Нагаев Никита Республика Башкортостан 3 спортемен Шенфельд Вадим Омская область Рапира, Мужчины, Категория В Республика Башкортостан Башкортостан 2 спортемен Кузюков Альберт Республика Башкортостан 3 спортемен Кузюков Александр Омская область 3 спортемен Кузюков Александр Республика Башкортостан 4 спортемен Сычева Евгения г. Москва 2 спортемен Давлятова Альбина Башкортостан 3 спортемен Клименкова Анна Омская область 9 Спортемен Бойкова Виктория г. Москва </td <td>2</td> <td>спортсмен</td> <td>Васильева</td> <td>Людмила</td> <td>г. Москва</td>	2	спортсмен	Васильева	Людмила	г. Москва
Рапира, Мужчины, Категория А 1 спортсмен Федяев Роман г. Санкт-Петербург/Омская область 2 спортсмен Шабуров Максим Новосибирская область 3 спортсмен Нагаев Никита Республика Башкортостан 3 спортсмен Шенфельд Вадим Омская область Рапира, Мужчины, Категория В 1 спортсмен Камалов Альберт Республика Башкортостан 2 спортсмен Кузюков Александр Омская область 3 спортсмен Кузюков Александр Республика Башкортостан 4 т. Москва Башкортостан 5 спортсмен Сычева Евтения г. Москва 6 Евдокимова Алена Новосибирская область 2 спортсмен Клименкова Анна Омская область 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва	3	спортсмен	Лысенко	Юлия	Донецкая Народная
1 Спортемен Федяев Роман Г. Санкт-Петербург/Омская область 2 Спортемен Шабуров Максим Новосибирская область 3 спортемен Нагаев Никита Республика Башкортостан 3 спортемен Шенфельд Вадим Омская область 1 спортемен Камалов Альберт Республика Башкортостан 2 спортемен Сухотеплый Олег г. Москва 3 спортемен Кузюков Александр Омская область 2 спортемен Кузюков Александр Республика Башкортостан 3 спортемен Сычева Евгения г. Москва 4 Спортемен Сычева Вегения г. Москва 5 спортемен Давлятова Альбина Веспублика Башкортостан 3 спортемен Клименкова Анна Омская область 7 Рапира, Женщины, Категория В г. Москва 1 спортемен Бойкова Виктория	3	спортсмен	Мишурова	Ирина	г. Москва
1 Федяев Роман область Петербург/Омская область 2 спортсмен Шабуров Максим Новосибирская область 3 спортемен Нагаев Никита Республика Башкортостан 3 спортемен Шенфельд Вадим Омская область Рапира, Мужчины, Категория В 1 спортемен Камалов Альберт Республика Башкортостан 2 спортемен Кузюков Александр Омская область 3 спортемен Кузюков Александр Омская область 2 спортемен Сычева Евгения г. Москва 2 спортемен Сычева Евгения г. Москва 3 спортемен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортемен Клименкова Анна Омская область 4 Рапира, Женщины, Категория В 1 спортемен Басильева Людмила г. Москва 2 спортемен Басильева Людмила			Рапира, Мужчины, Б	Сатегория А	
2 Плаоуров Максим область 3 спортсмен Нагаев Никита Республика Башкортостан 3 спортсмен Шенфельд Вадим Омская область 1 спортсмен Камалов Альберт Республика Башкортостан 2 спортсмен Сухотеплый Олег г. Москва 3 спортсмен Кузюков Александр Омская область 3 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 4 Спортсмен Сычева Евгения г. Москва 5 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область 9 Рапира, Женщины, Категория В г. Москва 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 3 спор	1	спортсмен	Федяев	Роман	Петербург/Омская
3 спортсмен Шенфельд Вадим Омская область 1 спортсмен Камалов Альберт Республика Башкортостан 2 спортсмен Сухотеплый Олег г. Москва 3 спортсмен Кузюков Александр Омская область 3 спортсмен Кузюков Александр Республика Башкортостан 2 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 1 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 2 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область 3 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 3 спортсмен Бойкова Подмила	2	спортсмен	Шабуров	Максим	-
Рапира, Мужчины, Категория В 1 спортсмен Камалов Альберт Республика Башкортостан 2 спортсмен Сухотеплый Олег г. Москва 3 спортсмен Кузюков Александр Омская область 3 спортсмен Хаматшин Тимур Республика Башкортостан 1 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 2 спортсмен Давлятова Альбина Новосибирская область 3 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область Рапира, Женщины, Категория В г. Москва 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	3	спортсмен	Нагаев	Никита	•
1 спортсмен Камалов Альберт Республика Башкортостан 2 спортсмен Сухотеплый Олег г. Москва 3 спортсмен Кузюков Александр Омская область 3 спортсмен Хаматшин Тимур Республика Башкортостан 1 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 2 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область Рапира, Женщины, Категория В 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 1 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Васильева Полия Омская область/ 4 Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	3	спортсмен	Шенфельд	Вадим	Омская область
1 Камалов Альоерт Башкортостан 2 спортсмен Сухотеплый Олег г. Москва 3 спортсмен Кузюков Александр Омская область 3 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 1 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 2 спортсмен Давлятова Альбина Республика 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область 4 Спортсмен Клименкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Насенко Юлия Омская область/ 3 спортсмен Насенко Насенко Насенко Насенко 3 спортсмен Насенко Насенко Насенко Насенко 3 спортсмен Насенко Насенко Насенко Насенко <td></td> <td></td> <td>Рапира, Мужчины, І</td> <td>Сатегория В</td> <td></td>			Рапира, Мужчины, І	Сатегория В	
2 спортсмен Сухотеплый Олег г. Москва 3 спортсмен Кузюков Александр Омская область 3 спортсмен Хаматшин Тимур Республика Башкортостан 4 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 4 спортсмен Евдокимова Алена Новосибирская область 3 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область 4 Рапира, Женщины, Категория В Г. Москва 5 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Насенко Юлия Омская область 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	1	спортсмен	Камалов	Альберт	-
3 спортсмен Хаматшин Тимур Республика Башкортостан Рапира, Женщины, Категория А 1 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 2 спортсмен Евдокимова Алена Новосибирская область 3 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область Рапира, Женщины, Категория В 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Васильева Нолия Омская область/ 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	2	спортсмен	Сухотеплый	Олег	г. Москва
Рапира, Женщины, Категория А 1 спортсмен спортсмен спортсмен давлятова Евдокимова Альбина давлятова Новосибирская область новоготан область давлятова 3 спортсмен давлятова Альбина давлятова Республика Башкортостан омская область дашкортостан омская область дашкортостан ом башкортостан ом башкортост	3	спортсмен	Кузюков	Александр	Омская область
1 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 2 спортсмен Евдокимова Алена Новосибирская область 3 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область Рапира, Женщины, Категория В 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	3	спортсмен	Хаматшин	Тимур	-
1 спортсмен Сычева Евгения г. Москва 2 спортсмен Евдокимова Алена Новосибирская область 3 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область Рапира, Женщины, Категория В 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва			Рапира, Женщины, І	Категория А	•
2 Евдокимова Алена область 3 спортсмен Давлятова Альбина Республика Башкортостан 3 спортсмен Клименкова Анна Омская область Рапира, Женщины, Категория В 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Подмила Омская область/ 3 Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	1	спортсмен	-		г. Москва
3спортсмен 3ДавлятоваАльбинаРеспублика Башкортостан3спортсменКлименковаАннаОмская областьРапира, Женщины, Категория В1спортсменБойковаВикторияг. Москва2спортсменВасильеваЛюдмилаг. Москва3спортсменОмская область/ Донецкая Народная Республика3спортсменМишуроваИринаг. Москва	2	спортсмен	Евдокимова	Алена	*
3 спортемен Клименкова Анна Омская область Рапира, Женщины, Категория В 1 спортемен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортемен Васильева Людмила г. Москва 3 спортемен Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортемен Мишурова Ирина г. Москва	3	спортсмен	Давлятова	Альбина	Республика
Рапира, Женщины, Категория В 1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Омская область/ Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	3	спортсмен	Клименкова	Анна	•
1 спортсмен Бойкова Виктория г. Москва 2 спортсмен Васильева Людмила г. Москва 3 спортсмен Омская область/ Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва			Рапира, Женщины, І		
Спортсмен Лысенко Юлия Омская область/ Донецкая Народная Республика 1 Республика З спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	1	спортсмен	-		г. Москва
3 Лысенко Юлия Донецкая Народная Республика 3 спортсмен Мишурова Ирина г. Москва	2	спортсмен	Васильева	Людмила	г. Москва
		спортсмен	Лысенко	Юлия	Донецкая Народная Республика
Сабля, Мужчины, Категория А	3	спортсмен			г. Москва
			Сабля, Мужчины, К	атегория А	

















1	спортсмен	Федяев	Роман	г. Санкт-Петербург/ Омская область
2	спортсмен	Карпов	Михаил	Новосибирская область
3	спортсмен	Дронов	Виктор	Новосибирская область
3	спортсмен	Нагаев	Никита	Республика Башкортостан
		Сабля, Мужчины, К	атегория В	
1	спортсмен	Камалов	Альберт	Республика Башкортостан
2	спортсмен	Иваньев	Алексей	Новосибирская область
3	спортсмен	Курзин	Александр	Вологодская область
3	спортсмен	Сухотеплый	Олег	г. Москва
		Сабля, Женщины, К	атегория А	
1	спортсмен	Давлятова	Альбина	Республика Башкортостан
2	спортсмен	Сычева	Евгения	г. Москва
3	спортсмен	Васильева	Вероника	Омская область
3	спортсмен	Смертина	Виктория	Новосибирская область
		Сабля, Женщины, К	атегория В	
1	спортсмен	Лысенко	Юлия	Омская область/Донецкая Народная Республика
2	спортсмен	Дроздова	Галина	г. Санкт - Петербург
3	спортсмен	Алексеева	Нина	Новосибирская область
3	спортсмен	Сапожникова	Светлана	Республика Башкортостан
		Шпага, Женщины, І	Командные	
	спортсмен	Васильева	Вероника	
1	спортсмен	Клименкова	Анна	Омская область
1	спортсмен	Лысенко	Юлия	Омская область
	спортсмен	Майя	Юлия	
2	спортсмен	Васильева	Людмила	г. Москва

















	спортсмен	Бойкова	Виктория		
	спортсмен	Мишурова	Ирина		
	спортсмен	Тихонова	Виктория		
	спортсмен	Евдокимова	Алена	II C	
3	спортсмен	Алексеева	Нина	Новосибирская	
	спортсмен	Смертина	Виктория	область	
		Шпага, Мужчинь	ы, Командные		
	спортсмен	Голтелов	Илья		
1	спортсмен	Кузюков	Александр	Омская область	
1	спортсмен	Шенфельд	Вадим	Омская область	
	спортсмен	Шинкарь	Владислав		
	спортсмен	Иваньев	Алексей		
2	спортсмен	Карпов	Михаил	Новосибирская область	
	спортсмен	Шабуров	Максим	ооласть	
	спортсмен	Гильмияров	Ильшат	Республика Башкортостан	
3	спортсмен	Курзин	Александр	Вологодская области	
	спортсмен	Рубцов	Олег	г. Москва	
	спортсмен	Юсупов	Артур	Краснодарский край	
		Рапира, Женщин	ы, Командные		
	спортсмен	Васильева	Людмила		
1	спортсмен	Мишурова	Ирина	г. Москва	
1	спортсмен	Сычева	Евгения	1. MIOCKBa	
	спортсмен	Конева	Алена		
	спортсмен	Васильева	Вероника		
2	спортсмен	Клименкова	Анна	0 6	
2	спортсмен	Лысенко	Юлия	Омская область	
	спортсмен	Майя	Юлия		
	спортсмен	Евдокимова	Алена		
3	спортсмен	Алексеева	Нина	Новосибирская	
	спортсмен	Смертина	Виктория	область	
		Рапира, Мужчині			
	спортсмен	Гавриленко	Олег		
1	спортсмен	Федяев	Роман	п Солит Пананба	
1	спортсмен	Щербаков	Вадим	г. Санкт-Петербург	
	спортсмен	Асеев	Михаил		
2	спортсмен	Иваньев	Алексей		











«Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц

с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо





	спортсмен	Карпов	Михаил	Новосибирская
	спортсмен	Шабуров	Максим	область
	спортсмен	Камалов	Альберт	
2	спортсмен	Нагаев	Никита	Республика
3	спортсмен	Файзуллин	Тимур	Башкортостан
	спортсмен	Давлетов	Руслан	

Распределение медалей по фехтованию на колясках спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 18 октября 2023 года.

Место итого Субъекты Российской Федерации Омская область г. Москва Донецкая Народная Республика г. Санкт-Петербург Республика Башкортостан Новосибирская область Калининградская область Краснодарский край Вологодская область

Всего медали завоевали 9 субъектов на 18 октября 2023 года















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

ТХЭКВОНДО

В период **с 14 по 16 октября** в г. Каспийск, (Республика Дагестан), в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошел чемпионат России по **тхэквондо спорта лиц с поражением ОДА.**

В Соревнованиях приняли участие 96 спортсменов из 19 регионов Российской Федерации.

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ
		Женщины, 49	кг, К44	
1	спортсмен	Кара-ооп	Джепун Шолбана	г. Москва
2	спортсмен	Фисенко	Мария	Краснодарский край
3	спортсмен	Белова	Татьяна	Респ. Саха (Якутия)
		Женщины, 58	кг, К44	
1	спортсмен	Поддубская	Анна	Краснодарский край
2 спортсмен Раганина Карина РСО-				РСО-Алания
3	спортсмен	Сверчкова	Эльвира	г. Москва
3 спортсмен Ранкич Валерия г. Моски				г. Москва
		Мужчины, 61	кг, К44	
1	спортсмен	Сидоров	Даниил	Республика Дагестан
2	спортсмен	Ахматов	Асхат	Новосибирская область
3	спортсмен	Магомедов	Рамазан	Республика Дагестан
3	спортсмен	Вахтин	Владимир	Воронежская область
		Мужчины, 75	кг, К44	
1	спортсмен	Исалдибиров	Магомедзагир	Республика Дагестан
2	спортсмен	Феофанов	Владимир	ХМАО-Югра
3	спортсмен	Дибиров	Абдурашид	Республика Дагестан
3	спортсмен	Нуров	Тиновас	Республика Дагестан
		Мужчины, 75	+кг, К44	

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

1	спортсмен	Рамазанов	Алиасхаб	Республика Дагестан/Воронежская область
2	спортсмен	Яхъяев	Билал	Чеченская Республика
3	спортсмен	Идрисов	Багышбек	Республика Дагестан
3	спортсмен	Атаев	Зайнутдин	Республика Дагестан

Распределение медалей по тхэквондо среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 25 октября 2023 года.

итого Место Субъекты Российской Федерации 1. Республика Дагестан 5 3 8 Краснодарский край 2. 1 0 2 3. 2 г. Москва 1 0 3 4. Воронежская область 0 2 1 1 5. Новосибирская область 0 1 0 1 Ханты-Мансийский АО – **6.** Югра 0 0 1 Республика Северная Осетия 7. 0 0 – Алания 1 8. Чеченская Республика 0 1 0 1 9. Республика Саха (Якутия) 1 Всего медали завоевали 9 субъектов на 25 октября 2023 года















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

РЕГБИ НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

В период **с 24 по 29 октября** в г. Алексин, (Тульская область),на базе РУТБ «ОКА» в рамках комплексных спортивных соревнований «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) прошел чемпионат России по регби на колясках спорта спорта лиц с поражением ОДА.

В Соревнованиях приняли участие 45 спортсменов из 5 регионов Российской Федерации.

Место		Субъект РФ
		РЕГБИ НА КОЛЯСКАХ
1	команда	г. Санкт-Петербург
2	команда	г. Москва
3	команда	Кемеровская область — Кузбасс















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по регби на колясках спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

данные от 30 октября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			3 @	итого			
1	г. Санкт-Петербург	1	0	0	1			
2	г. Москва	0	1	0	1			
3	Кемеровская область — Кузбасс	0	0	1	1			
	Всего медали завоевали 3 субъектов на 30 октября 2023 года							

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

БАСКЕТБОЛ НА КОЛЯСКАХ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

С 29 октября по 4 ноября в г. Алексине (Тульская область) на Республиканской учебно-тренировочной базе Министерства спорта Российской Федерации "Ока" в рамках «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) проведен второй круг чемпионата России по баскетболу на колясках.

Соревнования проходили среди 7 команд из следующих регионов Российской Федерации: г. Санкт -Петербург, г. Казань, Тюменская область, г. Москва, ХМАО-Югра, Ульяновская область, ДНР.

По итогам 2-х кругов национального чемпионата места распределились следующим образом

- 1 место «БасКИ «ЦОП им. В.П. Кондрашина», г. Санкт-Петербург
- 2 место «Крылья Барса», г. Казань
- 3 место «ШАНС», Тюменская область
- 4 место «Фалькон-МБА», г. Москва
- 5 место «ЛЕГИОН-ЮГРА», ХМАО-Югра
- 6 место «ВОЛГА», Ульяновская область
- 6 место «ДОНБАСС», г. Донецк

Лучшими игроками 2 круга чемпионата признаны:

Сергей Решунов, «Фалькон-МБА»

Динар Камалиев, «Крылья Барса»

Андрей Литвяк, «БасКИ - «ЦОП им. В.П. Кондрашина»

Алексей Городецкий, «ШАНС»

Дмитрий Ситников, «БасКИ - «ЦОП им. В.П. Кондрашина»

MVP - Дмитрий Ситников, «БасКИ - «ЦОП им. В.П. Кондрашина»

Место		Субъект РФ
		БАСКЕТБОЛ НА КОЛЯСКАХ
1	команда	«БасКИ - «ЦОП им. В.П. Кондрашина», г. Санкт-Петербург
2	команда	«Крылья Барса», г. Казань
3	команда	«ШАНС», Тюменская область















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по баскетболу на колясках спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации випиальный общекоманлный з

Неофициальный общекомандный зачет данные от 08 ноября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации	3		3 6	итого			
1	г. Санкт-Петербург	1	0	0	1			
2	г. Казань	0	1	0	1			
3	Тюменская область	0	0	1	1			
	Всего медали завоевали 3 субъектов на 8 октября 2023 года							















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС 1-5 КЛАСС (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

С 4 ноября по 9 ноября в г. Алексине (Тульская область) на Республиканской учебно-тренировочной базе Министерства спорта Российской Федерации "Ока" «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее — Соревнования) проведен кубок России по настольному теннису (1-5 классы) спорта лиц с поражением ОДА.

В Соревнованиях принимали участие 67 спортсменов из 22 субъектов Российской Федерации.

поседители, финалисты и призеры					
Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ	
		Одиночный разряд, муж	кчины, класс	1	
1	спортсмен	Чубаров	Дмитрий	Самарская область	
2	спортсмен	Лавров	Дмитрий	Республика Башкортостан	
3	спортсмен	Шаповалов	Вячеслав	Оренбургская область	
		Одиночный разряд, муж	счины, класс	2	
1	спортсмен	Назиров	Расул	Республика Дагестан	
2	спортсмен	Рязанцев	Евгений	Республика Башкортостан	
3	спортсмен	Поддубный	Сергей	Кемеровская область	
		Одиночный разряд, муж	кчины, класс	3	
1	спортсмен	Топорков	Владимир	Свердловская область	
2	спортсмен	Лисовой	Алексей	Рязанская область	
3	спортсмен	Коновалов	Алексей	Кемеровская область	
		Одиночный разряд, муж	кчины, класс	4	
1	спортсмен	Миксонов	Эренбург	Республика Башкортостан	
2	спортсмен	Соколов	Александр	Республика Хакасия	
3	спортсмен	Беленко	Владислав	г. Москва	
		Одиночный разряд, муж	кчины, класс	5	
1	спортсмен	Исаков	Григорий	Республика Хакасия	
2	спортсмен	Сафронов	Дмитрий	Челябинская область	

















3	спортсмен	Аболмасов	Александр	Челябинская область
		Одиночный разряд, жен	щины, класс	3
1	спортсмен	Пушпашева	Надежда	Удмуртская Республика
2	спортсмен	Тибилова	Ирина	РСО - Алания
3	спортсмен	Ледовская	Татьяна	г. Санкт-Петербург
	<u>, </u>	Одиночный разряд, жен	щины, класс	- · · · ·
1	спортсмен	Воронина	Ирина	Челябинская область
2	спортсмен	Попова	Екатерина	г. Москва
3	спортсмен	Елкина	Елена	г. Москва
		Парный разряд, женш	ины, WW10	
1	спортсмен	Воронина	Ирина	Челябинская область
1	спортсмен	Балахчина	Инна	Республика Хакасия
2	спортсмен	Попова	Екатерина	г. Москва
2	спортсмен	Рыжкович	Оксана	г. Москва
3	спортсмен	Елкина	Елена	г. Москва
3	спортсмен	Пушпашева	Надежда	Удмуртская Республика
		Парный разряд, муж	чины, MW8	
1	спортсмен	Коновалов	Алексей	Кемеровская область
1	спортсмен	Исаков	Григорий	Республика Хакасия
2	спортсмен	Кочетов	Николай	Кемеровская область
2	спортсмен	Миксонов	Эренбург	Республика Башкортостан
3	спортсмен	Соколов	Александр	Республика Хакасия
3	спортсмен	Лунг	Игорь	Республика Хакасия
		Парный разряд, муж	чины, MW4	
1	спортсмен	Топорков	Владимир	Свердловская область
1	спортсмен	Лавров	Дмитрий	Республика Башкортостан
2	спортсмен	Лисовой	Алексей	Рязанская область
2	спортсмен	Павлов	Алексей	Рязанская область
3	спортсмен	Чубаров	Дмитрий	Самарская область
3	спортсмен	Назиров	Расул	Республика Дагестан
		Смешанный парный р	•	
1	спортсмен	Исаков	Григорий	Республика Хакасия
	-			131

















1	спортсмен	Пушпашева	Надежда	Удмуртская Республика
2	спортсмен	Галиакберов	Раиль	Республика Татарстан
2	спортсмен	Попова	Екатерина	г. Москва
3	спортсмен	Лисовой	Алексей	Рязанская область
3	спортсмен	Тибилова	Ирина	РСО-Алания















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Распределение медалей по настольному теннису 1-5 класс спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет

данные от 8 ноября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации	3	3		итого
1.	Республика Хакасия	4	1	1	6
2.	Республика Башкортостан	2	3	0	5
3.	Челябинская область	2	1	1	4
4.	Удмуртская Республика	2	0	1	3
5.	Свердловская область	2	0	0	2
6.	Кемеровская область — Кузбасс	1	1	2	4
7.	Республика Дагестан	1	0	1	2
7.	Самарская область	1	0	1	2
8.	г. Москва	0	3	3	6
9.	Рязанская область	0	2	1	3
10.	Республика Северная Осетия — Алания	0	1	1	2
11.	Республика Татарстан	0	1	0	1
12.	г. Санкт-Петербург	0	0	1	1
12.	Оренбургская область	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 14	субъектов н	а 8 ноября 2	023 года	

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц

ПАУЭРЛИФТИНГ (СПОРТ ЛИЦ С ПОДА)

С 5 ноября по 9 ноября в г. Алексине (Тульская область) на Республиканской учебно-тренировочной базе Министерства спорта Российской Федерации "Ока" «Летние Игры Паралимпийцев «Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо» (далее – Соревнования) проведен кубок России по пауэрлифтингу спорта лиц с поражением ОДА.

В Соревнованиях принимали участие 79 спортсменов из 32 субъектов Российской Федерации.

На Соревнованиях было превышено 2 рекорда Европы:

- пауэрлифтинг, 107+ Мацнев Константин (Владимирская область, Тамбовская область) –256 кг;
- пауэрлифтинг, 86+ Садовникова Ирина (г. Санкт-Петербург) —145 кг; Также было установлено 7 рекордов России:
- пауэрлифтинг, 107 + Мацнев Константин (Владимирская область, Тамбовская область) –256 кг;
- пауэрлифтинг, 41 Жаворонкова Татьяна (Нижегородская область) 97 кг;
- пауэрлифтинг, 41— Жаворонкова Татьяна (Нижегородская область) 99 кг;
- пауэрлифтинг, 97 Джамалов Магомед (г. Санкт- Петербург) 220 кг;
- пауэрлифтинг, 97 Джамалов Магомед (г. Санкт- Петербург) 227 кг;
- пауэрлифтинг, 86+ Садовникова Ирина (г. Санкт-Петербург) 145 кг;
- пауэрлифтинг, 61 Подпальная Тамара (Алтайский край) 123 кг.

Победители, финалисты и призеры

Место		Фамилия	Имя	Субъект РФ				
	Женщины, 41							
1	спортсмен	Жаворонкова	Татьяна Нижегородс область					
2	спортсмен	Мыльникова	Анна	г. Москва				
3	спортсмен	Хусаметдинова	Валерия	Кемеровская область				
		Женщинь	, 45					
1	спортсмен	Воронцова	Юлия	Краснодарский край				
2	спортсмен	Сокова	Галина	г. Москва				
3	спортсмен	Мурашева	Юлия	Московская область				









134









	Женщины, 50						
1	спортсмен	Мамадамирова	Анастасия	Владимирская область			
	спортсмен			Владимирская			
2		Зимагуллова	Альфия	область, Ульяновская			
				область			
		Женщины	ı, 55				
1	спортсмен	Бекетова	Марина	г. Санкт-Петербург			
2	спортсмен	Новосильцева	Светлана	Владимирская область			
3	спортсмен	Рудяк	Татьяна	г. Москва			
	<u>, </u>	Женщины	ı, 61				
1	спортсмен	Подпальная	Тамара	Алтайский край			
2	спортсмен	Ширяева	Ирина	Тульская область			
3	спортсмен	Бериева	Лариса	Кемеровская область			
		Женщины	ı, 67				
1	спортсмен	Пучкова	Наталья	г. Москва			
2	спортсмен	Иванова	Тамара	Краснодарский край			
3	спортсмен	Влазнева	Валерия	г. Санкт-Петербург			
		Женщины	ı, 7 3				
1	спортсмен	Бериева	Хеда	Кемеровская область			
	спортсмен			Владимирская			
2		Сычева	Надежда	область, Ульяновская			
				область			
3	спортсмен	Маринцева	Галина	Республика Коми			
		Женщинь	ı , 7 9				
1	спортсмен	Муратова	Bepa	Владимирская область			
2	спортсмен	Потапкина	Ирина	ХМАО-Югра			
3	спортсмен	Елисеева	Евгения	г. Москва			
		Женщинь	ı, 86				
1	спортсмен	Мачехина	Елена	Кемеровская область			
2	спортсмен	Казанкевич	Ольга	ОАНК			
3	спортсмен	Мазипова	Марина	Владимирская область			
	1	Женщины	ĺ				
1	спортсмен	Садовникова	Ирина	г. Санкт-Петербург			
2	спортсмен	Хайртдинова	Светлана	ОАНК			
3	3 спортемен Зылева Кристина Владимирская область						
		Мужчины	ı, 49				

















2 спортемен Бойнов Максим Нижегородская область область 3 спортемен Тагиев Евгений Республика Калмыкия Имжчины, 54 1 спортемен Кривуля Владимир Краснодарский край 2 спортемен Килюшев Анатолий Республика Башкортостан Мужчины, 59 1 спортемен Егорченков Юрий г. Москва 2 спортемен Васильчук Игорь Саратовская область Мужчины, 65 1 спортемен Фимин Андрей Саратовская область 2 спортемен Кублицкий Семен Красноярский край 2 спортемен Кублицкий Семен Красноярский край Мужчины, 72 1 спортемен Кублицкий Семен Красноярский край 2 спортемен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортемен Блов Александр Кабардино-Балкарская Республика	1	спортсмен	Балынец	Владимир	Владимирская область, Республика Саха (Якутия)
Мужчины, 54	2	спортсмен	Бойцов	Максим	Нижегородская
1 спортсмен Спортсмен Кривуля Владимир Краснодарский край 2 спортсмен Килюшев Анатолий Республика Башкортостан 3 спортсмен Кулик Максим Кемеровская область Мужчины, 59 1 спортсмен Егорченков Юрий г. Москва 2 спортсмен Васильчук Игорь Саратовская область 3 спортсмен Фимин Андрей Саратовская область 2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 3 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 4 Имуарисов Марсель Республика 5 Мужчины, 72 Чувашская 1 спортсмен Куготов Султан Чувашская 9 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская 2 спортсмен Белов Александр ХМАО 3 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 с	3	спортсмен	Тагиев	Евгений	Республика Калмыкия
2 спортсмен Килюшев Анатолий Республика Башкортостан 3 спортсмен Кулик Максим Кемеровская область Мужчины, 59 1 спортсмен Васильчук Игорь Саратовская область 3 спортсмен Сорокин Егор Приморский край Мужчины, 65 Мужчины, 65 1 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край Спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край Мужчины, 72 Мужчины, 72 1 спортсмен Куготов Султан Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва Мужчины, 80 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Белов Александр ХМАО 3 спортсмен Галачиев Артур			Мужчины	, 54	
2 Килющев Анатолии Башкортостан 3 спортемен Кулик Максим Кемеровская область Мужчины, 59 1 спортемен Егорченков Юрий г. Москва 2 спортемен Васильчук Игорь Саратовская область 3 спортемен Фимин Андрей Саратовская область 2 спортемен Кублицкий Семен Красноярский край 3 спортемен Кублицкий Семен Красноярский край 1 спортемен Мужчины, 72 Чувашская 2 спортемен Куготов Дмитрий Чувашская 3 спортемен Флегентов Кирилл г. Москва 4 Спортемен Белов Александр ХМАО 2 спортемен Белов Александр ХМАО 2 спортемен Белов Александр ХМАО 3 спортемен Белов Артур РСО-Алания	1	спортсмен	Кривуля	Владимир	Краснодарский край
Мужчины, 59 1 спортсмен Егорченков Юрий г. Москва 2 спортсмен Васильчук Игорь Саратовская область 3 спортсмен Сорокин Егор Приморский край Мужчины, 65 1 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край Мужчины, 72 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика Стортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва Мужчины, 80 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания 4 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен </td <td>2</td> <td>спортсмен</td> <td>Килюшев</td> <td>Анатолий</td> <td>•</td>	2	спортсмен	Килюшев	Анатолий	•
Мужчины, 59 1 спортсмен Егорченков Юрий г. Москва 2 спортсмен Васильчук Игорь Саратовская область 3 спортсмен Сорокин Егор Приморский край Мужчины, 65 1 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 2 спортсмен Мударисов Марсель Башкортостан Мужчины, 72 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва Мужчины, 80 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 4 Спортсмен Абдулкаримы Арторь г. Москва 1	3	спортсмен	Кулик	Максим	Кемеровская область
1 спортсмен Егорченков Юрий г. Москва 2 спортсмен Васильчук Игорь Саратовская область 3 спортсмен Сорокин Егор Приморский край Мужчины, 65 1 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край Республика Мужчины, 72 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва Мужчины, 80 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания 4 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3				, 59	
2 спортсмен Васильчук Игорь Саратовская область 3 спортсмен Сорокин Егор Приморский край Мужчины, 65 1 спортсмен Фимин Андрей Саратовская область 2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 3 спортсмен Мужчины, 72 Чувашская Башкортостан 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Белов Александр ХМАО 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортсмен Иморгун Игорь г. Москва 1 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Б	1	спортсмен	-	T T	г. Москва
3 спортсмен Сорокин Егор Приморский край 1 спортсмен Фимин Андрей Саратовская область 2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 3 спортсмен Мужчины, 72 Республика 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва 4 Мужчины, 80 Мужчины, 80 КМАО 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания 4 Иужчины, 88 Приосква Кабаровский край 4 Спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край 4 Опортсмен <td>2</td> <td>1</td> <td>Васильчук</td> <td></td> <td>Саратовская область</td>	2	1	Васильчук		Саратовская область
Мужчины, 65 1 спортсмен Фимин Андрей Саратовская область 2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 3 спортсмен Мужчины, 72 Республика 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва 4 Мужчины, 80 Мужчины, 80 ХМАО 2 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания 4 Иужчины, 88 Приортемен Г. Москва 4 Спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 Портсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург	3	спортсмен		•	
1 спортсмен Фимин Андрей Саратовская область 2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 3 спортсмен Мударисов Марсель Республика Мужчины, 72 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортсмен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Пет					
2 спортсмен Кублицкий Семен Красноярский край 3 спортсмен Мударисов Марсель Республика Башкортостан 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва 4 т. Москва Мужчины, 80 Александр ХМАО 2 спортсмен Белов Александр ХМАО 3 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 Пспортсмен Испам ХМАО Кабаровский край 3 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО Кабаровский край 4 Спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край 4 Спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 5 спортсмен	1	спортсмен			Саратовская область
3 спортсмен Мударисов Марсель Республика Башкортостан 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортсмен Иноргун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 1 спортсмен Бражук Артем Приморский край	2	спортсмен	Кублицкий		Красноярский край
Мужчины, 72 1 спортсмен Степанов Дмитрий Чувашская Республика 2 спортсмен Куготов Султан Кабардино-Балкарская Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва Мужчины, 80 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортсмен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	3	спортсмен	Мударисов	Марсель	•
1спортсмен 2СтепановДмитрийЧувашская Республика2спортсмен 3КуготовСултан 4Кабардино-Балкарская Республика3спортсмен 4Флегентов 			Мужчины	i, 72	•
2 Куготов Султан Республика 3 спортсмен Флегентов Кирилл г. Москва Мужчины, 80 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	1	спортсмен			•
Мужчины, 80 1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортсмен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	2	спортсмен	Куготов	Султан	Кабардино-Балкарская Республика
1 спортсмен Белов Александр ХМАО 2 спортсмен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортсмен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	3	спортсмен	Флегентов	Кирилл	г. Москва
2 спортемен Апанасевич Дмитрий Брянская область 3 спортемен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортемен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортемен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортемен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортемен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортемен Бражук Артем Приморский край			Мужчины	ı, 8 0	
3 спортсмен Галачиев Артур РСО-Алания Мужчины, 88 1 спортсмен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	1	спортсмен	Белов	Александр	XMAO
Мужчины, 88 1 спортсмен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	2	спортсмен	Апанасевич	Дмитрий	Брянская область
1 спортсмен Шморгун Игорь г. Москва 2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	3	спортсмен	Галачиев	Артур	РСО-Алания
2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край		<u> </u>	Мужчины	ı, 88	
2 спортсмен Абдулкаримов Ислам ХМАО 3 спортсмен Букреев Евгений Хабаровский край Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	1	спортсмен	Шморгун	Игорь	г. Москва
Мужчины, 97 1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	2	спортсмен	Абдулкаримов	•	XMAO
1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край	3	спортсмен	Букреев	Евгений	Хабаровский край
1 спортсмен Джамалов Магомед г. Санкт-Петербург 2 спортсмен Бражук Артем Приморский край		<u> </u>		ı, 97	
	1	спортсмен		ĺ	г. Санкт-Петербург
	2	спортсмен	Бражук	Артем	Приморский край
<u> 5 Спортемен черемисин дмитрии Алтаискии краи</u>	3	спортсмен	Черемисин	Дмитрий	Алтайский край

















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

	Мужчины, 107					
1	спортсмен	Гукетлов	Ислам	Кабардино-Балкарская Республика		
2	спортсмен	Головань	Алексей	Краснодарский край		
3	спортсмен	Дружинин	Павел	Кемеровская область		
	Мужчины, 107+					
1	спортсмен	Мацнев	Константин	Владимирская область, Тамбовская область		
2	спортсмен	Самойлов	Александр	Архангельская область		
3	спортсмен	Минниахметов	Расим	Республика Башкортостан		

Распределение медалей по пауэрлифтинг спорта лиц с поражением ОДА среди субъектов Российской Федерации Неофициальный общекомандный зачет данные от 8 ноября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			2	итого
1.	Владимирская область	4	3	2	9
2.	г. Москва	3	2	3	8
3.	г. Санкт-Петербург	3	0	1	4
4.	Краснодарский край	2	2	0	4
5.	Кемеровская область — Кузбасс	2	0	4	6















6.	Ханты-Мансийский АО — Югра	1	2	0	3
7.	Кабардино-Балкарская Республика	1	1	0	2
7.	Саратовская область	1	1	0	2
7	Нижегородская область	1	1	0	2
8.	Алтайский край	1		1	2
9.	Тамбовская область	1	0	0	1
10.	Чувашская Республика — Чувашия	1	0	0	1
11.	Республика Саха (Якутия)	1	0	0	1
12.	Ямало-Ненецкий АО	0	2	0	2
13.	Республика Башкортостан	0	1	2	3
14.	Московская область	0	1	1	2
14.	Приморский край	0	1	1	2
15.	Тульская область	0	1	0	1
16.	Ульяновская область	0	1	0	1
17.	Брянская область	0	1	0	1
17.	Архангельская область	0	1	0	1
17.	Красноярский край	0	1	0	1
18.	Республика Северная Осетия — Алания	0	0	1	1
18.	Хабаровский край	0	0	1	1
18.	Республика Калмыкия	0	0	1	1
18.	Республика Коми	0	0	1	1
	Всего медали завоевали 26	субъектов на	18 ноября 2 0	023 года	















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Суммарное распределение медалей по прошедшим дисциплинам среди субъектов Российской Федерации

Неофициальный общекомандный зачет данные от 8 ноября 2023 года.

Место	Субъекты Российской Федерации			3 6	итого
1.	г. Москва	71	82	67	220
2.	г. Санкт-Петербург	40	34	36	110
3.	Республика Башкортостан	34	35	43	112
4.	Московская область	30	22	28	80
5.	Челябинская область	25	19	11	55
6.	Ростовская область	22	19	5	46
7.	Краснодарский край	20	17	17	54
8.	Республика Дагестан	14	10	17	41
9.	Алтайский край	13	7	4	24
10.	Чувашская Республика— Чувашия	13	2	7	22
11.	Свердловская область	12	15	15	42
12.	Саратовская область	12	14	6	32
13.	Тульская область	12	2	3	17
14.	Омская область	11	9	20	40
15.	Ульяновская область	11	5	12	28
16.	Нижегородская область	10	14	12	36
17.	Удмуртская Республика	10	3	5	18
18.	Ханты-Мансийский АО — Югра	9	22	20	51
19.	Брянская область	9	4	3	16
20.	Пермский край	8	16	11	35
21.	Республика Северная Осетия				
	— Алания	8	10	10	28
22.	Архангельская область	8	10	8	26















23.	Оренбургская область	8	6	7	21
24.	Самарская область	8	5	17	30
25.	Республика Саха (Якутия)	8	5	3	16
26.	Новосибирская область	7	14	12	33
27.	Воронежская область	5	5	2	12
28.	Республика Бурятия	5	5	2	12
29.	г. Севастополь	5	3	3	11
30.	Курганская область	5	2	4	11
31.	Иркутская область	5	2	3	10
32.	Белгородская область	5	1	1	7
33.	Кемеровская область — Кузбасс	4	4	8	16
34.	Красноярский край	4	4	7	15
35.	Владимирская область	4	3	4	11
36.	Донецкая Народная Республика	4	3	3	10
37.	Республика Хакасия	4	1	1	6
38.	Рязанская область	3	5	7	15
39.	Калининградская область	3	5	6	14
40.	Липецкая область	3	5	3	11
41.	Волгоградская область	3	3	4	10
42.	Калужская область	3	3	4	10
43.	Костромская область	3	0	0	3
44.	Тюменская область	2	11	8	21
45.	Хабаровский край	2	1	4	7
46.	Астраханская область	2	1	0	3
47.	Новгородская область	2	1	0	3
48.	Орловская область	2	1	0	3
49.	Республика Крым	2	1	0	3
50.	Пензенская область	2	0	1	3
51.	Республика Татарстан	1	8	7	16
52.	Ямало-Ненецкий АО	1	3	0	4
53.	Вологодская область	1	1	2	4
54.	Кабардино-Балкарская Республика	1	1	0	2
55.	Забайкальский край	1	1	0	2
56.	Псковская область	1	1	0	2
57.	Республика Мордовия	1	1	0	2















58.	Тамбовская область	1	0	2	3			
59.	Ставропольский край	1	0	2	3			
60.	Республика Калмыкия	1	0	1	2			
61.	Магаданская область	1	0	0	1			
62.	Республика Марий Эл	0	2	6	8			
63.	Кировская область	0	2	5	7			
64.	Республика Тыва	0	2	0	2			
65.	Приморский край	0	1	4	5			
66.	Камчатский край	0	1	1	2			
67.	Ленинградская область	0	1	1	2			
68.	Смоленская область	0	1	1	2			
69.	Томская область	0	1	1	2			
70.	Карачаево-Черкесская Республика	0	1	0	1			
71.	Тверская область	0	1	0	1			
72.	Чеченская Республика	0	1	0	1			
73.	Мурманская область	0	0	2	2			
74.	Республика Адыгея	0	0	2	2			
75.	Сахалинская область	0	0	2	2			
76.	Республика Коми	0	0	1	1			
Всего медали завоевали 76 субъекта на 9 ноября 2023 года								















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТИВНЫМ ДИСЦИПЛИНАМ)

	СПОРТИВНАЯ ДИСЦИПЛИНА	Количество субъектов Российской Федерации	количество участников					
№ п/п			СПОРТСМЕНЫ					
			Мужчины	Женщины	Всего	Специалисты	Итого	
1	Бадминтон	20	61	36	97	16	113	
2	Велоспорт-шоссе (ВФСС)	8	22	22 18 40		15	55	
3	Конный спорт	6	6	19	25	27	52	
4	Велоспорту-шоссе (ПОДА)	15	40	12	52	24	76	
5	Легкая атлетика (ЛИН)	23	37	22	59	35	94	
6	Триатлон (ВФСС)	3	6	8	14	4	18	
7	Триатлон (ПОДА)	10	15	4	19	12	31	
8	Дзюдо (ВФСС)	10	32	27	59	20	79	
9	Голбол (ВФСС)	7	39	36	75	15	80	
10	Теннис на колясках (ПОДА)	6	19	5	23	10	33	
11	Плавание (ЛИН)	19	27	15	42	28	70	
12	Плавание (ВФСС)	15	32	22	54	20	74	
13	Плавание (ПОДА)	45	142	112	254	141	395	
14	Стрельба из лука (ПОДА)	22	57	29	86	64	150	















15	Настольный теннис (ЛИН)	11	22	15	37	20	57
16	Академическая гребля	6	18	17	35	17	52
17	Мини-футбол 5х5 (В1) (ВФСС)	6	81	0	81	20	101
18	Настольный теннис (6-10 классы) (ПОДА)	31	93	41	134	80	214
19	Легкая атлетика (ВФСС)	30	51	19	70	45	115
20	Легкая атлетика (ПОДА)	43	156 71 227		120	347	
21	Велоспорт-трек (ПОДА)	10	22	8	30	13	43
22	Велоспорт-трек (ВФСС)	7	28	14	42	12	54
23	Гребля на байдарках и каноэ (ПОДА)	14	18	7	25	15	40
24	Пулевая стрельба (ПОДА) малокалиберное оружие	16 22		23	55	35	90
25	Пулевая стрельба (ПОДА) пневматическое оружие	10	16 22				
26	Волейбол сидя (ПОДА)	10	104	66	170	15	185
27	Бочча (ПОДА)	23	43	35	78	94	172
28	Легкая атлетика марафон (ПОДА)	2	7	3	10	7	17
29	Легкая атлетика марафон (ВФСС)	5	3	5	8	9	17
30	Фехтование на колясках (ПОДА)	11	35	24	59	19	78
31	Тхэквондо	19	78	18	96	100	196
32	Регби на колясках(ПОДА)	5	45	0	45	20	65
33	Баскетбол на колясках(ПОДА)	7	73	0	73	8	81
34	Настольный теннис (1-5) класс (ПОДА)	22	50	17	67	30	97
35	Пауэрлифтинг (ПОДА)	32	44	35	79	12	91
		1528	783	2320	1122	3432	















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ВСЕРОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ СПОРТА ЛИЦ С ПОРАЖЕНИЕМ ОДА ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТИВНЫМ ДИСЦИПЛИНАМ)

№ п/п	СПОРТИВНАЯ ДИСЦИПЛИНА	Количество субъектов Российской Федерации	КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ СПОРТСМЕНЫ ОТОР 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1						
		Коли	Мужчины	Женщины	всего	Специалисты	Итого		
1	Бадминтон	20	61	36	97	16	113		
2	Конный спорт	6	6	19	25	27	53		
3	Велоспорту- шоссе (ПОДА)	15	40	12	52	24	76		
4	Триатлон (ПОДА)	10	15	4	19	12	31		
5	Теннис на колясках	6	19	5	23	10	33		
6	Плавание (ПОДА)	45	142	112	254	141	395		
7	Стрельба из лука	22	57	29	86	64	150		
8	Настольный теннис (6-10 классы) (ПОДА)	31	93	41	134	80	214		
9	Легкая атлетика (ПОДА)	43	156	71	227	120	347		
10	Велоспорт-трек (ПОДА)	10	22	8	30	13	43		
11	Гребля на байдарках и каноэ (ПОДА)	14	18	7	25	15	40		











Комплексные спортивные соревнования «Летние Игры Паралимпийцев





12	Пулевая стрельба	16	22	23	55	35	90
13	Волейбол сидя (ПОДА)	10	104	66	170	15	185
14	Бочча (ПОДА)	23	43	35	78	94	172
15	Легкая атлетика марафон (ПОДА)	2	7	3	10	7	17
16	Фехтование на колясках	11	35	24	59	19	78
17	Регби на колясках	5	45	0	45	20	65
18	Баскетбол на колясках(ПОДА)	7	73	0	73	8	81
19	Настольный теннис (1-5) класс (ПОДА)	22	50	17	67	30	97
20	Пауэрлифтинг (ПОДА)	32	44	35	79	12	91
	ПЛ	ОГО	1052	547	1608	762	2371















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ВСЕРОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ СПОРТА СЛЕПЫХ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТИВНЫМ ДИСЦИПЛИНАМ)

№ п/п	СПОРТИВНАЯ ДИСЦИПЛИНА	Количество субъектов Российской Федерации	КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ						
		30 су Фе		СПОРТС	МЕНЫ Г	-			
		Количеств	Мужчины	Женщины	Всего	Специалисты	Итого		
1	Велоспорт-шоссе (ВФСС)	8	22	18	40	15	55		
2	Триатлон (ВФСС)	3	6	8	14	4	18		
3	Дзюдо (ВФСС)	10	32	27	59	20	79		
4	Голбол (ВФСС)	7	39	36	75	15	80		
5	Плавание (ВФСС)	15	32	22	54	20	74		
6	Мини-футбол 5x5 (B1) (ВФСС)	6	81	0	81	20	101		
7	Легкая атлетика (ВФСС)	30	51	19	70	45	115		
8	Велоспорт-трек (ВФСС)	7	28	14	42	12	54		
9	Легкая атлетика марафон (ВФСС)	5	3	3 5 8 9 17					
	ПЛ	ОГО	294	149	443	160	593		















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ ВСЕРОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ СПОРТА ЛИЦ С ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫМИ НАРУШЕНИЯМИ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТИВНЫМ ДИСЦИПЛИНАМ)

№ п/п	СПОРТИВНАЯ ДИСЦИПЛИНА	Количество субъектов Российской Федерации	КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ СПОРТСМЕНЫ						
		Количество су Ф	Мужчины	Женщины	Всего	Специалисты	Итого		
1	Легкая атлетика (ЛИН)	23	37	22	59	35	94		
2	Плавание (ЛИН)	19	27	15	42	28	70		
3	Настольный теннис (ЛИН)	11	22	22 15 37 20 57					
	ги	ГОГО	64	37	101	63	164		















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ СОЮЗА ТХЭКВОНДО РОССИИ ОТ СУБЪЕКТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В ЛИП «МЫ ВМЕСТЕ. СПОРТ» (ПО СПОРТИВНЫМ ДИСЦИПЛИНАМ)

№ п/п	СПОРТИВНАЯ ДИСЦИПЛИНА	Количество субъектов Российской Федерации	КОЛИЧЕСТВО УЧАСТНИКОВ СПОРТСМЕНЫ				
		Количество су	Мужчины	Женщины	Всего	Специалисты	Итого
1	Тхэквондо	19	78	18	96	100	196
	ИТ	ОГО	78	18	96	100	196















по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо

Медальный зачет по Федерациям (ПОДА, ВФСС, ЛИН, СТР)

Дисциплины по		МЕДАЛИ				
федерациям	3		3			
ПОДА						
БАДМИНТОН	19	16	31			
конный спорт	11	11	9			
ВЕЛОСПОРТ - ШОССЕ	20	17	18			
ТЕННИС НА КОЛЯСКАХ	4	4	4			
ПЛАВАНИЕ	101	102	99			
ТРИАТЛОН	7	6	2			
СТРЕЛЬБА ИЗ ЛУКА	9	9	9			
АКАДЕМИЧЕСКАЯ ГРЕБЛЯ	6	5	3			
НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС (6-10 КЛАСС)	18	20	17			
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА	103	91	87			
ВЕЛОСПОРТ-ТРЕК	13	12	10			
ГРЕБЛЯ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ	8	9	4			
ПУЛЕВАЯ СТРЕЛЬБА (ПНЕВМАТИЧЕСКОЕ ОРУЖИЕ 50 М)	7	7	7			
ПУЛЕВАЯ СТРЕЛЬБА (МАЛОКАЛИБЕРНОЕ ОРУЖИЕ)	6	6	6			
БОЧЧА	11	12	11			
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА- МАРАФОН	1	1	1			
волейбол сидя	2	2	2			
ФЕХТОВАНИЕ	23	18	35			
РЕГБИ НА КОЛЯСКАХ	1	1	1			
БАСКЕТБОЛ НА КОЛЯСКАХ	1	1	1			











Комплексные спортивные соревнования «Летние Игры Паралимпийцев





НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС (1-5 КЛАСС)	15	13	14
ПАУЭРЛИФТИНГ	22	22	19
ИТОГО	408	385	390
ВФСС			
ВЕЛОСПОРТ-ШОССЕ	4	4	4
ТРИАТЛОН	2	2	2
ДЗЮДО	16	15	19
ПЛАВАНИЕ	30	28	29
ГОЛБОЛ	2	2	2
МИНИ-ФУТБОЛ 5*5 В1	1	1	1
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА	32	33	31
ВЕЛОСПОРТ-ТРЕК	4	4	4
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА- МАРАФОН	2	2	1
ИТОГО	93	91	93
ЛИН			
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА	8	8	8
ПЛАВАНИЕ	10	10	10
настольный теннис	2	2	4
ИТОГО	20	20	22
ТХЭКВОНДО	6	5	9
ИТОГО	6	5	9











«Летние Игры Паралимпийцев





ПРЕВЫШЕНИЕ РЕКОРДОВ МИРА

Nº	ДИСЦИПЛИНА	ФИО СПОРТСМЕНА	СУБЪЕКТ РФ	РЕЗУЛЬТАТ	ФЕДЕРАЦИЯ
1	плавание, 200м, вольный стиль (S2)	Анна Иванова	Алтайский край	4:38.75	ПОДА
2	плавание, 150м, комплексное плавание (SM2)	Диана Кольцова	Омская область	4:12.33	ПОДА
3	легкая атлетика, прыжки в длину Т36	Торсунов Евгений	Пермский края	5.97	ПОДА
4	легкая атлетика, метание клаба Т51	Таймазов Муса	Республика Дагестан	36.22	ПОДА
5	легкая атлетика, толкание ядра F32	Галактионова Евгения	Ростовская область	7.83	ПОДА





«Летние Игры Паралимпийцев

«Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц

с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо



ПРЕВЫШЕНИЕ РЕКОРДОВ ЕВРОПЫ

N₂	ДИСЦИПЛИНА	ФИО СПОРТСМЕНА	СУБЪЕКТ РФ	РЕЗУЛЬТАТ	ФЕДЕРАЦИЯ
1	плавание, 200м, вольный стиль (S2)	Анна Иванова	Алтайский край	4:38.75	ПОДА
2	плавание, 100м, на спине (S2)	Анна Иванова	Алтайский край	2:11.94	ПОДА
3	плавание, 150м, комплексное плавание (SM2)	Диана Кольцова	Омская область	4:12.33	ПОДА
4	легкая атлетика, бег 5000 м Т11	Рудаков Федор спортсмен-ведущий- Плохотников Константин	Пермский край	15:13.10	ВФСС
5	легкая атлетика, прыжки в длину	Хинчагов Хетаг	г. Москва- Северная Осетия-Алания	6.69	ПОДА
6	легкая атлетика, прыжки в длину Т36	Торсунов Евгений	Пермский край	5.97	ПОДА





«Летние Игры Паралимпийцев



7	легкая атлетика, метание клаба F32	Чуркин Алексей	Ростовская область	40.12	ПОДА
8	легкая атлетика, метание клаба F31	Демин Евгений	XMAO	32.88	ПОДА
9	легкая атлетика, метание клаба F51	Таймазов Муса	Республика Дагестан	36.22	ПОДА
10	легкая атлетика, толкание ядра F32	Чуркин Алексей	Ростовская область	11.65	ПОДА
11	легкая атлетика, толкание ядра F36	Свиридов Владимир	Ростовская область	16.79	ПОДА
12	легкая атлетика, толкание ядра F32	Галактионова Евгения	Ростовская область	7.83	ПОДА
13	пауэрлифтинг, 107+	Мацнев Константин	Владимирская область, Тамбовская область	256 кг	ПОДА
14	пауэрлифтинг, 86+	Садовникова Ирина	г. Санкт- Петербург	145 кг	ПОДА





Комплексные спортивные соревнования «Летние Игры Паралимпийцев

«Мы вместе. Спорт» по спорту лиц с поражением ОДА, спорту слепых, спорту лиц

с интеллектуальными нарушениями, тхэквондо



РЕКОРДЫ РОССИИ

Nº	ДИСЦИПЛИНА	ФИО СПОРТСМЕНА	СУБЪЕКТ РФ	РЕЗУЛЬТАТ	ФЕДЕРАЦИЯ
1	легкая атлетика «бег 400м» (женщины)	Арина Филимонова	Свердловская область	59,90	ЛИН
2	легкая атлетика «прыжок в длину»	Матвей Якушев	Красноярский край	7,21	ЛИН
3	плавание, 50м, вольный стиль (S2)	Анна Иванова	Алтайский край	1:01.51	ПОДА
4	плавание, 50м, вольный стиль (S1)	Антон Балтачев	ХМАО-ЮГРА	1:21.70	ПОДА
5	плавание, 50м, вольный стиль (S6)	Игорь Столярский	Омская область	31.05	ПОДА
6	плавание, 100м брасс (SB4)	Галина Федурина	Архангельская область	1:57.35	ПОДА





«Летние Игры Паралимпийцев



7	плавание, 200м, вольный стиль (S1)	Антон Балтачев	ХМАО-ЮГРА	6:27.27	ПОДА
8	плавание, 400м, вольный стиль (S9)	Юлия Прошина	г. Москва	5:11.41	ПОДА
9	плавание, 400м, вольный стиль (S8)	Евгений Степанов	Челябинская область	4:32.63	ПОДА
10	плавание, 150м комплексное плавание,(SM4)	Наталья Буткова	Волгоградская область	2:56.17	ПОДА
11	плавание, 150м комплексное плавание,(SM4)	Зоя Щурова	г.Москва	3:22.43	ПОДА
12	плавание, 150м комплексное плавание,(SM4)	Мария Удачина	Архангельская область	7:36.43	ПОДА





«Летние Игры Паралимпийцев





13	плавание, 150м	Андрей	Тульская	3:07.00	ПОДА
	комплексное	Тимошенко	область		
	плавание,(SM3)				
14	плавание, 150м	Иван Цыпленков	Самарская	6:27.73	ПОДА
	комплексное		область		
	плавание,(SM1)				
15	плавание, 50м на	Аюбова Сабрина	г.Москва	53.96	ПОДА
	спине,(S4)				
16	плавание, 50м, на	Антон Балтачев	ХМАО-ЮГРА	1:28.82	ПОДА
	спине (S1)				
17	плавание, 50м, на	Михаил Евсеенко	г.Москва	38.04	ПОДА
	спине (S5)				
18	плавание, 100м,	Милана	г.Москва	1:35.56	ПОДА
	на спине (S7)	Щелокова			
19	плавание, 100м,	Елена Клячкина	г.Москва	1:17.10	ПОДА
	на спине (S9)				
20	плавание, 100м,	Антон Балтачев	ХМАО-ЮГРА	2:56.51	ПОДА
	на спине (S1)				





«Летние Игры Паралимпийцев



21	плавание, 50м брасс (SB3)	Ирина Девятова	г.Москва- Челябинская область	1:28.82	ПОДА
22	плавание. 50м брасс (SB1)	Мария Удачина	Архангельская область	2:22.83	ПОДА
23	плавание, 50м брасс (SB1)	Иван Цыпленков	Самарская область	1:45.06	ПОДА
24	плавание, 50м баттерфляй (S4)	Ирина Девятова	г.Москва- Челябинская область	1:01.02	ПОДА
25	плавание, 50м баттерфляй (S7)	Ани Палян	Республика Крым	37.35	ПОДА
26	плавание, 100м, вольный стиль (S2)	Анна Иванова	Алтайский край	2:15.16	ПОДА
27	плавание, 100м, вольный стиль (S8)	Мария Павлова	г.Москва	1:09.32	ПОДА





«Летние Игры Паралимпийцев



28	плавание, 100м, вольный стиль (S1)	Антон Балтачев	ХМАО-ЮГРА	2:53.59	ПОДА
29	плавание, 100м, вольный стиль (S5)	Кирилл Пульвер	Самарская область	1:10.02	ПОДА
30	плавание, 100м, вольный стиль (S6)	Игорь Столярский	Омская область	1:09.05	ПОДА
31	легкая атлетика, бег 5000 м Т11	Рудаков Федор спортсмен-ведущий- Плохотников Константин	Пермский край	15:13.10	ВФСС
32	легкая атлетика, прыжки в длину	Хинчагов Хетаг	г. Москва- Северная Осетия-Алания	6.69	ПОДА
33	легкая атлетика, прыжки в длину Т36	Торсунов Евгений	Пермский край	5.97	ПОДА
34	легкая атлетика, метание клаба F32	Чуркин Алексей	Ростовская область	40.12	ПОДА
35	легкая атлетика,	Демин Евгений	XMAO	32.88	ПОДА





«Летние Игры Паралимпийцев



	метание клаба F31				
36	легкая атлетика, метание клаба F51	Таймазов Муса	Республика Дагестан	36.22	ПОДА
37	легкая атлетика, толкание ядра F32	Чуркин Алексей	Ростовская область	11.65	ПОДА
38	легкая атлетика, толкание ядра F36	Свиридов Владимир	Ростовская область	16.79	ПОДА
39	легкая атлетика, толкание ядра F32	Галактионова Евгения	Ростовская область	7.83	ПОДА
40	легкая атлетика, метание копья F33	Хрупин Александр	Брянская область-г. Санкт- Петербург	23.74	ПОДА
41	легкая атлетика, метание клаба F31	Мокан Анна	XMAO	18.44	ПОДА
42	легкая атлетика, толкание ядра F43	Попова Елена	Самарская области	8.28	ПОДА
43	легкая атлетика, метание клаба F32	Галактионова Евгения	Ростовская область	21.40	ПОДА
44	пауэрлифтинг, 107 +	Мацнев Константин	Владимирская область,	256 кг	ПОДА





Комплексные спортивные соревнования «Летние Игры Паралимпийцев





			Тамбовская		
			область		
45	пауэрлифтинг, 41	Жаворонкова	Нижегородская	97 кг	ПОДА
		Татьяна	область		
46	пауэрлифтинг, 41	Жаворонкова	Нижегородская	99 кг	ПОДА
		Татьяна	область		
47	пауэрлифтинг, 97	Джамалов	г. Санкт-	220 кг	ПОДА
		Магомед	Петербург		
48	пауэрлифтинг, 97	Джамалов	г. Санкт-	227 кг	ПОДА
		Магомед	Петербург		
49	пауэрлифтинг,	Садовникова	г. Санкт-	145 кг	ПОДА
	86+	Ирина	Петербург		
50	пауэрлифтинг, 61	Подпальная	Алтайский край	123 кг	ПОДА
		Тамара	•		

